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\P° INDEPENDENCIA, 19-Tel. 229360-ZAR AGOZA

NAIROBI, 21 (Efe-Upi).- Continúa la busca del presidente 
de Uganda, Idi Amín, desaparecido, al parecer, desde la supuesta 
tentativa de asesinato del sábado, informa hoy un funcionario 

ugandeño en Entebbe.
"Estamos tratando todavía de descubrir el paradero de 

nuestro presidente", ha declarado un funcionario al corresponsal 
de la agencia "UPI" y ha añadido: "Desde el viernes no sabemos 

dónde está". „
Por segundo día consecutivo, "Radio Uganda ito rnenciona 

tampoco concretamente a Amín, lo cual es bastante inusitado.
Residentes en Entebbe y de la capital, Kampala, con los que 

se ha establecido contactos por teléfono, han comentado que 
todo estaba tranquilo y en calma en las dos ciudades.

El periódico "Nation", de Nairobi, cita al vicepresidente, 
general Mustafá Adridi al transcribir: "No tenemos noticias sobre 
su paradero. Lo seguimos buscando".

Aunque la situación parece tranquila, las tropas siguen 
montando guardia en puestos de carretera el lunes y se 
enviaron algunos contingentes de tropas adicionales en torno a 
edificios oficiales importantes.—(Telefoto Cifra-UPI.)

Alas 14,14

ENTRO EL
VERANO
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MADRID, 21 (Cifra).- 
(Especial para "Cifra", por 
"Nimbus".)

Hoy a las dos y catorce 
minutos de la tarde comienza el 
verano astronómico, que es el 
oficial del calendario.

Por lo pronto hoy el tiempo 
terá todavía fresco en la mayor 
porte de las regiones y además 
revuelto y tormentoso en la 
mitad norte peninsular. No 
obstante, cabe esperar, en un 
plazo de uno o dos días, una 
Progresiva estabilización con 
oumento consecuente de la 
^^mpe ratura.

Ebro y Cataluña.— Nubosidad 
variable con riesgo de tormentas 
y chaparrones más probables en 

t zonas montañosas. 
'Cmperaturas suaves.
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Por Gabriel 
G. Badell

La pertinaz sequía que 
encabeza este título no hace 
relación al agente atmosférico entre otras 

razones porque ha llovido estos días y 
bien, sino a lo que conlleva como 
símbolo de lo que no se ha hecho en el 
período de las cuatro famosas décadas 
que hemos sufrido como espectadores 
alienados, boquiabiertos, como simples 
ciudadanos mongólicos, a los que se 
había advertido que se mantuvieran 
silenciosos, guardando las formas, 
asintiendo, dando el cabezazo sumiso al 
contexto totalitario, sin ninguna 
representación, sin voz, sin voto, sin la 
necesaria libertad, sujetos al 
paternalisme timonero de la nave, de la 
mano férrea del timonel y demás 
zarandajas que se explicaban.

- Usted olvídese de pensar, de eso 
nos encargamos nosotros.

- ¿Y podré dar alguna vez mi 
opinión?

— Pues ya se verá.
- ¿Cuándo?
- Hay que ver la impaciencia de 

algunos liberales. ¿Usted no sabe que la 
democracia es una invención del diablo?

- Ah, yo creía que tenía su origen en 
la conflagración judeo-masónica.

- Pues también, ya que lo dice... Pero 
tenga cuidado con esa expresión jocosa, 
no me sea cachondo que luego le pesará.

Así que en éstas estamos, con la 
pertinaz sequía que ha dejado la falta de 
costumbre que supone la incultura 
política. Ha habido que formar a la 
población en 20 días.

- ¿Usted qué va a votar?
- Pues que sí.

Antes no se votaba más que eso, no se 
matizaba, ¿para qué? Con decir sí 
bastaba, no se hacía otra cosa que 
constituir una mayoría silenciosa. Ha 
sido necesario - ahora -* que nos sacaran 
del letargo desechando el miedo al 
socialismo que representa un nuevo 
planteamiento de libertad y de cultura, 
de la mano del profesor Tierno Galván, 
que no habla de la pertinaz sequía para 
justificar la inoperanda sino de la 
obligación de saber, de volver a la 
condición de dignidad que requiere la

IR pfmz 
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persona humana, libre de cualquier 
miedo, con información necesaria, con 
un desarrollo de conocimiento y 
formación profesional sin el que 
difícilmente puede vivirse lejos de la 
manipulación de los de siempre que 
siguen intentando salvarnos sin que nadie 
les dé vela en el entierro.

- ¡No sé qué va a pasar! i No sé qué 
va a pasar!

- La vida continúa.
- ¿Sin Alianza? No es posible... 

¿Qué va a pasar con las esencias, los 
valores espirituales, la idea del Imperio?

Nos preocupa la pregunta y decidimos 
llamar a Fraga telefónicamente.

— Oiga, señorita, pónganos en León 
con el señor Fraga, creo que está 
pescando.

- ¿Quién es?
— ¿Ha pescado mucho el señor 

Fraga?
— Pues creí que me iba a hablar de 

Vitoria...
- No...
- Ah, vamos... Porque mire, yo 

estaba fuera del país... así que la culpa la 
tuvo otro... ¿Nos entendemos, no?

- Mejor que bien.
- ¿Cómo ve el panorama político?
-Mal... La seguridad y experiencia 

que teníamos nosotros.
- i Hombre, después de 40 años!
— Eso es... y seguridad que no se diga 

que aquí no se movía nadie cuando yo 
era titular...

- i Háblenos de valores esenciales, del 
Imperio y todo eso, ya sabe...

— Mal... qué voy a decirle; bastante 
mal.

- ¿Sin arreglo posible?
— i Hombre, siempre puede ocurrir un 

milagro!
Le prometemos rezar una novena y 

nos cuadramos con el teléfono en la 
mano y el brazo en alto. Estamos en un 
bar y le decimos al camarero que ponga 
"Montañas nevadas" en la sinfonola pero 
no parece hacernos caso.

- Oiga, la pone o no, que éste va a 
colgar para continuar con la pesca.

- No tenemos el disco.
- ¡Pero hombre! ¿Cómo puede ser?
La tarareamos nosotros bajo el influjo 

de la actividad inconsciente del lavado de 
cerebro anterior y la cosa no sale mal del 
todo, porque también estamos 
pertinazmente secos y el totalitarismo 
nos sale por las orejas aunque nos 
creamos liberados.

— ¿Le pongo la Internacional?, dice 
el camarero.

- No es mala ¡dea.
Se trata de una ¡nterpretac¡ón 

orquestada al órgano. El amable 
comunicante me corta aunque también 
pudiera tratarse de una interferencia 
porque sin comerlo ni beberlo — ¡oh, 
casualidad! — oímos la voz de López 
Rodó.

- ¡Oiga, señorita, por Dios, corte! 
i ¡Eso, no! I
- Aquí, López Rodó.
- ¿Está usted en León?
- No, en unos ejercicios espirituales 

en Salamanca, que tratan de la castidad y 
del remedio de la concupiscencia.

— ¿Pero hay remedio para eso?
- Sí, con la fuerza de voluntad 

necesaria.
- ¿Sin acudir a medios expeditivos 

quirúrgicos o de supresión?
- ¡Como lo oye!
- No puede ser.
- Que sí, que sí...
Le colgamos nosotros y nos vamos a 

Hay muchos 
modos de

I

dormir. El camarero quiere que le 
paguemos los dos discos de la sinfonola. 
Nos parece que eso no es la democracia 
pero él nos dice que también tiene que 
comer.

- Y oiga usted, ¿qué opina de la 
pertinaz sequía?

Se encoge de hombros cuando 
salimos. Ya en nuestro cuarto empieza a 
darnos el tembleque — el telenguén — 
que proviene de la frustración y que 
disimulamos en la calle y en los 
establecimientos públicos en los que hay 
bienpensantes y personas respetables.

- Y esto, quién lo arregla, ¡a ver! 
Porque la pertinaz sequía nos ha 

cogido de lleno y ha entrado en nuestra 
carne madurita como dice Emilio 
Gastón:

Sólo sé que hacia 1935 
caí sobre este huevo corrompido 
con mi capazo chiquitín; 
cuando sólo tenía un año y medio 
me metieron en la guerra para siempre...

Antes de dormir rezamos a los beatos 
Bernabé, Onofre, Basilio, Modesto, 
Quirico, Norberto, Efrén, Ireneo, Benito 
y al final — ¡por qué poco! - pecamos 
de pensamiento con la beata Margarita, 
así que de perdidos al río, decidimos 
levantarnos e ir a dar una vuelta por el 
centro de la ciudad y encontramos a la 
Raqui.

- ¿Qué opinas de la pertinaz sequía. 
Raqui?
- ¿Yo? Anda éste...
Se abre la parte delantera y la cierra, 

nos hace el corte de manga. No tiene 
nada de seca, acaso la expresión que es 
más bian adusta, por lo demás es como la 
diosa Ceres, pero a manera de Visitadora 
de Pantaleón, muy procaz y zalamera, 
bastante resabiada y locuaz, fértil como 
la corriente de un río. Cuatro horas 
después lo hacía constar con acento 
maño:

— ¿Estoy seca u queeee?

casarse
Por Jaime R. LEBRATO, O, P.

N
O asistiré a la boda. Porque no me es posible. Pero es 

boda me ha resultado simpática desde su anuncio.
Buena parte de esa simpatía ha nacido por la mera y 
simple invitación.

"Merobaste el corazón, hermana mía, esposa. Me 
robaste el corazón con una mirada tuya" (Cantar de los 
cantares), dice el texto de portada, alegrado además con 
un dibujo muy "paradisíaco"de "Adán" y "Eva".

"Los que en la fe creéis que Dios ama a los hombres a 
través de su Iglesia, agradecedle que derrame visiblemente 
su gracia matrimonial sobre nosotros, el día ... de... de 
1977, a las seis de la tarde, en la iglesia XX, J,M.Y.B.",^, 
dice en el interior.

Y nada más.
Así de escueta, y por otra parte, de elocuente es la 

invitación que una joven pareja acaba de enviarme.
Constrastada con los "modelos" de invitación más 

habituales, un abismo de originalidad, de acierto, de 
contenido separa esta invitación de las otras.

Todos componemos esas invitaciones en las que 
además de constar los nombres de los padres de ambos 
novios y los nombres de los novios en letras muy 
amaneradas, todo el texto resfánte, cuando lo había, se 
usaba para enumerar platos, menú, vinos, trajes, reservas, 
tartas, postres, etiquetas, hoteles, restaurantes...

Aquí no hay nada de eso. Aquí pasa a primer plano la 
dimensión religiosa de lo gozosa noticia. Y una dimensión 
religiosa explícitamente bibIico-cristiana.

El primer texto está cargado de ternura. Podía haberlo 
escrito cualquier poeta, cualquier amante. Pero sacado del 
libro más hermoso de la Biblia, que canta como ninguno 
la belleza del amor entre el esposo y la esposa, lo 
enriquece de tal forma que, aun sin pararnos a pensar, nos 
resulta refrescante, acertadísimo, totalizante.

Cualquier poeta, todo enamorado puede decir en el día 
de su boda —y ojalá pueda decirlas siempre— esas palabras 
que resultan ser también palabras de Dios.

Pero el dato a relatar lo encuentro en el segundo 
texto. Texto personal sobrio, moderno. Texto que 
proclama, sin rubor y sin miedo su fe en Dios, en la 
Iglesia, en el sacramento del matrimonio, en la gracia 
sacramental y en la oración de los amigos y familiares. 
Toda una serie de valores cristianos confesados por una 
joven pareja ahora.

Y no tiene poca importancia el que sea ahora. Todos 
vivimos un momento de la historia religiosa que se 
relaciona profundamente con la institución matrimonial 
Perdemos en cifras sobre las uniones matrimoniales al 
margen del concepto cristiano, así como de las 
separaciones y divorcióse capricho, sería caer en el tópico 
más tópico que hoy se manosea en la calle, las tertulias, la 
prensa y los ambientes teológicos. El hecho es cotidiano.

Cotidiana es también el esmero y la solicitud de la 
Iglesia y de los Pastores por inculcar a los hombres los 
valores perennes de la unión matrimonial realizada éntre 
creyentes. En todas las parejas quisiera la Iglesia ver 
aceptados alegremente esos valores que van desde el 
concepto de sacramento hasta sus propiedades esenciales; 
desde la exclusión internacional y real del divorcio hasta 
la inclusión de la gracia específicamente matrimonial para 
vivir en este mundo la aventura de dos que se hacen una 
sola carne hasta que la muerte los separe; desde el amor y 
la ayuda mútua hasta la paternidad responsable; desde el 
gozo sexual como lenguaje del amor hasta el 
convencimiento de saber que su matrimonio prefigura, 
significa, significa el amor inquebrantable de Dios a la 
Iglesia.

Yo creo que algo de todo esto se vislumbra en esta 
invitación que ha llegado a nuestras manos a poco de que 
el Episcopado Español hace público su documento sobre 
el matrimonio para esta hora polftico-social-religiosa que 
surge en el horizonte de España.

Sin duda hay muchos modos de casarse. Modo libre y 
autónomo. Modo condicionado y calculador. Modo 
meramente cívico-social. Modo religioso pero ceremonial 
y extrínseco. Modo religioso profundo sustentado en las 
profundidades que la fe descubre a los creyentes.

No creo equivocarme si pienso que esta boda, a la que 
no me es posible asistir, está en esta última línea.

Línea que proporcionará urta inmensa alegría a le 
Iglesia ahora. Precisamente ahora. *

.2 /21-6-77 / AE
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Adolfo Suárez > Feltpe 
González han sido los grandes 
res de las recientes elecciones.

«Mononci-. con lo s,gn,f,cac,on de 

'“‘ÁdT¡fó"es un nombre de origen 
nue significa ‘"socorro 

^^^t^nal”’^^die pone en duda que esa 
sido la función ejercida por el 

^.lítico de Cebreros en la heterogénea 
itinn del Centro Democrático.

Como nadie discute la meteorica 
riera de Felipe Gonzalez. Sera por 

ello de que Felipe, nombre de 
‘^origen griego, significa "amante de los 
caballos".I

Siempre ha sido importante 
la emigración altoaragonesa a 
Zaragoza. Esa presencia oscense 

también se ha hecho notar a través de 
lo?elegidos en los ultimos comicios. 
Veamos: Don Juan Antonio Bolea es 
natural de Ayerbe; don Lorenzo 
Martin Retortillo nació en Huesca; la 
madre de don Mariano A hería es 
iacetana, y don Emilio Gastón esta 
entroncado, por linea paterna con la 
villa de Ansó. Como detalle, 
señalaremos que don Ramón Satnz de 
Varanda y don Mariano Alierta son 
hermanos políticos. l

CURRIO en las recientes 1 
elecciones. En una localidad I 

aragonesa, un acaudalado propietario 
se presentó a votar sin el carnet de 
identidad. Cuando marchaba a 
buscarlo, un miembro de la mesa le 
dispensó. Momentos después una 
sencilla mujer tuvo idéntico olvido, 
por lo que se le advirtió que no podia | 
votar. Hasta que un interventor del 
Partido Comunista se quejó de 
semejante discriminación y la buena 
señora emitió el sufragio en las misrnas 
condiciones que el referido 
propietario, iCosas !

NO de las grandes derrotados 
en las últimas elecciones ha 

sido el Equipo de la Democracia 
Cristiana. Y en verdad que han sentido 
los demócratas que el señor Ruiz 
Giménez no pueda ocupar ningún 
escaño en el Congreso de Diputados. 
Sobre todo por los que han seguido 
con dolor y sangre el proceso 
democratizador de España. Porque 
nadie olvida la espléndida labor llevada 
a cabo por “Cuadernos para el 
Diálogo”, que él fundara, o por la 
"Comisión Justicia y Paz”, que él 
presidiera. Con todo, es de esperar que 
no se apague la voz de este gran. 
batallador por la causa de los derechos 
humanos. Aunque no suene en el 
Congreso.

Oscar

EL COMUNICADO DE ETA

[||[ UNA TRAMPA
• Para desorientar al Comisario Mientras duró el rastreo de Barazar

Conesa y a las fuerzas pudo ser Yba’ ra trasladado a otro
policiales escondite

IñUN, 21 (Crónica exclusiva para ARAGON/expres de nuestro corresponsal en la 

frontera J.A. LECUONA).—

Javier de Vlrarra, está vivo, pero el comunicado difundido ayer por E. T.A. es 
auténtico. Esta es la afirmación que, sin lugar a dudas, se ha recogido esta 
mañana en círculos etarras del País Vasco francés. .z „ . , . j

El comunicado de la rama militar de E. T.A. anunciando la , ejecucmn de Javier de 
Ybarra Berge, fue una añagaza de esta organización terrorista para despistar a los 
fuertes controles policiales destacados en la provincia., de Vizcaya con uno de los 
me/ores especialistas de los servicios españoles de seguridad a su frente: el comisario 

Conesa.

PUEDE ESTAR TERMINANDO NERVIOS EN FRANCIA

A la sombra del 
árbol de Guernica

SE REUNIO EL 
PARLAMENTO VASCO

BILBAO' 21 (Logos).— Con asistencia de 
veintiocho diputados y senadores en las cuatro 
provincias vasco navarras, Alava, Guipúzcoa, 
Nav^ra y Vizcaya, y con las solas ausencias de 
el diputado y el senador de Euskadikos Esherra, 
de la provincia de Guipúzcoa, y de los 
representantes de la Unión de Centro 
Democrático de Navarra, se constituyó anteayer 
en Guernica el llamado “Parlamento Vasco?, el 
cual en su primera declaración formuló cinco 
petjciones, a la sombra del árbol de Guernica;

“Primera.— Petición de Amnistía total para 
todos los presos y exiliados políticos, vascos o 
no vascos. Esta amnistía debe completarse con 
la vuelta a sus hogares de todos los extrañados y 
exiliados.

Segúnda.— Libertad para todos los partidos 
y centrales sindicales.

Tercera.— Elecciones municipales para 
diDUlados provinciales y lo más rápidas 
posibles, coji dimisión de los actuales 
ayuntamientos y diputaciones, que serían 
sustituidos por una comisión de todos los 
partidos políticos, proporcionalmenle a los 
votos obtenidos, aunque no hubieran logrado 

escaño.
Cuarta.- Cooficialidad del Euskera y unidad 

aumimslraliva de Euskadi.
Quinta.- Solucionar el problema de las 

doscientas millas qu epueden llevar a la miseria 
a nuestros pecadores, y lograr la declaración de 

zona catastrófica” de los lugares afectados por 
las inundaciones”.

Este comunicado difundido ayer, de cuya 
autenticidad no se dudó en ningún momento, 
ha servido como arma de desorientación para la 
policía y como señal de que la aventura 
dramática del señor De Ybarra puede estar 
tocando a su fin. La estrategia de E.T.A. es, 
según todas las fuentes consultadas hoy, la 
siguiente:

E.T.A. ha podido distribuir el comunicado 
sobre el asesinato de Ybarra con objeto de 
medir la capacidad de despliegue y reacción de 
la policía en Vizcaya. Los etarras han querido 
probar la capacidad profesional del comisario 
Conesa y, a la vez, ganar tiempo con el 
consiguiente despliegue policial hacia Barázar 
para cambiar de sitio a su secuestrado, que bien 
podría haberse hallado hasta ayer en algún lugar 
de Vizcaya. Según esta maniobra de los 
terroristas, Ybarra podía estar ahora en un 
nuevo escondite o camino de el, bien dentro del 
territorio español o bien en el País Vasco 
francés.

La noticia sobre la presunta muerte de Javier 
de Ybarra llegó al mediodía de ayer a las 
jefaturas de policía del país vecino. En el Sur de 
Francia cundió a esa hora la preocupación ante 
una supuesta escalada en la acción de E.T.A. 
desde suelo francés, quizá desplegada después 
de que las autoridades galas hubieran puesto en 
libertad a los etarras confinados en la isla de 
Porquerolles. Fruto de ese nerviosismo de ayer 
fue la decisión adoptada por París de trasladar a 
Apalategui, el ultimo confinado en 
Porquerolles, hasta una prisión militar situada 
en la base naval de Tolón, próxima a Marsella. 
Hubo temores de que "Apala" pudiera estar 
relacionado con este nuevo giro en los 
acontecimientos en torno al secuestro de 
Ybarra y de que el terrorista confinado pudiera 
estar intentando su fuga de la isla.

ayer por la policía española en el Alto de 
Barázar fueron minuciosas y llevadas a cabo en 
medio de excepcionales precauciones, ante el 
tamor de que el comunicado de E.T.A. fuera 
una celada para una emboscada posterior en 
aquel paraje vizcaíno. A media tarde efectivos 
de la Guardia Civil que habían participado en la 
búsqueda del cuerpo de Javier de Ybarra 
regresaron a Bilbao e indicaron que la zona se 
encuentra llena de barro y que han tenido que 
soportar durante toda la jornada intensos 
aguaceros. El rastreo duró unas tres horas.

Varios redactores del diario "El correo 
español-EI pueblo vasco" se dirigieron también 
al lugar indicado en el mapa distribuido por 
E.T.A. para buscar el cuerpo de Ybarra.

ESTA VIVO TODAVIA'

IRASTREO INUTIL

BILBAD, 21 (ARAGON/expres).- Las 
inspecciones llevadas a cabo durante la tarde de

Hacia las cuatro y media de la tarde de ayer 
un comunicante anónimo telefoneó a las 
oficinas de "El correo español-EI pueblo vasco" 
situadas en el centro de Bilbao y dijo: "Aquí 
E.T.A... No hemos matado a Javier de Ybarra. 
Está vivo todavía".

A esas horas se consideraba que el primer 
comunicado anunciando la muerte del 
financiero tenía corno objeto provocar el 
nerviosismo en la familia Ybarra y obligar a ésta 
a que acelerara las gestiones para el pago del 
rescate exigido por E.T.A.

Una segunda llamada telefónica anónima se 
registraba ayer tarde en Radio Nacional de 
Espanacen Bilbao. El comunicante, en esta 
ocasión, dijo que el cadáver de Ybarra no se 
hallaba en Barázar, sino en Yurre. Esta segunda 
comunicación se sospecha que haya podido 
responder a una broma de mal gusto.

ENEL 
PLEITO 
DEL DIARIO 
“MADRID"

EL SUPREMO VUELVE A DAR 
LA RAZON A CALVO SERER

MADRID. 21 (Europa Press).— La sala 
especial de revisión del i nbunal Supremo 
ha rechazado el recurso interpuesto por el 
abogado del Estado, en nombre del 
Gobierno, contra sentencia de la sala 
tercera det Alto Tribunal favorable al 
señor Calvo Serer y por la que se anuló la 
decisión administrativa que cerró el diario 
“Madrid".

Por tanto, con la sentencia emitida 
ahora, se confirma en sus términos la 
sentencia del Supremo de octubre de 
1976 en la que se daba la razón al señor . 
Calvo Serer y se anulaba el cierre del 
diario “Madrid". Al mismo tiempo se 
condenaba a la Administración Publica a 
indemnizar por daños y perjuicios a la 
empresa propietaria del diario Madrid .

Con el fallo hecho oúblico hoy por el 
Supremo, la sentencia favorable al señor 
Calvo Serer es ' firme y no ex’.ste 
impedimento para que el diario “Madrid 
pueda ser de nuevo editado. Sólo falta 
que se fije la cuantía de la indemnización 
que habrá de hacer efectiva la 
Administración Pública al señor Calvo 
Serer, presidente d® la citada empresa 
periodística. ..

El diario "Madrid" dejo de salir, por 
decisión del Ministerio de Información y 
Turismo (siendo ministro don Alfredo 
Sánchez Bella), el 25 de noviembre de 
1971. La cancelación fue confirmada por 
acuerdo del Consejo de Ministros del 7 de 
enero de 1971.

“EL FALLO, ES EL
RESPALDO A LA
DEMOCRACIA Y A LA
LIBERTAD”
(Calvo Serer)

"La justicia ha respaldado la lucha 
mantenida por el periódico “Madrid" en 
defensa de la libertad y la democracia 
ha declarado don Rafael Calvo Serer a un 
redactor de Europa Press, como 
reacción al anuncio oficial del fallo 
favorable del Tribunal Supremo al citado 
periódico.

•
 Ya ha sido desestimado el recurso 

interpuesto por el abogado 
del Estado

*'No puede haber den^ocracia 
—insistió—sin libertad de expresión".

Añadió que, desde que regresó, a 
España ha trabajado día y noche por 
conseguir que fuera reparada la 
“injusticia cometida por el régimen 
franquista al cerrar el diario "Madrid ’, 
injusticia que suponía un ataque 
permanente a la causa de la libertad y la 
democracia".

“He sentido —dijo después— que el 
Gobierno Suárez se solidarizase 
aparentemente con esa injusticia al 
presentar recurso contra la primera 
sentencia favorable ai “Madrid” del 
Tribunal Supremo, porque con tal recurso 
ha dilatado en unos meses la solución del 
tema, con gran daño para el periódico y la

“Siempre dije —prosiguió que la 
causa del “Madrid" era la de todos que 
luchaban por el respeto a la ley. Hoy es 
momento d® felicitar a todos los 
periodistas, los demócratas y liberales. 
Esta sentencia jamás hubiera sido posible 
sin tantos años de solidaridad con esta 
causa de la libertad. Pof esto me atrevo a 
pedirles que continúen apoyándonos 
hasta que el periódico vuelva a salir con 
los mismos objetivos que tuvo siempre: 
estar al servicio de la democracia y la 
libertad".

Finalmente, declaro que ahora 
empieza la batalla para que se lleve a la 
práctica la sentencia del Supremo que 
obliga al Gobierno a indernniar por los 
daños ocasionados al periódico, como 
medio de reparar una injusticia.

“EL LUTE” TRASLADADO 
A CORDOBA

nADTAGFNA 21 (Europa Press).- Eleuterio Rodriguez, “El Lute", que so 
•„¿¡222 cumpliendo condena en la cárcel de San Antón

Vradadado alas seis de esta mañana a la cárcel do Cordoba en una 
S!Sl»SSrÎÎUl encomendada a la. fuerza, del núcleo de re.er,.. de la 

Comandancia de la Guardia Civil de Murcia.
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EL CONSEJO DE MINISTROS PODRIA 
CELEBRARSE SIN ORDEN DEL DIA PREVIO

MADRID, 21 (Europa Press).- Dado que aún no ha sido habitualmente la misma víspera de celebrarse el Consejo de 
convocado el Consejo de Ministros para el próximo jueves)' Ministros, por lo que, al no haber sido convocada todavía, 

no ha comenzado a preparar ningún orden del día.como parecen indicar todas las previsiones, en fuentes 
dignas de crédito se ha puesto de relieve a Europa Press que 
muy probablemente será un Consejo sin orden del dia^

Avala esta impresión el hecho de que tampoco ha sido 
convocada la reunión de la comisión general de 
subsecretarios, preparatoria de los temas que debatirá^ el 
Consejo. La comisión de subsecretarios se reúne

Asimismo, se insiste en que al Consejo podrían 
presentarse algunos asuntos ordinarios ya tratados en 
sesiones anteriores y que no exigirían intensa dedicación, el 
Consejo prestará especial atención a la reforma 
administrativa.

RECEPCION DE LA ONOMASTICA
DEL REY Podrían asistir los líderes de 

los principales partidos políticos

La fiesta del año pasado resultó de 
algún modo frustrada por una
tormenta y por 
caída de Arias

MAÇIRID, 21 (Logos).- El 
servicio de protocolo de la Casa 
Real está preparando la 
festividad de la onomástica del 
rey, don Juan Carlos' I.

Como es sabido, el año 
pasado se celebró una recepción 
en el Campo del Moro del 
Palacio de Oriente que fue de 
algún modo frustrada, no solo 
por la tormenta que cayó aquel 
día y aguó la fiesta, sino 
también por los prlameros 
rumores en torno a la caída del 
presidente Arias. Aquella 
tormenta política y 
meteorológica dio paso a la

los rumores de la

del presidente Suárez que sería 
sustituido en la mañana del 
próximo sábado, si es que las 
consultas para la formación del 
nuevo gabinete no se anticipan,

o mas bien, como parece ser, la 
tónica registrada ayer en los 
círculos de los partidos 
pol íticos, se retrasan a la semana 
próxima.

GOG
N

socialismo español

reforma y al cambio que.ahora 
ha fructificado con las 
elecciones del pasado quince de 
junio. Se espera que esta 
recepción, primera que realiza la 
monarquía constitucional, tenga, 
un especial relieve, ya que a ella 
serían invitados los líderes de los 
principales partidos políticos, 
así como todo el Cuerpo 
Diplomático acreditado en 
Madrid y gran parter de los 
nuevos diputados y senadores, 
especialmente los cuarenta y un 
senadores designados por Su 
Majestad el Rey. Se cree que a 
esta fiesta podría asistir todavía 
el actual Gabinete dimisionario

AUDIENCIA DEL REY A 
LOS 41 SENADORES

MADRIDj 21 (Cifra).— A las diez de la mañana. Su 
Majestad el Rey ha recibido en audiencia en el Palacio de 
Oriente, a los cuarenta y un senadores designados por él 
para la próxima Legislatura.

Entre ellos, se encontraba el alcalde de Azcoita, José 
Ignacio Uria Epelde, perteneciente al grupo de alcaldes 
vascos que tanto lucharon por la concesión de la 
amnistía.

N
O faltan quienes dicen que a Felipe Gonzíi^ 

se le ha subido a la cabeza su reciente triunfo 
electoral, aunque, ciertamente, el éxito es para marear 

el espíritu mejor templado. Sin embargo, lo 
parece más cierto es' que por su cabeza rondar 
muchas dudas en torno al futuro parlamentario áesa 
partido.

- Dicen los rumorólogos que en el futuro del 
Partido Socialista Obrero Español existen dos 
opciones perfectamente definidas: de una parte 
ia línea francesa, marxista moderada, y de otra 
la socialdemócrata de la 1 ínea inglesa, alemana y 
escandinava.

Según algunos corresponsales extranjeros 
Felipe González se enfrenta estos días 
postelectorales con algunas tensiones dentro del 
propio partido a la hora de elegir ia línea déla 
oposición socialista parlamentaria. Pero el 
rumor añade, a seguido, que dada la fuerte 
personalidad del líder socialista español, su 
decisión será unánimemente aceptada por el 
partido. ,

I Barcelona: 
I____________ ___ _ __________ 1

SATURACION EN
CORREOS
• Hay más de tres millones de 

impresos sin repartir
BARCELONA, 21 (Logos).— Tras la huelga de carteros 

registrada en Barcelona el pasado mes de mayo en que 
quedaron colapsados los servicios de Correos 
almacenándose una gran cantidad de correspondencia, se 
repartió toda la correspondencia normal, pero aun 
quedaron sin repartir los efectos clasificados como impresos 
que en número id e >• 3.050.000 aún siguen en los 
dependencias de la central de la plaza de Antonio López. La 
coincidencia con la campaña electoral, ha retrasado este 
reparto.

En un principio se tenía previsto que la xampaña 
electoral, iba a representar en Barcelona el reparto de 
catorce a quince millones de efectos, pero posteriormente 
quedó reducido a unos siete millones de efectos postales. 
Además de estos que disfrutaron de una franquicia con la 
reducción de un cincuenta por ciento, fueron repartidos, 
también durante la campaña, en Barcelona y provincia, un 
millón doscientos cincuenta mil efectos, como 
correspondencia particular. A estos hay que añadir medio 
millón de notificaciones de la junta provincial del cenjo 
que, en parte, también utilizó los servicios de Correos. En 
cuanto a la emisión de votos por correo, se registraron unas 
11.920 entradas, procedentes de todo el país y 438 
procedentes del extranjero. No se tiene la cifra de salidas, 
ya que se cursaron como corresoondencia normal.

Los 3.050.000 efectos qué aun hay almacenados se 
' dividen en: 2.500.000 de impresos normales, 400.000 

impresos devueltos y 150.000 tarjetones. Su reparto, según 
"pacto entre caballeros”, establecido entre la Jefatura 
Provincial de Correos y su junta de representantes, se 
in ¡ciará esta misma semana.

PARROCD ELEGIDO 
MEDIANTE VOTACION 
DEMOCRATICA

EIBAR (Guipúzcoa). 21 (Cifra).- Mediante votación democráti
ca entre los miembros de la comunidad parroquial, un sacerdote ha 
sido elegido párroco del barrio eibarrés de Azitain.

El obispo de la diócesis ofreció la plaza de párroco a un sacerdo
te eibarrés. Pero éste, antes de aceptarla, sometió el asunto a vota
ción libre y secreta entre tos feligreses de la citada parroquia.

Tras una asamblea general se procedió a la votación, que se re
solvió a favor del citado sacerdote, que ya es párroco de Azitain 
con el consenso de la comunidad cristiana del citado barrio.

LA TARDE Marcial, imm. 2
* / Depósito Legal; Z-22-1970

Edita*.

LOS BUZONES DE CORREOS PINTADOS 
DE AMARILLO Y CON LA CORONA REAL
MADRID, 21 (Europa Press).- Los buzones de 

correos de Madrid han comenzado a pintarse de 
amarillo, y con la corona real, medida que se aplicará 
también a las principales capitales españolas, los 
primeros buzones con el nuevo aspecto pueden verse ya 
en la gran vía y otras calles céntricas.

Hasta ahora los 'buzones estaban pintados de gris 
blanco, con la corona española. A partir de estos días, 
los buzones serán amarillos, con la bandera española, y el ' 
símbolo de Correos, sobre el que, por vez primera r 
aparecerá la corona real.

LA VUELTA DE
TARRADELLAS
. La decidirán el Rey, Suárez y 
Joan Raventós

BARCE LONA j 21 (Europa Press).— En unas 
declaraciones efectuadas télefónicamente a "Europa 
Press", el presidente de la Generalitat en el exilio, Josep 
Tarradellas, ha manifestado que su vuelta a Cataluña 
depende del resultado de las conversaciones que están 
sosteniendo en Madrid Joan Raventós y Josep Maria 
Triginer con Adolfo Suárez y el rey don Juan Carlos.

El señor Tarradellas expresó su confianza en la 
defensa que los socialistas de Felipe González efectuaron 
en las Cortes respecto de la autonomía de Cataluña. "No 
creo que el "PSOE" —añadió el presidente— condicione 
ai "Partit Socialista de Catalunya".

Para don Josep Tarradellas, el triunfo de los partidos 
autonómicos en Cataluña,, "ha sido la demostración de 
que no existían grandes divisiones entre los castellanos y 
los catalano-parlantes". "Es el momento —finalizó— de 
proceder a la unión de todos los catalanes".

Barcelona

FUNCIONARIOS DE 
PRISIONES EN HUELGA 
DE HAMBRE

BARCELONA, 21 (Cifra).— Prosiguen en su actitui 
de encierro y huelga de hambre los cuarenta funcionara 
de prisiones que el pasado domingo iniciaron su accioE 
en reivindicación de mejoras profesionales y también «• 
mo protesta por la actual estructura del sistema peniteo 
ciario español.

Los cuarenta funcionarios de prisiones anunciaron!» 
decisión el pasado sábado, cuando acudieron a felicitu 
al senador electo Lluis M. Xirinachs, en la acera de laci' 
lie Entenza, frente a la Cárcel Modelo. Poco despua, 
los citados funcionarios se encerraban en una dependen' 
cia del establecimiento penitenciario, y a partir de ayer, 
están en huelga de hambre.

Por su parte, Lluis M. Xirinachs, mantiene su actitui 
de guardia permanente, situado frente a la Cárcel Mo 
délo, en petición de la aplicación de la amnistía total. 
Actitud que ni siquiera ha cambiado*-cuando ayer sero 
cibieron en la que fue su oficina electoral, dos Uaniadu 
telefónicas anónimas, amenazando de muerte al padir 
Xirinachs.

■ MUCHOS PARTIDOS NO HAN 
PRESENTADO CUENTAS

MADRID z 21 (Europa 
Press).— En medios 
próximos a la junta electoral, 
central se ha manifestado a 
Europa Press que ayer 
finalizó el plazo legal para la 
presentación de cuentas de 
la propaganda electoral de 
los partidos políticos, 
aunque en la mañana de hoy 
aún son muy numerosos los 
partidos políticos que no 
han comparecido 
presentando sus cuentas.

Algunos partidos han 
enviado telegramas 
de disculpa, mientras otras 
organizaciones políticas 
guardan silencio.

La Junta Electoral 
Central no ha. emitido un 
dictamen definitivo sobre el 
plazo de presentación de 
cuentas, aunque el decreto 
ley señala que los informes 
deberán obrar en poder de 
la junta antes de la 
proclamación de candidatos.

Hoy se ha iniciado el 
escrutinio definitivo y por 
ello, con independencia del 
tiempo que se pueda 
prolongar este escrutinio, se 
entiende gue el plazo de 
presentación finalizó ayer 
por la noche.

Esta opinión del letrado 
de turno de la Junta central 
presupone que algunos 
partidos políticos incurrirán 
en falta por el retraso en 
presentar sus informes.
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BARCELONA, 21 (Europ» 
Press).— “Un equipo « 
expertos está estudiando ys * 
líneas generales de lo 
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pondrá en marcha el 
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91 f Loaos}.- El PSOE se mantiene firme, al menos por ahora, en cuanto a 
plADPiE, ( Gobierno del presidente Suárez.

no pitido hay reticencias muy fuertes, por considerar que el Go-
Entre todo caso, sólo se podría llegar a determinados compromi-

bierno sera de 7’ dación de unprograma auténticamente socialista. Estiman
además,'' P'"'

Lomas probable, por tan
to en que el bloque socialis- ( 
£’ e!c%tuando al pequeño

He Tierno Galvan que 
Se dispuesto a gobernar, 
Kenga una oposición 
S,n&*a y

En cualquier caso, ambas 
formaciones tendrán que.n- 
tercambiar programas a fin 
Ha iieaar a un acercamiento 
en los problemas candente 
aue actualmente t ene plan
teados el país (política eco
nómica, social, constitucio
nal, etc.)

OPOSICION EN EL
PODER__________________ -

Los socialistas no eluden 
su responsabilidad en este 
momento histórico, «gun 
expresión de uno de los di 
potados y miembro de la co
misión ejecutiva del PSOE, 
auien, ademas, mantiene la 
¡dea de que el país tiene un 
concepto equivocado de lo 
que es la oposición. La opo
sición -dice- también es es
tar en el poder, y por eso no
sotros no nos dedicaremos a 
obstruir. Nunca haremos de- 

S magogiade obstrucción,por
que esto es perjudicial para 
el país". . .,

A través de su oposicion 
parlamentaria, el PSOE se 
propone llegar previamente 
con la coalición gubernamen
tal a acuerdos para adoptar 
unas medidas mínimas. “No 
pretendemos realizar nues
tro programa electoral de la 
noche a la mañana, porque 
no es posible, pero tampoco 
lo vamos a variar. Es un corn- 
promiso con el electorado”.

NADA DE CARTERAS 
MINISTERIALES

gobierno de
COALICION____________

La posición de los socia
listas respecto a colaborar 
en gobiernos de coalición 
con la derecha ha sido siem
pre contraria hasta mil nove
cientos treintay uno, en que 
formaron parte del Gobier
no de coalición al procla
marse la 11 República.

De todos modos, un viejo 
líder con experiencia en el 
Partido Socialista ha mani
festado que lo de participar 
en gobiernos de coalición 
“depende de la coyuntura

lograr el retorno del presi
dente Tarradellas, el señor 
Raventós, responde: “No 
sólo mantenemos esta- pro
puesta sino que ya la esta
mos poniendo en práctica. 
Hemos tenido contactos bi
laterales con los partidos 
que han obtenido represen
tación parlamentaria y esta
mos de acuerdo, como ya he 
dicho, en la estrategia a se
guir. Estableceremos contac
tos directos con la Corona y 
el Gobierno porque nuestra 
estrategia se basa en la nego
ciación. Mantenemos infor
mado de todo ello al presi-

DISTRIBUCION DE LOS 
ESCAÑOS DEL CENTRO

MADRID, 21 (Logos).— 
A reservas de conocer ios re
sultados definitivos de las 
elecciones que se harán pú
blicos hoy, cuando las jun
tas electorales' provinciales 
proclamen a los candidatos 
electos en cada una de las 
circunscripciones, la Unión 
de Ceptro Democrático ha 
obtenido, según los partidos 
que integran dicha coalición 
electoral, los siguientes re
resultados:
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“Un Gobierno de derechas 
no permitiría la realización 
de un programa socialista y 
esto quemaría al partido”

política y de la orientación 
ideológica y táctica del par
tido en cada momento”.

DECLARACIONES DE 
JUAN RAVENTOS: 
“HEMOS DE 
RESTABLECER LA 
GENERALITAT"

dente Tarradellas. Quisiera 
poner de relieve que en la 
propuesta una pieza esen
cial es la constitución de 
una Asamblea de Parlamen
tarios y de un consejo o co
misión provisional más res
tringido que sea el que 
ve las negociaciones.

Partido Popular, diputa
dos, 33; Senadores, 19; Par
tido Socialdemócrata, 16 y 
10, Partido Demócrata Cris
tiano, 17 y 12. Federación 
de Partidos Demócratas y 
Liberales, 16 y 7; Partido 
Demócrata Popular, 5 y 6; 
Partido Social Liberal An
daluz (Clavero Arévalo), 6 
y 7; Federación Socialde
mócrata, 5 y 2; Partido Ga
llego Independiente (Mel- 
lán), 5 y 2, Acción Regional 
Extremeña, 4 y 2; Unión 
Demócrata Murciana, 2 y 1 ; 
Independientes, 56 y 42.

Total, Unión de Centro 
Democrático; ciento sesen
ta y cinco diputados y cien
to diez senadores.

JOAN RAVENTOS SE 
ENTREVISTA CON EL 
REY__________________

Ue-

Otro de los diputados 
electos manifestó que el 
PSOE tiene alternativas para 
todo, "pero aceptar carteras 
ministeriales es difícil, por
que, hasta la fecha, las dis
tancias entre el PSOE y la 
UCO no sólo son ideológicas 
sino también de programas”

Sin embargo, y planteada 
así la situación, no se des
carta el encuenVo entre el 
presidente Suárez y Felipe 
González. Hoy se ignora, en 
medios allegados a ambos lí
deres cuándo podría produ
cirse. Pero es verosímil en 
tanto en cuanto ambos son 
cabezas del partido gober
nante y de la oposición res
pectivamente.
DESPUES DE LA 
REUNION

Para llevarlo a cabo, Feli
pe González esperaría hasta 
después de celebrarse la reu
nión del comité federal de 
su partido en la semana pró
xima. En esta reunión de un 
centenar de delegados de to
das las federaciones se deli
berará sobre la actitud a 
adoptar. "Nuestro partido 
—dijo un diputado— es emi
nentemente demócrata, y ni 
siquiera la comisión ejecuti
va puede adoptar soluciones 
de altura si no es con el 
acuerdo del comité federal”.

El próximo día treinta 
también se va a reunir en 
Madrid el grupo parlamenta- 
no del partido (ciento die
ciocho diputados y treinta y 
cinco senadores) para eludir 
la política a seguir, una vez 
sea escuchado el comité fe
deral.

BARCELONA, 21 (Lo
gos).— “Hemos de restable
cer la Generalitat cuanto an
tes porque tenemos derecho 
a ello y estas elecciones han 
demostrado rotundamente 
que el pueblo la pide, con 
independencia de que la 
nueva constitución sancione 
definitivamente los derechos 
autonómicos de las 
lídades y regiones’ . declaró 
Joan Raventós, líder del 
“Partit Socialista de Catalun
ya”, en “Hoja del Lunes”, 
poco antes de su partida ha
cia Madrid para ser recibido 
en audiencia por el Rey y el 
presidente del Gobierno.

El señor Raventós, añade 
“Nuestras propuestas Sóh 
iniciativa de la candidatura 
“Socialista de Catalunya 
que como usted sabe, ^ta 
formada por el PSC, la ESC 
del PSOE y Socialistas In
dependientes”.

Antes declara: “En Cata
luña estas elecciones han 
puesto de relieve la volun
tad claramente mayoritaria 
de los votantes en favor de 
las autonomías, en favor de 
una Cataluña libre y basada 
en la satisfacción de las ne
cesidades populares. Los ca
talanes han votado, además, 
de forma prioritaria a los so
cialistas. De este modo he
mos dado un paso decisivo 
en la consolidación de un 
gran espacio socialista en 
Cataluña que hace que, por 
primera vez en la historie, el 
socialismo sea una fuerza 
política decisiva en nuestro 
país”.

LA AUTONOMIA, 
OBJETIVO 
PARLAMENTARIO

En la misma edición de 
“Hoja del Lunes”, hace unas 
declaraciones José M. Trigi
ner, primer secretario de la 
Federación Socialista Cata
lana del PSOE, que sobre la 
entrevista que sostuvo con 
el Rey,antes,comentó: Yo 
no creo que las institucio
nes del Estado puedan hacer 
caso omiso de la voluntad 
popular, no creo que pueda 
caber la tentación de hacer 
de nuevo una política de es
paldas al pueblo. Creo que 
la defensa del estatuto de 
autonomía se inscribe den
tro de lo que nosotros con
sideramos la normalización 
democrática de la vida del 
país y por esto es nuestro 
objetivo prioritario en este 
momento y ahora, pero ello 
no significa que los socialis
tas nos inhibamos del resto 
de nuestro programa políti
co que no solamente quere
mos defender sino que a su 
vez queremos llevar a la 
práctica si se mantiene el 
respaldo popular que hemos 

- obtenido para la futura con
vocatoria del Parlamento de

MADRID, 21 (Logos).— 
El Rey don Juan Carlos re
cibirá hoy en audiencia a D. 
Joan Raventós, secretarlo 
general del Partido Socialis
ta de Cataluña.

Al señor Raventós acom
pañarán en la entrevista, D. 
Josep María Triginer, de la 
federación del PSOE en Ca
taluña y Eduardo Martin, 
del PSC.

El motivo del encuentro 
parece estar relacionado con 
el estatuto de Cataluña.

Cataluña”.

NUESTRA ESTRATEGIA, 
LA NEGOCIACION________

A la pregunta de si, visto 
el resultado de las elecciones 
se mantiene la propuesta de

JORDI PUJOL, NO 
ENTRARA EN EL NUEVO 
GOBIERNO______ __

BARCELONA, 21 (Lo
gos).— El líder del "Pacte 
Democratic per Catalunya , 
Jordi Pujol, coalición que 
ha obtenido once escaños 
en el Congreso, ha desmen
tido el rumor insistente que 
señalaba su incorporación al 
tercer Gobierno de la Mo
narquía. Por otra parte, el 
líder de la misma coalición, 
Ramón Trías Fargas tampo
co ha demostrado estar inte
resado en ello.

PREPARADO EL 
REGLAMENTO DEL 
GRUPO PARLAMENTA
RIO DE UNION DE 
CENTRO DEMOCRATICO

CALVO SOTELO 
POSIBLE MINISTRABLE

MADRID, 21 (Logos).— 
Los distintos partidos que 
componen la coalición elec
toral de Unión de Centro 
Democrático se están reu
niendo en sus diferentes ye- 
cutivas para hacer un análi
sis del resultado de las elec
ciones y aprobar la firma del 
grupo parlamentario en el 
cual se van a integrar. Se 
cree que en fechas próximas 
será nombrado un secretario 
general de la Unión Pada- 
mentaria de la Unión de Cen
tro Democrático que se en
cargará de ir preparando la 
posibilidad de constituir una 
federación de partidos del 
centro. Es probable que no 
sea el señor Calvo Sotelo 
quien dirija esta federación 
de partidos, sobre todo si se 
incorpora al Gobierno, co
mo se rumorea.

Una de las condiciones 
esenciales de la adscripción 
a la Unión Parlamentaria del 
Centro es aceptar la discipli
na del Gobierno y votar con 
el en la aprobación de los 
proyectos de ley aunque se 
establece un mecanismo pa
ra resolver las discrepancias 
que surjan en cualquiera de 
los partidos que integrarían 
la coalición parlamentaria.

EL ULTIMO

SUSURRO

LA larga, larguísima época de los susurros 
españoles, de esos suspiros susurrantes por la 
libertad y la democracia, está tocando a su fin por 

vía de revisión plepa de los presupuestos 
ideológicos de este pats. La batalla para destoncar 
ideologías oficiales de carácter totalitario se 
termina. Aún permanecen a estas horqs varios 
reclusos, purgados o expedientados por oponerse á 
tós antiguos dictámenes de oartido único. Pero la 
mayoría de los españoles confía en que 
coincidiendo con las primeras sesiones de las 
nuevas Cortes estas privaciones de libertad y de 
derechos cívicos que aún padecen varios 
ciudadanos van a concluir, porque si no concluyen, 
difícilmente esas Cortes podrían acometer la gran 
tarea de elaborar una Constitución democrática en 
la que cupiéramos verdaderamente todos, sin 
condicionantes de militancia, sin inquebrantables 
adhesiones ni de juramentos totalitarios.

España quiere tomar del casillero europeo 
su credencial democrática, pero con 
autenticidad. Hasta ayer los políticos del antiguo 

régimen utilizaban mil argumentos (desde la 
demagogia hasta las corbatas de seda) para 
disimular ante Europa ese mantenimiento de ' 
principios totalitarios dentro de este país. Hoy esas 
argumentaciones no existen y muy pronto 
-esperamos- van a ser sustituidas por la presencia 
sincera de los intereses del pueblo español en las 
relaciones políticas y económicas con Europa. 
Algún día muy cercano vamos a; ver a nuestros 
políticos salir por los Pirineos con amWciosós 
proyectos en sus carteras, pero éstos serán unos 
proyectos pergeñados en auténtico beneficio de la 
rnayoría de los españoles, no impulsados por los 
intereses económicos de una clase financiera 
dirigente cuyo apoyo crematístico en el desarrollo 
de una guerra civil se lo han venido cobrando cotí 
muchas más creces que los propios políticos del 
franquismo.

VAMOS a contemplar muchos cambios de este 
género; estoy seguro; como también lo estoy 
de que el cometido de la Prensa española en el 

futuro va a sufrir giros de ciento ochenta grados, 
tan determinantes que van a poder servir con más 
energía si cabe a la orientación política cultural e 
ideológica.

Muchas de las opiniones que, desde la 
Prensa, venían expresándose, han 
caducado hoy. Ya no será apenas preciso dar la 

batoila dialéctica a lo irracional, a los fascismos 
amenazantes, a los peligros de rejuvenecimiento de 
los totalitarismos. Las elecciones emanólas, por 
ejemplo, han contribuido a dejar sin espaldas a 
varios regímenes políticos fascistas y parafasastas 
que habían ido surgiendo por el mundo durante 
los últimos años como cánceres socides, muchos 
de los cuales se han venido manteniendo nw o 
menos incólumes gracias ai 
emanaba del ré^men español. a^osostemdo 
durante cuarenta años por la inercia de muchos y 
por la astucia sin escrúpulos ite unos pocos.

■■^OR ese motivo la inmensa mayoría de 
nuestras andanadas desde ^esta sección van a

"arecer, desdo ahora, de su sentido primano. Ya no, 
va aser necesario decir a media voz cuales son los 
peligros sociales y políticos de los totalitarismos 
porque ya se habla de ellos con toda clarid^ en la 
calle en los bares, en el autobús y hasto en la masa 
camilla de muchos nostálgicos. Por aso me voy a 
guardar desde hoy, en una carpeta de 
coleccionista, esa ingente cantidad de anon míos 
amenazantes,, recibidos de criticas formub^s 
desde irracionalismos supuestamente controladlas 
de buena parte de nuestra opinion public^ Esa 
carpeta va a ser el recuerdo de los estertores . 
idaológico-amenazantes de unos pocos, 
poquísimos, de cuya verdadera <ant»^dh«íw 
tenido conocimiento l<» españoles durante el 
larguísimo recuento de los últimos votos.

Esto termina aquí- A partir de hoy, en I» 
Preña española, no *a a ser necesario hablar 
a media voz. Sin en algún momento se volviera a 

recordar ese tono sería para analizar sus 
consecuencias y no para otra cosa.

J. L Costa Velasco
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NACIONAL
CONFLICTO INP- FARMACEUTICOS

aiw©
PAG.S/aM.,,^

Disminuye el consumo de 
gasolina y aumenta la 

producción eléctrica

mmis Un gitano 
en el Congreso

El consumo de gasolina en España por coche 
en circulación, durante el primer cuatrimestre del 
año, ha bajado un 7,4 por 100 acentuándose la 
tendencia ya hace algún tiempo, según los últimos 
datos de Campsa.

La reducción de consumo respecto a los niveles 
de -antes de la crisis(orimavera de 1973) es aún más 
fuerte, pudiendo evaluarse en más del 23 por 100. 
Mientras en el período enero abril del 73 cada 
coche en circulación gastaba una media mensual de 
107 litros, en años sucesivos fue bajando a 9"^,94 y 
93, siendo en la actualidad de apenas 87 litros.

De otra parte durante el mes de mayo aumentó, 
la producción de energía eléctrica en un 12,03 por 
ciento con respecto al mismo mes de 1976.

La producción total del citado mes se 
descompone en 2953 millones de kilovatios-hora, 
correspondiente a la producción hidroeléctrica 
4249, a la producción termoeléctrica convencional 
y 409, a la producción nuclear.

Impondrá faltas y sanciones a 
las farmacias que no entreguen 
los medicamentos

MADRID, 21 (Cifra).- Los acuerdos que hoy puedan 
adoptar los presidentes de los colegios farmacéuticos d e 
España, en el transcurso de la asamblea que celebran en 
Madrid, posiblemente sean decisivos en el actual conñicto 
entre el sector farmacéutico y el Instituto Nacional de 
Previsión. _
En esta asamblea, los 
presidentes decidirán si aceptan 
los criterios del l.N.P. o si por el 
contrario, reafirman en la

Seguridad Social como las de 
cualquier otro tipo —sin 
descuento— en caso de no 
acceder a sus reivindicaciones.

postura de —una vez finalizado
el convenio entre amb^s _ NINGUNO CEDE 
instituciones el próximo día

•28— despachar las recetas de la

EN LAS NUEVAS CORTES

Suprimido el
banco azul

Las reivindicaciones de los 
farmacéuticos se centrarán, 
fund amenralmente, en la 
expansión de sus servicios 
profesionales, la imposición de 
su sistema de facturación con 
una intervención previa del 
“INP” y una financiación 
compartida, as* como suprimir 
totalmente el descuento por sus 
suministros.

Por su parte, el “INP” ha 
solicitado la prórroga del actual 
concierto, mientras se estudian 
las reivindicaciones. Sin 
embargo la corporación 
farmacéutica hizo público su 
propósito de alterar 
unilateralmenté el derecho de la 
población asegurada, a la que 
pretende exigir la totalidad del 
valor de la receta, serón afirma 
un comunicado del citado 
Instituto.

Ministerio de la Gobernación 
podrá autorizar a las entidades 
gestoras de la Seguridad Social 
la adopción de las medidas 
precisas para normalizar la 
dispensación de medicamentos, 
según un real decreto aprobado 
en el último Consejo de 
Ministros, a propuesta del 
ministro de Trabajo sobre faltas 
y sanciones a las oficinas de 
farmacia.

Este real decreto presenta la 
novedad de definir los distintos 
tipos y grados de faltas con 
mayor precisión que el decreto 
de 1968, y establece un sistema 
de sanciones en correspondencia 
con la importancia de la 
infracción que, en sus cuantías 
económicas, se inspira en el 
reglamento general de faltas y 
sanciones de la Seguridad Social, 
que sustituyen a las de 
inhabilitación, cuando esta 
originase un trastorno o 
Eeijuicio en la atención de los 

eneficiarios.

SOLO PAGARAN 
LO ESTABLECIDO

" I K e f 
brillante escritor y auto,' 
entre otras obras, dj 
"Conversaciones e¡ 
Madrid" y "Conversado, 
nes en Cataluña", j,, 
renunciado al escaño po, 
él obtenido en la Unión 
del Centro Democrático 
por Barcelona, porloquo 
pasa a ocupar su puesto 
Juan de Dios Heredio 
único gitano que se 
presentaba en las últimas 
elecciones.

Juan de Dios Heredia 
es un hombre que se ha 
hecho a sí mismo con 
notable esfuerzo y 
constancia, de suerte que 
ha conseguido varios 
títíilos y se encuentra en 
plena actividad 
intelectual. Lo cual 
supone un ejemplo para 
los de su raza, a la vez 
que su presencia en el 
Congreso supondrá que 
esté representado el 
pueblo gitano, de tan 
secular raigambre en 
nuestra patria. Un pueblo

MADRID, 21 (Logos).— 
Los veinte escaños que en 
una posición de predominio 
tenía el Gobierno junto a la 
presidencia en el llamado 
“banco azul" en las Cortes 
están siendo desmontados 
para pasarlos a la primera 
fila de escaños del 
hemiciclo, volviendo así a la 
tradición del régimen 
parlamentario democrático 
en nuestras Cortes.

La primera fila de 
escaños que actualmente 
estaba tapizada de color 
cor in to y donde solían 
sentarse los presidentes de 
comisiones será ocupada por 
los miemL'ns del Gobierno. 
No obstande, aquellos 
miembros del Gobierno que 
sean diputados tendrán sus 
escaños reservados donde les 
corresponda según la 
distribución que se haga de 
los asientos de la Cámara, de 
acuerdo con los partidos 
polít¡cos,es posible que esta 
distribución sea por grupos 
parlamentarios, ocupando 
los grupos máyoritarios 
aquellos sectores que les 
corresponda dentro de los 
tres en que estíT dividido el 
hemiciclo.

No obstante la actual 
configuración de la 
Presidencia de las Cortes, se 
mantendrán los escaños que 
actualmente ocupaba el 
Gobierno para que puedan 
ocuparlos los presidentes del 
Congreso y del Senado con 
sus correspondientes 
vicepresidentes y secretarios

en caso de sesiones 
conjuntas de ambas 
Cámaras. La presidencia 
tiene veinte puestos que 
serán tapizados de corinto, 
igual que están el resto de 
los escaños de los demás 
diputados.
DESCONOCIDO EL 
NUMERO DE 
SECRETARIOS

El presidente estará 
acompañado de los 
vicepresidentes y secretarios 
cuando presida las sesiones 
conjuntas. En el caso de 
utilización del hemiciclo por 
el Congreso será el 
presidente del Congreso el 
que se siente en la 
rresidencia acompañado de 
os correspondientes 

secretarios.
Hasta el momento se 

desconoce cuántos serán los 
secretarios que tendrá cada 
una de las Cámaras, así 
como si serán designados 
secretarios de las Cortes. En 
las Cortes orgánicas . había
cuatro secretarios 
presidente y dos 
vicepresidente.

Estos cargos de

del 
del

I os
vicepresidentes y secretarios 
serán provistos por elección 
dé cada una de las Cámaras, 
y en el caso de que haya 
secretarios y vicepresidentes 
de las Cortes también serían 
provistos por elección 
conjunta de ambas Cámaras, 

Así pues, el Gobierno ha 
descendido al pueblo llano, 
aunque permanezca en una

COCTEL MOLOTOV CONTRA 
UN SUPERMERCADO
BILBAO, 21 (Logos).— A las dos déla madrugada de 

ayer fue lanzado un coctel molotov contra el 
supermercado “Hermanos Amari”, de San Salvador del 
Valle, ocasionando daños por valor de trescientas mil 
pesetas, por rotura de lunas e incendio de estanterías, 
techo y mercancías.

Se ignora la identidad del autor, o autores, según ha 
declarado, don Manuel Arias Gonzalez, propietario del 
establecimiento, quien no había recibido con 
anterioridad, ningún tipo de amenazas.

Sofocaron las llamas los bomberos del parque 
provincial. Instruye diligencias la Guardia Civil.

posición destacada en 
primera fila de escaños

la 
del

SANCIONES

hemiciclo que estarán 
tapizados de un color azul 
más oscuro que el que 
actualmente tiene el“banco 
azul".Se espera que estos 
trabajos puedan estar 
dispuestos para la primera 
sesión conjunta de ambas 
cámaras que podría ser el 
primero de julio. Igualmente 
se están realizando los 
trabajos para ultimar la 
instalación de 
micrófonos en cada uno de 
los escaños, a fin de que los. 
oradores puedan hablar 
desde los escaños, salvo que 
acuerden hablar desde la 
tribuna de oradores, que 
también será retrotraído 
dentro de la plataforma que 
ocupa la presidencia.

Por ello, y ante la 
imposibilidad de llegar a un 
concierto con la corporación 
farmacéutica tras las 
negociaciones celebradas el 
pasado viernes, el “INP” ha 
dado cuenta de la situación al 
Ministerio de Trabajo para dar 
lu^ar a las actuaciones legales y 
asi garantizar la dispensión 
normal de los medicamentos.

Por lo que se refiere al 
Ministerio de Trabajo, los 
servicios informativos de este 
departamento señalaron que el

Finalmente, la Seguridad 
Social, —ante la falta de acuerdo 
para la firma del concierto y el 
propósito de los farmacéuticos 
de exigir a los beneficiarios de 
este organismo, a partir del 29, 
la totalidad del importe de las 
recetas— ha hecho público un 
comunicado en el que informa 
que sus afiliados deberán pagar 
solamente el porcentaje 
establecido.

La nota de la Seguridad 
Social subraya al mismo tiempo 
la obli^cion que tienen las 
farmacias de entregar los 
medicamentos con la percepción 
exclusiva de esa parte ya que, al 
no haberse producido acuero en 
las negociaciones, estas 
— añade— han pasado al 
Ministerio de Trabajo de 
acuerdo con la ley, a efectos de 
determinar las condiciones 
económicas que deberán regir 
para el futuro. El comunicado 
de la Seguridad Social, concluye 
ratificando el derecho a sus 
afiliados a continuar abonando 
solamente —como hasta ahora— 
los porcentajes anteriores.

discriminado y que, 
últimamente, ha alzado 
su voz para exigir sus 
derechos cojpo 
ciudadanos españoles. En
cualquier caso, es
importante el acceso de 
Juan de Dios Heredia al 
Congreso de Diputados; 
y no sólo porque tal vez 
sea la primera vez que los 
gitanos tienen uno de su 
raza en una cámara 
legislativa, sino porque 
él, mejor que nadie, 
podrá mani
festar I as 
aspiraciones 
di* su raza.

ALGUNOS MIEMBROS 
DEL GOBIERNO, SIMPLES 
INFORMADORES

En la sala provisional 
habilitada para el Senado, 
en donde anteriormente se • 
reunían las comisiones, hay 
espacio suficiente para el 
presidente y vicepresidentes 
y secretarios del Senado. En 
cambio la prensa tiene más 
dificultades,'ya queJos más 
de sesenta puestos que antes 
tenía han sido reducidos a 
unos diez y situada la 
tribuna de prensa en la parte 
de atrás de la sala que ocupa 
el Senado. Esta nueva 
ubicación del Gobierno en 
el hemiciclo de las Cortes es 
la que ya existía en la época 
de la Monarquía 
constitucional aifonsina ÿ 
en la República. En 
definitiva el Gobierno en la 
Cámara será un invitado, ya 
que los miembros del 
Gobierno que son diputados 
pueden ocupar sus 
correspondientes escaños.

El Gobierno estará en la
-Cámara cuando así 

solicite el presidente 
Congreso o del Senado.

lo 
del

CREDENCIALES BRITANICAS
AMDfí/D. - E/ embajador de (íran Bretaña, Sir Antony Acland presentó ayer a S.M- 
el Bey sus cartas credenciales en un acto celebrado en el Palacio Real. (Foto Cifr^i

LEGALIZADA LA ORGANIZACION
Aquellos miembros del. 

Gobierno
d ¡potados

que 
o !

n o sean
señad ores

estarán en el banco azul a 
título de informadores 
sobre aquellos provectos e 
ley que estén en discusión 
en el Pleno.

BILBAO, 21 (Logos).- 
La Organización Sindical 
LAB ha quedado legalizada 
oficialmente.

LAB, que pertenece a 
la rsoordinadora Abertzale 
Sozialista, presentó el 
pasado 23 de mayo sus

SINDICAL LAB
estatutos, y documentación
en el Ministerio 
Relaciones Sindicales, 
Madrid.

Entre los objetivos 
LAB, fijados en

de 
de

de 
los

estatutos, figuran: 
eliminación de la opresio 
de un pueblo sobre todo, a 
tal forma que haga posto' 
la plena liberación o 
Euskadi y el ejercicio o 
libre autogobierno y 
reunificación de Euskadi
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el día
Por Pedro 
CALVO

Nueva operación de la U.C.D.

Se repartencarteras
I
I

I 
I

estrictamente 
confidencial

Un "guiño

de ia
democracia

I

I 
I
I

I
I

múDRID 21 (Crónica exclusiva para ARAGON/exprès).- Lós lideres 
j Tç nartídos de la Unión de Centro Democrático no parecen jiada 

due el nuevo Gobierno que se constituya sea de coalición, pues 
^Zl^eran que han ganado las elecciones de forma clara y terminante, 

no es corriente en à occidente europeo. Ello no es obstaculo, para 
nuT estén convencidos de que es necesario üegar a acuerdos con otros 
bí^ues o partidos para la solución de problemas concretos, como es en 
p^r lugar el económico.

H Podrán entrar en el Gobierno 
desde Sánchez de León hasta 
líderes del Partido Nacionalista 
Vasco

loaquíh Garrigues, Ignacio 
Camuñas, Francisco Fernandez 
Orddftez y Femando Alvarez de 
Miranda, fundamentalmente, son 
los hombres claves de los 
sectores netamente democráticos 
de la Unión de Centro. Hay ima 
serie de principios de acaon 
compartidos por ellos y çarece 
que en cierto modo tamban por 
?ío Cabanillas y José Luis 
Alvarez, los motores del Partido 
Popular. Estos hombres son los 
llamados en primer lugar a 
integrar el nuevo Gobierno, 
aunque la atribución concrete de 
carteras ministeriales ague an 
determinar, porque la 
negoriación acaba de comenzar, 
y lo que de momento se debate 
es el tema político general.

RENOVACION TOTAL

losEn este sentido, 
mencionados líderes ven así el 
problema Gobierno: debe 
producirse un^ renovación total 
del Gabinete, no uii parcheo: es
decir, que hay que formar un

Gobierno completamente .nuevo, 
aunque ello no significa tpie 
excepcionalmente no pudiera 
continuar alguno de los actuales 
ministros.

En segundo lugar, piensan 
que las caras nuevas respondan a 
lo que d país realmente espera. 
Yo creo que se referirán a que 
no serían novedad hombres, por 
ejemplo, como Sándiez de León, 
o José Luis Meüán (entre loí 
“aterrizados” a última hora en la 
UCD), ^de los que también se 
habla como posibles ministros.

Como tercera “condición”, 
dice qu8 el cambio ha de 
responder no sólo al nivd 
gubernamental, sino a las demás 
instituciones y al aparato 
administrativo (incluyendo 
complejos como el INI y la 
CAMPSA, por ejemplo). Por 
último, se muestran partid anos 
de que el Gobierno tome en sus 
manos la bandera regional, y no 
vaya a remolque en el tema de 
las autonomías.

Piensan que el Gobierno es

monoc. olor, al menos
básicamente, por lo que no 
pondrían ningún inconveniente 
para que eventualmente entrase 
alguien del PSP, del PNV o de la 
democracia cristiana catalana. 
Existe la impresión de que 
Marcelino Oreja, Landelino 
L avili a y Luis Ortiz van a 
continuar en el Gobierno.

Si continúa Marcelino Oreja, 
es obvio que Garrigues no podría 
ser ministro de Asuntos 
Exteriores, y entonces 
posiblemente asumiría alguna 
cartera económica, junto a 
Fernández Ordoñez, al que se 
sigue considerando como el 
próximo ministro de Hacienda o 
responsable de la economía 
nacional.

HACER LARGA 
LAUCO

La otra preocupación 
prioritaria que tienen por el 
momento es la constitución de la 
unión parlamentaria de la UCD,

sobre la que ya existe un 
documento reglamentario que 
enseguida será aprobado. Tanto 
el nuevo Gobierno como la 
unión parlamentaria podrían ser 
realidad dentro de esta misma 
semana, tal vez dénués del 
Consejo de Ministros el jueves, 
que será el último del segundo 
Gabinete de la Monarquía.

Prosigue Ja polémica en tomo 
a la entidad definitiva que haya 
de darse a la Unión de Centro 
Democrático. Leopoldo Calvo 
Sotelo ague acariciando la idea 
del partido unificado. Pero los 
demócrata cristianos de Alvarez 
de Miranda se niegan 
rotundamente a perder su 
identidad específica. En cuanto 
a los grupos liberales y 
socialdemócratas, cada. vez se 
perfila más la idea dd Partido 
Social Liberal. Esos dos partidos, 
junto con el PP, son los que 
formarían la federación del 
Centro, en el caso de que no 
prosperen al fin las fuertes 
presiones de los preconizadores 
dd partido único.
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alcanzaron relevante 
notoriedad los 
ministros tecnócra- 
tas López Bravo, 
López de Letona y 
López Rodó, los tres 
“lópeces” como se 
les llamaba.

I Ahora, en las 
* elecciones, dos de
I dios, López Bravo y 
I López Rodó, han 
* con seguido un 
l es caño en el 
I Congreso por Madrid

I 
I
I

I 
I 
I

PADRE LLANOS;
Bodas de oro con la 
Compañía de Jesús

Desde hace más de 22 años vive en el 
barrio suburbial del Pozo del Tío Raimundo
**Mi presencia en un mitin del PC 
un gesto de solidaridad con aquel barrio

Pide el PSD
I

y B a r c e 1 o n a 
re spectivamente. 
Pero también ha
conseguido un
escaño por

I

MADRID,21. (Logos).-El padre 
José María de Llanos cumplió ayer sus 
bodas de oro con la Compañía de Jesús. * 
Hace cincuenta años entró en el 
noviciado. Más de veintidós años, es 
decir, casi la mitad de sus años de 
religioso y bastante mas de la mitad de 
su sacerdocio y de su apostolado 

'directo, los ha pasado viviendo en un 
barrio suburbial de Madrid, el Pozo del 
Tío Raimundo. Cuando el padre Llanos 
marchó al barrio, este era un 
conglomerado de chabolas en unas 
pésimas condiciones de vida, en las que 
él se encarnó, a pesar de su delicado 
estado de salud. Marchó desde una 
posición de apostolado con las clases 
más pudientes del país, entre las que 
había tenido una gran autoridad, sobre 
todo con el mundo joven universitario. 
El ejemplo del padre Llanos fue seguido 
por un gran número, sobre todo de 
jesuítas jóvenes. Aquel grupo de 
chabolas es hoy una barriada muy 
poblada en la cual existen tres 
parroquias, llevadas todas ellas por 
miembros de la Compañía de Jesús. El 
P. Llanos, de setenta y dos años, está 
prácticamente apartado del trabajo 
directo en las parroquias, aunque sigue 
viviendo en "El Pozo", de cuya barriada

apenas sale. Vive dedicado aja oración, 
al estudio y a escribir artículos para 
periódicos y revistas.

EN EL MITIN DELP.C.

En la pasada campaña electoral tuvo 
mucha resonancia su asistencia a un 
mitin del Partido Comunista en el Pozo 
del Tío Raimundo. Una foto suya, 
durante el mitin, junto a los líderes del 

Apartido, fue publicada por los periódicos 
y divulgada con gran profusión 
suscitando tota clase de comentarios. El 
padre provincial de la Compañía de 
Jesús hizo pública una carta con este 
motivo, a la que el P. Llanos dio su 
conforniidad. El P. Llanos ha explicado 
que aquel gesto suyo, "que pudo, o no, 
estar equivocado", el único valor que 
tenía era el de solidaridad con aquel 
barrio, al que ha consagrado su vida y en 
el que lleva veintidós años sin apenas 
salir de él. Era todo el barrio -ha 
dicho— el que estuvo en aquella reunión 
y yo soy uno más del barrio. A quien no 
lo comprenda —ha añadido— le invitaría 
a que viviera veintidós años en aquellas 
circunstancias y en solidaridad con 
aquella gente, para que luego opinara".

La política económica 
dirigida por 
Social - Demócratas

MADRID, 21 (Logos).- “Felicitar al presidente del 
Gobierno por el triunfo electoral de la Unión de Centro 
Democrático y manifestar el propósito del Partido Social 
Demócrata de apoyarle y de sostener la política de reformas 
prometidas durante la campaña electoral y, concretamente, 
el programa político, económico y social, adoptado por ja 
coalición electoral, es el primer acuerdo del comité 
ejecutivo del Partido Social Demócrata, junto con senadores 
y diputados electos del partido.

También ha acordado 
aceptar la constitución del 
grupo parlamentario de la 
Unión de Centro 
Democrático, sin perjuicio 
de mantener la identidad del 
colectivo social-demócrata.

Estima necesario —dice— 
que la corn posición del 
próximo Gobierno ofrezca 
una imagen democratice y 
de renovación profunda 
para responder a las 
aspiraciones mayoritarias 
expresadas a través del voto 
popular que ha marcado una 
evidente línea social 
demócrata y, por tanto, 
debe reflejarse en el 
Gobierna en la adecuada 
proporción.

Considera imprescindible

que la política económica 
del próximo Gobierno esté 
dirigida por personalidades 
social demócratas toda yez 
que el programa económico 
de la Unión de Centro 
Democrático, lanzado para 
la campaña electoral, fue 
elaborado por el Partido 
Social Demócrata, así como 
cualquier reforma 
a d m i n i st rativa que 
condicione la constitución 
del equipo gubernamental.

Finalmente expresa al 
presidente del Gobierno Ja 
intención del Partido Social 
Demócrata de colaborar, 
dentro de las considera
ciones antes expuestas, con 
la política gubernamental en 
beneficio del interés general 
del país.

LA SELECTIVIDAD,.PEND¡ENTE PARA 
EL PROXIMO CONSEJO DE MINISTROS

MADRID, 21 (Logos). - La disposición de Educación 
•y Ciencia que permite a los centros universitarios^ 
establecer un limite en la admisión de alumnos quedo 
sobre la mesa del último Consejo de Ministros y, por lo 
tanto está pendiente de ser tratada en la proxima 
reunión del Gabinete, según ha sabido Logos en fuentes 
competemtes.
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Barcelona 
secreta rio

e 1 
del

I

Partido Socialista 
Unificado Catalán.
Gregorio
Raimundo, 
Tauste, por 
señas.

López
de 

más ■

I
I

I
Lo curioso es 

que, probablemente 
este veterano 
comunista se sentará 
durante la primera 
sesión en medio de 
los “lópeces” uno 
de ellos, el señor
López 
llamado

Bravo 
también

Gregorio, dado que 
d orden de asiento
se . regirá por orden 
alfabe^tico.

Como lo cortes 
no quita lo valiente, 
es de suponer que la 
corrección presidirá 
las reí aciones 
personales, Pero no 
deja de ser un guiño 
de la democracia^ 
esta proximidad 
f ísica d e uno s 
políticos “entraña
blemente” distancia
dos en sus plantea-

, mientes. “Así es laI

I 
I

vida” diraúi algunos; 
“Así es la política”, 
pensarán otros. “Asi 
es la democracia”, 
afirmanKis nosotros.

I 
I

I

I 
i

I
Ojalá los cauces de 1 
ésta se guíen por la v| 
responsabilidad , el 
civismo y el respeto ■ 
mutuo. ,|
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JUNTA del BANCO DE SANTANDER Jt
SANTANDER, SABADO 4 de JUNIO de 1977

La inflación:
“Primer problema del 
país”.
“La mayor causa del 
paro”.
• sé que no faltan quienes intentan convencer a 

los demás de que es posible vivir con la infla
ción. Nadie de buena fe puede llegar a esta 
conclusión.
Por ello, piénso se trata de personas que saben 
{lerfecíamente lo que quieren; que saben que 
os pueblos con inflación van al paro y al 

hambre, lo que lleva a la desesperación y a la 
revolución.

• La inflación es la mayor causa del paro. Es el 
mayor estímulo al gasto y hasta al derroche. 
Es el desánimo a la inversión. Y es especial
mente dañina para la clase media, base del 
equilibrio social en todos los pueblos.
Por eso, las grandes naciones han luchado y 
luchan denodadamente contra ella.

• Los créditos extranjeros obtenidos por el 
Reino de España, Corporaciones Oficiales o 
Empresas no se pueden conseguir indefinida
mente y no han resuelto ni resolverán los pro
blemas de fondo: inflación, paro y déficit en 
la Balanza de Pagos.

• Con ellos tendrá que enfrentarse el Gobierno 
desde el día siguiente a las elecciones:

Espero del buen sentido del pueblo español 
que le prestará su apoyo.
Tampoco puedo dudar de que los designa
dos para dirigir la política económica se 
harán dignos de la misión histórica que les 
será encomendada. Su éxito dependerá, en 
gran parte, del límite a que estén dispuestos 
a llegar en su sacrificio personal ÿ político.

‘‘El Banco de 
Santander y la 
igualdad de 
oportunidades”.

“Deseo, en primer lugar, felicitarme y felicitar 
a los Señores accionistas por contar con un equi
po humano como el que trabaja en el Banco de 
Santander: un equipo de excepción”.

Durante el año 1976 han sido ascendidos 
1.972 empleados, pasando a puestos de jefatura 
896, como reconocimiento a su lealtad, dedica
ción y talento.

Igualmente, en un año de fuerte paro, hemos 
aumentado nuestros puestos de trabajo en 379.

La mayor satisfacción de este Consejo lo cons
tituye la manera de cómo se aplica en el Banco 
de Santander el principio de igualdad de oportu
nidades:

• De los 13 Consejeros representantes de los 
Accionistas, 5 fueron previamente Apoderados 
y 3 se iniciaron en el Banco como Auxiliares.

• De los 30 Subdirectores Generales, 17 proce
den de la escala de Auxiliares y 3 de la de 
“Botones”.

• De 442 Directores, 73 ingresaron como “Boto
nes”.

• De 1.809 Apoderados, 538 comenzaron de 
“Botones”.

El control de los Bancos 
y el dirigismo del crédito 

“En ninguno de los países dé Occidente que 
tienen una gran tradición bancaria se 

encontrarán mayores controles y mayores 
intervenciones”

Emilio Botín
El afán nacionalizador de determinados gru

pos ha cedido, bien por haber llegado al conven
cimiento de las desastrosas consecuencias que 
habría de tener para el País, bien porque consi
deran que el momento no es conveniente, ya que 
podrían alarmar a millones de electores entre 
quienes está repartido el Capital de los Bancos y 
el de las empresas.

Por ello el esfuerzo hoy se dirige a tratar de 
convencer a la opinión de que el crédito no está 
dirigido en beneficio del País y de que los 
Bancos no están controlados.

Control del Crédito:
• Debo recordar que, por imposición legal, los 

Bancos privados no pueden disponer del 
30,5% del importe a que ascienden los depósi
tos de su clientela que. tienen que dedicarlo a 
“Coeficiente de Caja”, ‘^Coeficiente de Inver
sión” y a “Otoeraciones computables”.

• En cuanto al 69,50% restante debe atenerse a 
normas de inversión muy estrictas, sobre cuyo 
exacto cumplimiento estamos obligados a dar 
al Banco de España periódica información. Se
gún esas normas:

1" Deben invertir obligatoriamente en présta
mos a dos o más’años, o en títulos de renta 
fija, un importe igual al de las sumas que 
tengan recogidas en depósitos a iguales pla
zos.

2" A un solo cliente o empresa no pueden con
ceder créditos que represénten más del 2% 
de sus Recursos totales.

3” Igual ocurre en cuanto al conjunto de las So
ciedades en cuyo Capital participe el Banco 
con más de la quinta parte.

Control del funcionamiento de los Bancos: 
Es necesaria la AUTORIZACION PREVIA de 

los Organismos oficiales para:
• aumentos de capital.
• el reparto de dividendos.
• adquirir participaciones en otros Bancos.
• abrir oficinas de cualquier clase.
• invertir en el conjunto de sus cuentas de in

muebles, instalaciones y en la Cartera de va
lores de Sociedades privadas un importe total 
superior a los recursos propios del Banco.

• que los depósitos en divisas confiados por 
clientes excedan del doble de los recursos 
propios.

110.932 accionistas.
(Al 31-12-76)
De los cuales poseen:

65.039 de la 109 acciones.
34.810 de 101 a 500 acciones.
5.775 de 501 a 1.000 acciones.

5.308 más de 1.000 acciones.

Entre los 5.308 propietarios de más de 1.000 
acciones que representan el 4,7 por ciento de 
nuestro accionariado, se incluyen muchas de las 
Sociedades y Fondos de inversión existentes en 
España en los que a su vez participan indivi
dualmente gran número de personas.
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• publicar y distribuir la Memoria anual.
• realizar cualquier tipo de publicidad.

Información al Banco de España
En consecuencia, para que el Banco de España 

pueda controlar el exacto cumplimiento de esas 
normas, debemos facilitarle:
• Balance mensual con detalle de las principales 

partidas.
• Balance mensual de cada una de las Sucursa

les en el extranjero.
• Datos periódicos sobre el cumplimiento de los 

coeficientes de Caja, Inversión y Garantía.
• Datos sobre empresas filiales, con indicación 

de las operaciones crediticia que mantengan 
con el Banco.

• Datos sobre los accionistas que posean más del 
medio por ciento del Capital social.

• Datos sobre traslado, cesión, traspaso y cierre 
de oficinas.

• Datos sobre operaciones con garantía hipóte- 
caria.

• Datos sobre inversión obligatoria de los depó
sitos a plazo de dos o más años.

• Datos sobre operaciones de financiación de di
visas.

Control sobre los Consejeros
1” Los Bancos privados no pueden conceder 

créditos a sus Consejeros.
2® Los Consejeros no pueden representar en las 

Juntas Generales de cualquier empresa la 
representación de acciones depositadas en el 
Banco por los clientes de éste, ni aún en el 
caso de que ellos lo deseen.

Inspecciones del Banco de España:
Como complemento de .toda esta serie de 

prohibiciones y de normas obligatorias, el Banco 
de Espana efectúa muy detenidas y rigurosas 
inspecciones cada cierto tiempo a los efectos de 
investigar y, en su caso, sancionar cualquier 
irregularidad que se haya producido.

Conclusiones:
“Soy partidario, cien por cien, de estas medi

das que me parecen de una elemental prudencia, 
pero afirmo que en ninguno de los países de 
Occidente que tienen una gran tradición ban
caria se. encontrarán mayores controles y 
mayores intervenciones”.
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¿Qué hemos hecho con 
el dinero de nuestros 
clientes?

El dinero que el público nos tiene entregado 
ha servido para promover el desarrollo econó
mico, poniendo a disposición de:

Millones
• La agricultura, ganadería, pesca' 

y sus transformados 52.408
• El sector industrial 97.397
• El sector servicios 77.825

El 85% del aumento en la Inversión loba reci- 
empresa mediana y pequeña, como es 

tradicional en el Banco de Santander.
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Productos del Ejercicio
Beneficio líquido

Número de Oficinas
Número de empleados

Depósitos 
Inversiones 
Recursos propios 
Reservas .
Autoseguro crediticio

Estados Unidos: Inauguración de la Sucursal de 
Nueva York.

Como la experiencia demuestra es precisa- 
estas circunstancias cuando se pueden

Deseo recibir el informe completo de D. Emilio Botín en la 
Junta General del Banco de Santander.

República Dominicana: 
Dominicano”

Desarrollo satisfactorio.
Población:...........................................................

Provincia:...........................................................

Para enviar a: BANCO DE SANTANDER 
Hernán Cortea, 6-2" - SANTANDER

La confianza de nuestros depositantes aumen
ta constantemente:

Cifras significativas

JUNTA del BANCO DE SANTANDER
SANTANDER, SABADO 1 do JUNIO de 1977

Nuestro dato más 
importante: 13.093 
millones de Riqueza 
Creada.

En 1976 hemos sido el 28,74% más eficaces en 
la creación de riqueza que en 1975.

Su distribución fue como sigue:

• Al personal (neto)
• Al Estado, Seguridad So

cial, Ayuntamientos, etc.
• A los accionistas (neto),
• A Reservas, amortizacio

nes, saneamiento de la 
cartera y Autoseguro cre
diticio.
Total Riqueza Creada

El crecimiento de nuestros depósitos fue de 
18,14%, contra un 16,03% de la Banca nació- 
nal.
El crecimiento fue constante a lo largo del 
año pasado.
En el primer trimestre de 1977, nuestros sal
dos no sólo se han mantenido, sino que han 
aumentado.

“Un sí a la Banca 
extranjera”.

Los Bancos españoles están perfectamente 
preparados para competir con los

No sólo no somos opuestos a su venida, s 
que la celebraríamos, siempre y cuando exista 
un régimen de reciprocidad y se regu en as 
tuaciones de los mismos, como o acen en 
países respectivos con los Bancos foráneos.

“Sí, a una Reforma 
Fiscal”.
“Sí, a la auténtica 
Reforma Fiscal” 
“Sí, a la Reforma Fiscal 
que necesita el país”.

Yo no soy opuesto a una Reforma Fiscal que 
cumpla con los objetivos de justicia y eficacia, 
realizada en el momento oportuno, y que contri
buya a resolver los problemas que verdadera
mente importan:
• Las Empresas son las primeras que necesitan 

de una Reforma Fiscal que fomente la autoR- 
nanciación precisa para capitalizarse debida
mente.

• Una auténtica ReCprma Fiscal debe devolver al 
circuito financiero privado los fondos que hoy 
se distribuyen en gran medida ineficazmente, 
desde las estructuras del Crédito Oficial.

• Las Leyes Fiscales deben premiar el esfuerzo 
productivo y alentar el ahorro. Deben fomen
tar la ilusión de prosperar y permitir que 
quien haya dedicado su vida al trabajo vea re
compensado su esfuerzo al poder dejar a los 
suyos una mejor situación económica.

Una verdadera —no solo pretenaiaa— 
Reforma Fiscal se centra para mi en las siguien
tes cuestiones:

• Para reducir el paro: ¿Cómo fomentará la in
versión y creará confianza?. ,

• Para resolver el problema de la Balanza de 
Pagos: ¿Cómo fortalecerá las empresas frente 
a la competencia del Mercado Común..

• Para detener la inflación: ¿Como ayudara a la 
creación de riqueza y hará política y social- 
mente posible el obligado plan de austeridad?

• Para obtener inversión extranjera: ¿Como 
creará las condiciones económicas y laborales 
favorables que animen a inversores extran
jeros a apostar por nuestro futuro economice..

• Para ir a una Sociedad más justa, sin aniquilar 
la iniciativa individual y la ilusión de obreros 
empleados v empresarios: ¿Como abordara el 
problema dé las rentas individuales?.

Estos son los objetivos que verdaderamente 
importan. Al mismo tiempo, eso si, las Autorida- 
des deben preocuparse de organizar la adminis 
tracion de la Hacienda Oblica para consj^ 
Que la recaudación de los Irnpuestos 
corresponda a lo que la aplicación de las tasas 
actualmente establecidas debe producir.

La Bolsa
“Bada la existencia de millones de accionistas, 

verdadero capitalismo popular, ha tenido gran 
extensión la alarma creada por la baja constante 
en las cotizaciones bursátiles”.

Existen empresas en exceso depreciadas com-

mente en------ „
realizar excelentes inversiones . . , . . ,

p Así, nuestra Cartera de Valores industriales a 
rs‘ilXII-76 era más importante que el ano 

anterior, a pesar de haber distribuido a nuestros 
accionistas Utulos por un ^el
1.000 millones de la Sociedad Mobiliaria CAR-

^Igual ha ocurrido en los demás grandes Ban- 

‘'"^“Esto demuestra hasta qué punto fue inÿsta la 
acusación que se hizo a los Bancos, atribuyén
doles ventas masivas, que estaban agravando la 
depresión de los cambios. Como se ve era y s - 
gue siendo totalmente falso”.

¿Cuanto ganan
los Bancos a 
pesar de la 
crisis?
• Nuestros beneficios líquidos aumentaron 

menos que la tasa de inflación, a 
ber aumentado el capital aporudo directamen- 
te por los accionistas un 44,60%.

• Esta es la realidad. Todo lo que hemos podido 
conseguir y es mucho, ha sido aproximarnos a 
mantener en valores reales nuestros beneficios 
del año anterior.

• Para quienes, a pesar de lo dicho, consideren 
que estos beneficios son excesivos, añadiré 
que, en una buena gestión dirigida a mantener 
; aumentar la confianza de los depositantes, 
no sólo deben los Bancos dejar totalmente 
amortizados los créditos fallidos que hayan te
nido en el ejercicio, sino constituir previsio
nes para aquellos otros que sean razonabl^ 
mente dudosos y cuyo resultado definitivo tar
dará acaso mucho tiempo en conocerse. 
Ello exige beneficios contables, suficiente- 
mente amplios antes de estas ultimas deduc- 
ciones.

• En cuanto a la cifra de 2.100 millones que 
nroponemos llevar a Reservas, y que algunos 
calificarían de exorbiUnte, ni siquiera llega a 
cubrir el deterioro monetario sufrido por 
nuestro Capital y Reservas, que ascendían an
tes de esta ampliación a 20.570 millones.

• Además, la Banca es un negocio especial, con 
riesgos muy superiores a los de cualquier otra 
actividad mercantil, como lo prueban recien
tes experiencias en numerosos países.
Así, los Bancos norteamericanos, cada trimes
tre, retienen de süs beneficios importantes 
cantidades, especialmente en periodos de cri
sis como los actuales, para atender esta finali
dad v ello por imposición de sus autoridades.

• Sin’tener presente esta diferencia de cnterios 
V de obligaciones, no es posible establecer 
comparación entre los beneficios que la Banca 
obtiene en diversos países y menos con otros 
sectores.

BANKINTER
• Marcha muy satisfactoria.
• Provecta repartir en acciones totalmente li

beradas 1.345 millones de su cuenta Prima de 
emisión. . • x

• Estoy convencido que a sus accionistas, q 
son fundamentalmente nuestros accionistas, 
les deparará el futuro muchas satisfacciones.

4 Bancos de Santander 
en Hispanoamérica.
Areentina: “Banco de Santander-Agentina” 

Devueltas por su Gobierno Í 
Córdoba y Rosario de Santa Fe. Abrirá 5 ofi
cinas.

Panamá: “Banco de Santander y Panama”

u .
Salvador y de un Banco filial en Costa Rica.

Puerto Rico: “Banco de Santander-Puerto Rico”. 
Notable incremento de sus actividades.
Apertura de 5 nuevas Oficinas.
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Optimismo en la apertura de la Asamblea Plenaria de ios obispos españoles

«Conseguiremos qoe
España sea para todos”

MADRID, 21 (Logos). - La apertura de la XXVI Asamblea Plenaria 
de los obispos españoles se ha caracterizado, a juzgar por Jas palabras 
del presidente déla Conferencia, cardenal Tarancón; y del nuncio de Su 
Santidad, monseñor Dada^io, por el optimismo, dentro de la Iglesia, 
ante la nueva situación española, después délas elecciones. El cardenal, 
en su intervención, manifestó que nos encontrábamos en el umbral de 
un nuevo mundo —cultural, social y políticamente- y, la Iglesia ha de 
buscar las nuevas formas de encamación. Y esto, agregó el cardenal, es, 
a mi juicio urgen te, más bi&i inaplazable para no llegar tarde”.

El cardenal Tarancón abrió, con 
estas palabras, la asamblea: 
“Iniciamos esta asamblea plenaria en 
un momento importante para nuestro 
pueblo. Ha empezado un nuevo 
capítulo de la historia de E^aña, se 
ha repetido durante estos días. Y es 
lógico que todos los españoles, 
también los obispos, nos sintamos 
interpelados por esa nueva realidad 

laque abre rumbos nuevos a 
convivencia política y social”.

PARTICIPACION DELA 
IGLESIA EN LAS ELECCIONES

“Durante unos días dijo el 
cardenal^ hemos estado todos 
pendientes de las elecciones y dd 
resultado de las mismas. En un 
régimen democrático tiene el sufragio 
una importancia capital, —de él 
depende la orientación política 
inmediata—, y es lógico, que todos 
estuviésemos un tanto preocupados 
porque se trataba de una expenencia 
nueva para la que nuestro pueblo 
parecía tener escasa preparación y 
sobre todo porque se ponía enjuego 
nuestra convivencia y el futuro de 
nuestro pueblo.

NO ENTRAMOS EN
L.4 LUCHA ELECTORAL

Las razones de e^ta postura, a 
juicio del cardenal Tarancón son las 
siguientes:

•
 La Iglesia como tal, 

representada por la jerarquía ;
— por la Conferencia 

Episcopal— no quiso entrar en la 
lucha electoral Aunque ■ se han 
producido algunas manifestaciones de 
miembros de la l^esia, siempre desde 
un punto de vista ético, oficialmente 
la Iglesia ha tenido un marcadísimo 
interés en la que no se la considerase 
beligerante en un problema que, aún 
riendo crucial para nuestra patria y 
afectaba a valores transcendentes, 
debía ser debatido en el terreno de 
las opciones personales. 

cooperadcMi en todo lo que se refiera 
a la defensa de la dimidad de la 
persona y de sus dereaios, y al fin 
común de la sociedad.

POSTURA MAL INTERPRETADA

Brevemente, podemos considerar 
como claves los principios siguientes:

—La independencia de lo político.
—El reconocimiento del valor de 

lo Temporal, por sí mismo, y de sus 
peculiares re^as de juego ■ que noso
tros habíamos de respetar.

— La renuncia al poder 
—económico y político— para que 
apareciese claramente su faz 
evangélica.

—El reconocimiento de la libertad 
religiosa, en el ordenamiento civil, 
renunciando a los privilegios.

LAS “GANGAS”

“Precisamente —añadió— porque 
pesaba mucho esa tradición de si^os 
a que antes me refería, era 
indispensable —mirando el cambio 
que se había producido en nuestra 
sociedad y que ha ido acentuándose 
cada día— que diésemos signos claros 
de que la Iglesia renunciaba a 
privilegios —cada día se aceptan 
menos los privilegios en el orden civil 
por razones relidosas— que quería 
apoyarse en la debilidad dei 
Evangeüo más que en la fuerza de la 
ley o de los poderes económicos y 
políticos, y que todos entendiesen 

■ que la Iglesia quería centrarse en su 
misión evangelizadora y en su 
proyección evangélica, para 
purificarse por una parte, de las 
“gangas” que siempre se adhieren en 
el transcurso del tiempo, 
especialmente cuando la Iglesia tiene 
una gran fuerza social y para poder 
continuar su misión de prodamadora 
del mensaje y de conciencia crítica de 
la sociedad, fuese la que fuese la 
estructura socio-política.

SUMA LIBERTAD

“Yo estoy convencido de que 
ahora nosotros tenemos suma 
libertad nara discernir este momento

■ Con la puntualidad a que 
nos tiene acostumbrados el 

cardenal Tarancón, a las once de 
la mañana, comenzaba en la casa 

de ejercicios del Pinar de 
ChamartTn, la XXVI asamblea 
plenaria de la Conferencia 
Episcopal Española. Una asamblea 
que no fue tensa, pero tampoco 
de trámite, como afirmó el obispo 
auxiliar de Sevilla, Monseñor 
Montero, en charla con los 
periodistas.

■ El cardenal presidente 
manifestó que, aunque 

pensó mucho lo de ir a votar en 
las elecciones pasadas, no tuvo 

más remedio de hacerlo, puesto 
que si había urgido a todos los 
fieles a hacerlo, él debería ser el 
primero en dar ejemplo. Y asTlo 
hizo. El pasado día quince a las 
nueve y media de la mañana.

■ Ni que decir tiene que las 
elecciones han copado las 

conversaciones de los pasillos. 
Había cierta satisfacción, máxime 

cuando la Iglesia como tal

“A pesar de nuestra 
preocupación no hemos 
querido entrar en la lucha 
electoral por primera vez 
en la historia españóle”

^b "Este hecho nos da ahora más 
independencia y autoridad para 
nuestra actuación futura"
“Hemos dado signos claros 
de que la Iglesia renunciaba 
a privilegios para purificarse 
de las “gangas” que siempre 
se adhieren en el transcurso 
del tiempo

que estamos viviendo y más clara 
autoñdad, no sólo para exigir la plena 
libertad en la proclamación del 
mensaje, con todo lo que ello 
comporta.

HEMOS DE UTILIZAR 
LAS REGLAS DE JUEGO

“Una sociedad democrática, 
expuso el cardenal Tarancón, tiene 
sus peculiares características y sus 
reglas de juego que nosotros, no sólo 
no podemos desconocer, sino que 
habremos de utilizar para la 
proclamación de la verdad y para la 
defensa del bien. La l^esia actúa en 
una sociedad determinada. Por medio 
de sus jerarcas, de sus miembros y de 
sus instituciones habrá de hacerse 

■presente en ella de una manera 
acomodada, de lo contrario no sería 
aceptada”.

“Una sociedad,. además, 
religiosamente pluralista, no sólo 
porque existan otras confesiones, 
religiosas con fuerza social, sino 
porqui*  el mismo cristianismo y la 
misma Idesia admiten un pluraUsmo • Iglesia tampoco quería 

considerar el poder político 
como instrumento de 

evangelización. V creo, añadió 
monseñor Tarancón, que “hemos 
podido comprobar con satisfacción 
que, (juizá por primera vez en toda la 
historia de España, no ha estado la 
Iglesia (tn el centro de la lucha 
electoral, ni se ha manifestado con 
motivo de la propaganda aquel 
an ti clericalismo teroz que surgía 
siempn' —los que tenemos ya algunos 
años y tiemo.s sido testigos de otra.s 
luchas política.s podemos calibrar más 
acertadamente la diferencia en la.s 
lu<ha.s políticas”.

Estoy convencido de que este 
hecho no.s da ahíjra una mayor 
independencia >■ más autoridad para 
nuestra actuación en el futuro en el 
uue habremos de seguir recordando 
derechos y debere.s a unos y a otros, 
actuando como conciencia crítica de 
la.s mismas opc.¡one.s políticas y 
proyectando la luz de la fe sobre toda 
la vida de los hombres”.

Finalmente, fiorque el resultado 
délas elecciones no fiodía 

hacernos variar la línea de conducta 
que, desde hace unos años, ha 

. seguido la iglesia en España, 
inq;rirándo8e en la orientación del 
Concilio, aunque deba acomodarse 
esa linea a las nuevas rircunstancias 
en las que habremos de actuar. Línea 
de conducta oue se funda en la 
independencia de las dos sociedades. 
Iglesia y comunidad politica, en su 
propio campo, y en la sana

PASILLOS DE EL PINAR
institución había permanecido al 
margen de toda clase de intrigas y 
de apoyos concretos. Ahora, para 
la Iglesia comienza una nueva 
etapa, de la que podrían salir 
algunas directrices d£ esta 
asamblea que ayer comenzó.

■ Las autoridades del Estado , 
según ha manifestado el 

cardenal Tarancón, se han tenido 
al espíritu de lo que viene 

diciendo la Conferencia Episcopal 
en los últimos años, sobre la 
ausencia de representantes de la 
jerarquía en los organismos 
oficiales.. Según expresión del 
cardenal, las autoridades han 
captado el espíritu de la 
Conferencia Episcopal y ni 
siquiera han llamado para pedir el 
parecer, en este sentido.

Otros de los temas 
pasillos era el nombre 
iro secretario de 

de 
de/ 
la

Conferencia Episcopal, para 
cubrir la vacante que dejará 
monseñor Yanes, nombrado 
arzobispu de Zaragoza. La 

legítimo dentro de su seno, el 
magisterio de la l^esia, base de su 
unidad, que no siempre es aceptado 
cordialmente por muchos españoles, 
está exigiendo también que pensónos 
seriamente sobre la manera cómo 
h emos de planear nuestra acción 
evangelizadora y cómo hemos de 
realizarla para que sea más eficaz”.

HEMOS DE .MIRARNOS 
HACIA DENTRO

“Sé que tenemos temas 
importantes en esta asamblea, aunque 
algunos de ellos —el de la enseñanza, 
por ejemplo— habrá de ser 
considerado y resuelto con esa visión 
de futuro. Pero creo que no 
podremos excusarnos de aprovechar 
esta coyuntura providencial de estar 
reunidos'para afrontar decididamente 
esa problemática que está llamando a 
las puertas de nuestra Iglesia con 
urgencia inusitada”.

“El momento es interesante, pero 
difícil, dentro de la misma Iglesia. No 
sé si nemos podido hacer o hemos 
fallado en nuestra misión. Lo cierto 

permanente, posiblemente, se 
reunirá hoy para presentar los 
nombres propuestos. Todo hace 
suponer que la designación 
recaerá sobre algún obispo 
auxiliar. Aunque el presidente de 
la Conferencia dejará tiempo para 
que la decisión con el tiempo y las 
elecciones podría celebrarse el 
sábado.

■ Dos nuevos obispos 
asistieron por vez primera a 

la asamblea plenaria: el de Avila, 
monseñor Felipe Fernández, y el 

de Coria-Cáceres, monseñor Jesús 
Dominguez. La bienvenida se la 
dio el cardenal Tarancón, después 
de su intervención.

■H Externamente también los 
obispos están cambiando. 

Cada vez son menos los que visten 
sotana y más, el ejemplo lo 
tenemos en esta asamblea, los que 
llevan el traje o cierygman. El 
porcentaje comienza a ser 
favorable a estos últimos, incluso 
en datos absolutos son mavoría.

¿os ESCANDALIZARIAIS?

es que tengo la impresión, en «k 
momentos, de aue es indispenSÍ 
mirar primero nacía dentro,^ 
poder nacemos más presente?™ 
mundo que nos rodea”. *

Después de estas palabras,! 
cardenal Tarancón, presidente ' 
Conferencia Episcopal espifioí ' 
expuso algunos de los puntos j 
reflexión a se^r durante ésto» din

¿Os escandalizarías, comenzó d 
Cardenal, sf digo ‘ qvie deberían, 
empezar por reconstruir ; 
significado de ser cristiano, lo : 
podríamos llamar la identidii 
cristiana?

“Porque con buena voluntad ¿E 
duda, pero, a mi juicio, con nK 
suficiente seriedad los cristunoE 
quieren hacer compatible la fe c» Ï 
todas las ideologías, con todu la B 
posturas, con todas las concepción B 
de la vida. k

‘‘Y quizá juzgando ImK 
acontecimientos actuales del mundt B 
y de España, con miradas históiicg K 
pueda presentarse a la Iglesia un K 
tarea importante —y tan difícil cout B 
importante— para discernir y acepta B 
cualquier huella evangélica qw S 
pueda encontrarse en otras corrienta E 
o movimientos aunque no sen F 
cristianos”. L

ENSEÑANZA

í 
s 
a 
c

A Como un tercer objetivo dt 
nuestra reflexión yo propondii, 

el de la promoción ■y fortalecimiento t 
de las fuerzas sociológicas cristiaiui t 
— el asociacionismo eclegialdtí 
seglares que actúa en los diversa t 
campos de la sociedad- como fa 
instrumento indispensable para uní B 
presencia efectiva de la Iglesia enesti | 
sociedad futura. l

No podemos quedamos tranquila g 
cuando una encuesta seria nos hi E 
dicho que más del noventa por ciento 
de los padres españoles quiera O 
educación cristiana para sus hijos. B

POCA VIDA EXUBERANTE

Las asociaciones de apostolií: K 
seglar —llámense Acción Católica odt K 
cualquier otra manera— apenas ÍK 
tienen peso social; no se si tienen vidi B 
exuberante | 

Existen ahora, es propio di 
regímenes democráticos, otnij^ 
asociaciones elementales humanis-
de vecinos, de amas de casa, juvenil» 
etc.— que han de merecer tambia 
nuestra atención.

Hasta ahora nos preociipábaroj*  
poco de este campo, no b 
necesitábamos, podíamos creer cm 
ingenuidad. Ahora todos nos dini® 
cuenta de que existe un vacío entK» 
magisterio de la jerarquía 
realidad de la vida social que tan so» 
podrían llenar esas asociaciones.

Y habremo9.de formar un criten^ 
a ser .posible, uniforme sobre W 
problemas concretos que y> 
empezado a asomar durante w 
últimos meses y se nos van a P^***'^  
enseguida: confesionalidao o 
Estado, enseñanza, famili»! 
matrimonio, y economía delalglc*!^

r;
?

GRAN PRUEBA
DE MADUREZ

El cardenal Tarancón finalizó K 
su intervención: ■,

“Estamos en un momen'® t 
interesante pero difícil, va a ser uní A 
problemática nueva la que ** * K 
sulicitar nuestra reflexión y nuesttt' a 
decisiones. Es ahora cuann® 
habremos de utilizar todos W 
recursos, empezando por una mU) 
seria, reflexion, para hacer n®"’' 
adecuadamente a la nueva realid® ■

“Creo, además, que nuesu® 
pueblo ha dado una gran prueba ® , 
maduración y podrá establee*®*  
correctamente el dial oí® 
democrático, consiguiendo 
España sea para todos y superando: 
lo.s enfrentamientos que tantas**®^  B 
nos han dividido a los españoles B

“Dios (juiera, hermanos, Q® ■ 
aceptemos cu nuestra reflexión y’ Q® S 
consiguiendo fortalecer la unidad S 
la Iglesia podamos colabor « 
cficazmcnli' en el bien connin 
nuestro pueblo”.
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El P.S.O.E. y el marxismo europeo

naaestiofí
MADRID, 21 Crónica en exclusiva para ARAGON/expres.

Sustituyen la lucha de clases por 
el diálogo trabajadores-empresarios

Los alemanes han hecho del socia
lismo europeo un partido intercla
sista

Fl marxista o no, el socialismo moderno europeo?. Esto es '0 9“? “ 
hoy S^ene^Xo dé

con su programa de Bad Godesberg de 1959.

EL CONGRESO DE 
badgodesber G __________

¿Qué significó, en verdad, ese 
Congreso? El PSD rompió allí, 
efectivamente, sus barreras ideológicas. 
Supuso el paso del Rubicón hacia el 
socialismo democrático. Inspirado en 
“la ética cristiana, el humanismo y ja 
filosofía clásica”, según se recoge en la 
primera página del programa entonces 

Yo viví en Alemania la renovación 
del SPD en aquel otoño de hace 18 
años. El Congreso de Bad Godesberg 
supuso la lógica actualización de la 
línea de un partido cargado de historia 
y tradición, al que se había quedado 
anticuado su programa. No fue una 
traición al socialismo, ni un golpe 
oportunista para acercarse al poder.

Lo acordado per el SPD en Bad 
Godesberg fué la culminación de un 
proceso que venía gestándose desde 
hacía décadas. Desde su fundación en 
1875, el PSD se perfila más empírico 
que doctrinario. Durante la prirnera 
guerra mundial adopta una postura 
más patriótica que revolucionaria y 
después, nada más proclamarse la 
República de Weimar, es un ministro 
socialista el que aplasta el intento de 
bolchevismo.
LA REORGANIZACION DEL S.P.D.

Durante la República de Weimar el 
SPD y el Zentrum, (el partido 
católico), intentan salvara la nación del 
vendaval totalitario. No lo consiguen, 
(como tampoco en España consiguen 
salvar a la República el líder de la 
CEDA, Gil Robles, y el socialista 
moderno, Indalecio Prieto). Al 
concluir la segunda guerra mundial, 
casi todos los socialistas alemanes 
volvieron del exilio o acababan de salir 
de los campos nazis de concentración, 
como el que será su líder Schumacher, 
prusiano, tenaz y nacionalista, que 
muere en 1952. El SPD reorganizado 
por Schumacher es dogmático en su 
socialismo. Las grandes figuras de la 
Democracia Cristiana, de una 
democracia cristiana pragmática y 
orofundamente impregnada de un 
sentido social que por entonces y 
durante bastante tiempo la mantiene 
alejada del capitalismo—, logran 
dominar la política de Alemania. Me 
estoy refiriendo a Adenauer y a 
Erhard.

Los socialistas, que propugnaban la

EL SOCIALISMO ALEMAN

EXITO DEL nacionalismo

reconstrucción de Alemania mediante, 
una férrea planificatión y habían 
augurado un fracaso rotundo a trnaro, 
quedan desfasados por la realidad y 
presos de su “dogmatismo".

Pero, al mismo tiempo, como tanus 
veces a lo largo de la historia del 
socialismo alemán, surge lasdiwusion en 
su seno. Precisamente la libertad de dis
cusión, la democracia en Jas estructuras, 
es lo que diferencia al socialismo del c^ 
munismo, cuyo aparato rígido imposibí- 
lita la libertad interna.

LOS ALEMANES DEL SOCIALISMO

Los hombres de Bad God^berg, 
son figuras como Willy Brandt, 
Herbert Wehner, (un converso del 
comunismo, que ha pasado su exilio en 
Moscú y conoce el stalinismo desde 
dentro”), el erudito Cario Schmid, el 
humanista autodidacta Fritz Erier, 
(amigo de Tierno Galván, el primer 
dirigente socialista europeo que viene 
oficialmente a Madrid), en 1964, a dar 
una conferencia en el Ateneo; muere, 
de leucemia, en 1966), y el Dr. Deist, 
experto en economía. El prograrna, 
debatido y elaborado a lo largo oe 
meses, es aprobado en el Congreso por 
abrumadora mayoría', pero tras vivas 
discusiones. Principalmente en algunos 
sectores sindicales se hace patente la 
resistencia a renunciar a la “tradición 
de la lucha obrera.

Con el programa de Bad Godesberg, 
el SPD se libera de su dogmatismo, 
admite la propiedad privada de los 
medios de producción, (siempre que 
no perjudique al bien. XtS 
distancia de la 
para organizar la economía. El lema °® 
Bad Godesberg es: Tanta 
competencia como sea posible: tanta 
planificación como sea 
indispensable”. . . - 1,

Se sustituye el principio de la 
“lucha de clases” por el diálogo dentro 
de la libre competencia entre los 
representantes del capital y. los del 
trabajo y se marcan tas directrices para 
que los obreros intervengan cada vez 
en mayor medida en sus P'’op'®s 
empresas, fijando.como m«ta la 
cogestión. Se reconoce la libre 
iniciativa de los empresarios como 
elemento esencial de la pohj'^® 
económica socialdemócrata, que ha de

DIFERENCIAS CON EL COMUNISMO

FELIPE GONZALEZ 

basarse en un bienestar creciente y en 
una justa distribución de la renta 
nacional. Nadie propugna ya “Dar la 
vuelta a la tortilla” de la sociedad con 
métodos revolucionarios^ ni la 
expropiación radical de los medios de 
producción, ni la planificación 
dogmática de la producción 
económica, ni la “dictadura ^e clase . 
El programa de Bad Godesberg se 
pronuncia también por la protección 
de las empresas medias y pequeñas 
frente a la gran industria.

El SPD no renuncia a conseguir una 
sociedad más justa y más igualatoria, 
pero no pretende llegar a esa sociedM 
socialista destruyendo lo ya existente, 
sino creando nueva riqueza y 
distribuyéndola mejor a través de los 
impuestos y del gasto público.

El programa de Bad Godesberg se 
distancia claramente del comunismo: 
“Los comunistas rechazan la libertad 
de manera radical”. Y más adelante 
agrega: “Se han apropiado de rnanera 
inadmisible de las t'rxI'C’®"®® 
socialistas y han falsificado los ideales 
socialistas, ya que los socialistas 
quieren realizar los ideales de libertad 
y de justicia, mientras los comunistas 
se aprovechan de tas tensiories en la 
sociedad para implantar la dictadura 
de su partido”. .

Han transcurrido casi diez anos 
desde que se aprobó el programa de 
Bad Godesberg, que continúa vigente y 
cuyos frutos han sido muy positivos. 
El denominador común en las metas 
con la Democracia Cristiana hizo 
posible en 1967 la “gran coalición’, en 
la que Willy Brandt, que había 
demostrado su capacidad para asumir 
responsabilidades de Gobierno, 
ocupaba la Cancillería. Desde entonces 
hasta ahora el SPD ha sido el primer 
partido en la coalición gubernamental 
alemana, (de la que forman parte 
también los liberales).

No hay duda de que sin el carnbio 
de rumbo decidido en Bad Godesberg 
el SPD hubiera quedado relegado a un 
segundo plano en la política germina y no’“hubi?se llegado a constituir una 
auténtica alternativa de Poder Baste 
con señalar que antes de Bad 
Godesberg, en las elecciones de '95/, 
votaron más ® P?sPD 
Democracia Cristiana que por el bKU. 
Ski la actualización de su programa

CARLOS MARX

WILLY BRANDT 

hubiese sido un partido clasista y 
dogmático en lugar del gran partido 
interclasista que es hoy, con una 
amplia base trabajadora, Pero con gran 
número de afiliados y votantes de los 
demás grupos sociales. ^.,1

Como en todo gran partido político 
con una estructura democrática 
interna, en el PSD existen hoy, bajo ta 
dirección de Willy Brandt, tendencias 
muy diversas. Sobre todo amplios 
sectores de tas juventudes socialistas 
tratan de poner el Píoa^ma de Bad 
Godesberg en teta de juicio y de abrir 
sus brazos al comunismo. Ha 
un movimiento, el “Sta Mokap , ( 
capitalismo monopolista ) que 
también refleja tendencias de clara 
inspiración comunista, aunque >10 2® 
signo moscovita. El partido b®"® 
amplia tolerancia con quienes critican 
y discuten tas directrices del programa 
en los organismos internos. Se admite 
la discursión de todos los principios, 
pero luego se resuelve, como es lógico, 
por mayoría. A quienes no aceptan esa 
regla democrática y_ 
las filas del PbD P^’turas 
procomunistas, no hay mas remedio 
que recordarles, -como recientemente 
al miembro de las juventudes 
socialistas, Benneber—, que esján 
infligiendo los estatutos y deben 
abandonar el partido.
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EXTRANJERO
Para demostrar que no son los 
causantes de la epidemia de cólera El petróleo de la OPEP

EL GOBIERNO JAPONES
COMIO SANDIAS 

Y MELOCOTONES EN 
PRESENCIA DE LA PRENSA

El primer ministro animó a sus 
colegas pero él no probó la fruta

TOKIO, 21 (Efe-Upi).- 
Los miembros dd gabinete 
japonés comieron d martes 
sandías y melocotones 
procedentes de b región 
suroccidental dd país, en un 
intento de calmar d pánico 
surgido en torno a esta área. 
Cuatro sandías y 30 
mdocotones fueron por vb 
aérea desde b prorincb de 
Wakayama, en b que se 
encuentra Arida, localidad 
donde el miércoles se 
detectó d primer caso de 
esta enfermedad.

Orea de 75 personas han 
sido, víctimas dd cólera'en 
d primer brote desde b 
segunda guerra mundiaL 
Entre días, un hombre de 
71 años murió d jueves.

El primer ministro Takeo 
Fukuda, dijo a los hombres 
de su Gobierno “tengo aquí 
anas sandías y nrdocotoñes 
recolectados en b región de 
Wakayama. Onnánlos por 
favor . 

del primer ministro, después 
de un consejo ordinario de 
BÚnistros y en presencia de 
los periodistas.

ME GUSTAN 
MUCHO

Conferencia tripartita

LA CEE, PREOCUPADA 
POR EL BAJON 
INVERSIONISTA

haber probado ninguna de 
bs frutas.

Funcionarios^ de la 
prefecturas de Wakayama 
dijeron que querían que el 
Gobierno comiese b fruta 
para demostrar al país que 
los alumentos allí 
producidos no estaban 
coatamizudos.

Los embarques de b 
mayoría sic los alimentos 
Bbrikd en Wakayame 
— pescado, fruta y 
legumbres— han sido 
suspendidos debido a b 
negativa de las demás 
regioBes a recibirlos.

“Estas sandías están en 
perfectas condiciones* ’ 
dedaró d ministro de Salud 
y Bienestar. Michio 
Watanabe, en su visita d 
hmes a b dudad de Arida, a 
400 kilómetros al sur de 
Tokio.

gastan mociio las 
sandías, puesto que también 
se cultivan e* mi region 
natal *Gamma)” declaró el 
primer maiistro. Pero éste 
abandonó su despachó sin

LUXEMBURGO, 21 
(Efe).— La promoción de las 
inversiones y la reducción 
del paro constituyen 
objetivos comunes a todos 
los poises de la CEE pero
**los nueve”se resisten, cada 

i vez mas a concertar sus 
j programas de reactivación 

económica.

De las discusiones que 
mantuvieron ayer aquí los 
ministros de Finanzas se 
dedstee que en esta ocasión 
‘*los nueve” no intentarán 
avanzar cifras o programas 
precisos, sino que se 
limitarán a hacer un 
inventaria de los problemas 
comunes.

Le semaiui próxime los 
ministros de TRabajo y 
Finnnzes de le CEE se 
revnirán can representantes 
de ¡os patronos y sindicatos

‘*c on ferenda tripartita” 
destinada a revisar los 
objetivos f^dos en junio de 
1976.

“Yo no he desayunado 
esta mañana, de forma que 
esto es estxq>endo” dijo a su 
vez d ministro de Trabajo, 
Hirohide Ishida, mientras 
comía una rodaja de sandía. 
El ministro de Asuntos 
Exteriores tomó un 
melocotón.

Puede haber I 
sido víctima 
de un golpe 

de Estado |
LONDRES, 21 (Efe).- El 

misterio entorno al paradero del

En la prt m era 
conferencia, celebrada hace 
justamente un año, 
ministros, sindicatos y 
patronos se comprometie
ron, entre otras cosas, a 
colaborar en la tarea común 
de lucha contra el paro.

Hoy número de
parados en la Comunidad 
supera los dneo millones. 
Las diferencias económicas 
entre un pais y otro se han 
acentuado y si bien los 
ministros de Finanzas 
parecen de acuerdo en 
cua^o a los fines, no lo 
están tanto a la hora de 
elegir los medios. ~

Los alemanes, por 
ejemplo, creen que no se 
deben adoptar nuevas 
medidas para promover las 
inoersiones hasta que no se 
conozcan los efectos de las 
que han sido ya tomadas, y 
en su papel de celosos 
tesoreros de ¡a Comunidad, 
se ponen a las iniciativas de 
¡a comisión europea en ese 
sentido.

Un grupo de autoridades 
sanitarias mantuvo una 
reunión el martes en Arida, 
con objeto de determinar el 
foco de la enfermedad. 
Inicialmente, bs autoridades 
sospecharon que el cólera 
había sido introducido en 
Ji^pón por ún gnqm de * ’ 
que recientemente visitó 
Filipinas pero este término 
no ha podido aún ser 
confirmado.

Todas bs escuelas de 
Arida permanecen cerradas 
y los pescadores no han 
salido a faenar.

EGIPTO NO RECIBE
ARMAS SOVIETICAS

BEIRUT, 21 (Efe).— Egipto ha negado que reciba armas de b Unión Soviética 
Via siria y que haya enviado 100 cazas “MIG*'  a reparar a ese país.

El vicepresidente ^pcio, Hosni Mobarak, declaró al semanario “Al Vatan al 
Arabi” que se quedo muy sorprendido después de informes de prensa que 
afirmaban que Egipto recibía armas soviéticas vía Siria.

(Calificó también como falsas bs noúcias de que su país hubiese enriado 100 
MIG a reparar a la URSS.

Mobarak dijo a ese semanario: “Nosotros no tenemos nada en b URSS”.
Recientes informes de prensa indicaron que Egipto recibía armas, especialmente 

tanques, a través de los puertos en el Mediterráneo.
Egipto y b URSS mantienen las rebelones “congebdas” desde 1972”.

CONTINUALE
MISTERIO EN
TORNO A AMIN

presidente de Uganda, mariscal
Idi Amin, continúa esta 
mañana, ya que las 
informaciones recibidas en 
Londres no aclaran la suerte que 
haya podido correr el dirigente 
ugandés.

Un portavoz del Ministerio 
de información en Kampala, 
respondió a una llamada 
telefónica hecha desde Nairobi 
diciendo que "todo es normal 
en Uganda, donde no pasa nada 
extraordinario"

Sin embargo, un portavoz en 
el Cuartel General de Entebe, 
respondió a otra llamada 
diciendo que hace tres dias que 
no han visto al presidente Amin.

Los rumores de que el 
automóvil de Amin habia sido 
tiroteado el pasado sábado, 
cuando se dirigía a Entebbe, por

Sesión plenaria en Varsovie EL "COMECON
QUIERE ACERCARSE A LA C.E.E

VARSOVIA, 21 (Efe).- Da 
comienzo hoy en Vareo via la 31 
sesión dd “COMECON” o Con
sto de Ayuda Mutua EcoreSmi- 
ca, la organización económica 
de los países comunisías, con 
asistencia de los jefes de Gobier
no de los países miembros que 
lo forman.

Sí bien do se ha dado a cono
cer d orden dd día de toe teme 
a discutir en loe (res días que 
durarán loe debates. Las nueve

MISMO PRECIO
PARA TODOS

KUWAIT, 21 (Efe-Reuter).— El diario kuwaití “Al 
Anba", ha declarado hoy que los estados miembros de b 
Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) 
han acordado unificar los precios del petróleo para el 
segundo semestre del año.

“Al Anba“ indica que se había llegado a un acuerdo 
sobre la base de que los once miembros de la “OPEP” 
que impulsaron un 10 por ciento de aumento en/los 
precios del petróleo en enero, con tal de que 
abandonaran sus ¡danés de introducir un aumento 
adicional de un cinco por ciento a partir del primero de 
julio.

En una reunión de b “OPEP” celebrada en diciembre 
pasado, Arabb Saudi y los Emiratos Arabes Unidos 
renunciaron a un aumento de un 10 por ciento y sólo lo 
elevaron en un cinco jpor ciento.

El ministro saudi dd Petróleo, Jeque Ahmed Zaki 
Yamani, comentó hace dos días en Abu Dhabi, que su 
país y los Emiratos Arabes Unidos habían acordado en 
principio incrementar los precios dd petróleo un cinco 
por ciento en julio, siempre que otros miembros de b 
“OPEP” renunciaran a sus proyectos de alza de precios.

Mentis oficial

dos individuos que no fueron 
capturados, parecen tener 
veros'uoilitud, lo que hace a los 
observadores londinenses pensar 
que Amin bien puede estar 
muerto o ha preferido refugiarse 
en algún lugar secreto después 
del atentado que sería el 
decimotercero que sufre durante 
su gestión presidendai.

Algunos informadores se 
inclinan a creer que puede 
haberse producido un golpe de 
Estado y Amin se encuentre en 
poder de un grupo rebelde.

Estas suposidones se basan 
en el infrecuente silendo que el 
presidente observa desde el 
pasado sábado y el inusitado 
movimiento de tropas que se 
advierte en Kampala y otros 
puntos de Uganda.

delegaciones tratarán, sin duda, 
sobe b forma de estrechar más 
aún las diferentes economías na
cionales. lz>s observadores apun
tan asimismo la posbilidaa de 
que d “COMECON” vuelva a 
tratar en esta seáón d problema 
de las rdatáones con las comuni
dades europeas, ya que d corai- 
tc ejecutivo dd mismo propœo, 
en abril, prosegur las conversa
ciones sonre contactos entre b 
comunidad económica dd Este 
y la de Occidente.

Por la subida al poder de Begin

EL MUNDO
ARABE

PREOCUPADO
BEIRUT, 21 (Efe).- La 

preocupación árabe por la 
Subida ai poder de la “línea 
dura" en Israel, es grande. 

“Radio Damasco^’ dijo 
hoy que el “terrorista" 
Mnahen Begin es el primer 
ministro, ai mismo tiempo 
que recordó que durante los 
gobiernos laboristas 
anteriores ios árabes 
“tuvieron que luchar cuatro 
guerras".

Las reacciones se 
produjeron después de que 
Begin y su Gobierno se 
insblaron en Jerusalen ayer.

Su llegada al poder 
después de 30 años de 
Gobierno laborista ha 
dejado al Medio Oriente en 
un oscuro clima de 
incertidumbre.

Hay señales de que los 
árabes endurecerán sus 
posiciones.

La precedente sesión del 
“COMECON” se celebró en b 
Gapit|l de b RD.A. en julio de 
1976; y se elaboró en eBa un 
programa a largo pbro para el 
desarropo de toe sistemas de 
transportes de los países miem
bros. Contení» también pro
yectos de electrificación de tas 
más importantes redes ferrovia
rias y la ampliación de las carre
teras, con un trazado de 16 mû 
kilómetros.

En b presente sesión, cuatro

BREZ^ 
EN PA^

Segunda jornaji
PARIS, 21 (Efe).-Lo.i., 

de Estado de la Unión 
y de Francia, Leonidas 
y Valery Giscard d’S 
iniciaron esta mañgnp 
segunda larga entrevista 
cumbre” en el castiUnl 
Rambouillet. El terna de 
segunda tanda de convetaig? 
según fuentes oficiales 
de las relaciones economj^’ 
financieras, entre loe dog 
Se tratará según lag 
fuentes, de firmar un ¡C 
acuerdo económico > u 
plazo.

Durante la entrevista de n, 
se supo hoy que se llegó u 
conclusión de un acuerdo kL 
la fuma de una declu^ 
especial relativa a la distei^ 
La firma de este docu^ 
tendrá lugar mañana, ea ! 
reunión extendida a lu 4 
delegaciones.

A las conversaciones de » 
mañana asiste el primer minita, 
y ministro^ de ^Econonnj , 
Finanzas, Raymófid Barre.

LA VISITA DE 
BREZNET, FAVORABLE 
SEGUN MITERRAND

PARIS, 21 (Efe).- El prime 
secretario del Partido Soa¿| 
francés, Francois Mitterna 
estimó favorable la visita ola

En una entrevista conceda 
a una emisora nacioiL 
Mitterrand declaró que | 
política francesa de amistad ea 
la Union Soviética “es nL 
buena política”. I'

Mitterrand añadió que ar 
circunstancias que penjiitisa g 
la aproximación de log 
países “correspondieroé áejn» | 
a un mejor equilibrio europeo' | 
pues no existe problema ni 
importante que el de 
distensión. Ç-

“Celebro b presencia dd 
señor Breznef en Pini' 
—concluyó el líder socialisti-,ri 
le envió el cordial saludo á t 
Partido Socialista, pues: 
mismo nos recibió ec d i 

Kremlin hace ya casi dos iñoí’

Hay señales de que ht ; 
árabes endurecerán . 
posiciones.

Recientemente, t 
ministro saudí eel Petrólec , 
Ahmed Zaki Yamasi S 
advirtió que, a menos ga 
los esfuerzos USA por 0 
acuerdo en Oriente Metft 
produzcan resultado! 
positivos este año, 
confrontación en la re^ 
se haría inevitable". 

i_ o s ' o b servadoríi 
coinciden en que la mayo' 
parte de las cartas están 0 
manos de Estados Unkb ; 
Erimero, y después de n i 

'RSS.
El presid ente di' J 

Parlamento Egipcio, Siyy*  ’ 
Merei, declaró 
política de colonizaciónu I 
Likud, partido de Be9ini*j  
un obstáculo a b 
Oriente Medio. 

diferentes grupos de tratw°^^ 
borarán programas a Ixgo P^ 
de abastecimientos 
de materias pranas, de pro» 
ción de artículos afapepoty- 
bienes de consumo y nuq»* ’

Y ugoelavb, que no es 
bro dd Cons^, pero 
“status” de observador, es» J 
presentada en b sesión por 
cepresidente del Gobienio, ** 
bósbv Cubfic.
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EXTR ANJERO

PANZA ARRIBA

En el conflicto creado por la 
ocupación de locales de la
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En la conferencia de la O.E.A.

GRUI SE REEIERRE

Waldheim, la reacción leí Gobierno chileno” a la conversación que
ha^^'oTtenidocon elernb^a^^^^ eníreuúíoí que

Por porte ¿ Canales ante la situación planteada por la ocuj^cion
S^tíago de Washington por personas pue p.den se

í‘s díga dónde aaUn familiares Económica
‘“ü 26 naupan^^f^;-¿^^^^  ̂ „ Santiago, iniciaron
para America gÁosado 14 de junio, y los seú que se sohd^^oron con
manifestacioTi fi , Cepal en Washington, efectúan huelga de hambre.
ellos en las Santiago de Chile, Enrique Iglesias, p^ mstrucaones

El director de la Cep^ g Gobierno chileno formulas
¿el secretano manifestantes, y se espiaba que la
para solución^ w^íheTm y el embeodar Canales produjera algún entendimiento, 
^^""""^^'^nuntio de la^ indica que el problema continua sin resolverse, aun 
^ando continúan las negociaciones .

Oriente Medio

begin estrena cargo
JERUSALEN, 21 

(Efe-Reuter).— Menachem 
Begin juró anoche su cargo 
de primer ministro tras 
obtener en el Parlamento un 
voto de confianza.

El debate parlamentario, 
que duró ocho horas, 
terminó con una votación 
en la que se depositaron 63 
votos a favor de Begin y 53 
en contra, con cuatro 
ausencias.

A continuación de Begin 
juraron su cargo los 12 
miembros del gabinete, 
incluido el ministro de 
Asuntos Exteriores, Moshe 
Dayan, cuyo nombramiento 
ha sido muy discutido.

AUTORIZAN NUEVOS 
PARTIDOS POLITICOS 
EN EGIPTO

el C a i R o , 2 1 
(Efe-Reuter).— El Gobierno 
egipcio ha dado el visto 
bueno para la formación de 
nuevos partidos políticos, 
por primera vez desde la 
revolución de 1952 que 
derrocó al rey Farxik.

Pero esta decisión esta 
limitada por condiciones tan 
estrictas que parece 
improbable que surjan 
rápidamente nuevos 
partidos, ni siquiera que 
reaparezca el Partido 
Comunista, prohibido desde
hace más de 50 años. 

El Parlamento h a
aprobado finalmente un

proyecto de ley 
formación de

sobre la
nuevos 
semanaspartidos, tras dos 

de acalorados debates.
Hace sólo un año, la 

única organización política 
existente en Egipto era la 
Unión Socialista Arabe. El 
presidente Anuar el Sadat 
decidió entonces
transformar <as diverts 
tendencias de la Union 
Socialista Arabe en tres 
partidos.

El partido que gobierna 
actualmente es el Partido 
Socialista Arabe, cuya 
oposición en el Parlamento, 
que consta de 360 escaños, 
está formada por el Partido 
Sodal'ista Libre, el Partido 
Progresivo Unionista y 
miembros independientes.

Un diplomático ruso, en un 
banquete oficial en Pekín

DEJO LOS PALILLOS
Y SE FUE Otros embajadores también 

- abandonaron las escudillas de
HONG KONG, 21 

(Efe.rUpi).— Varios 
diplomáticos soviéticos 
abandonaron anoche un 
banquete en Peki'n, hecho
que se produce por cuarta 

va de año, alvez en lo que 
acusar el 
ministro 
Hsién-Nién, 
Soviética de

V i c e pri mer 
chino, L í 
a la Unión 
“sembrar el

desasosiego en el continente 
africano".

El tercer diplomático en 
categoría de la Embajada de 
la Unión Soviética 
abandonó los palillos sobre 
la mesa y salió del salón 
donde se celebraba el 
banquete.

Los. re. stantes 
diplomáticos de la URSS, 
imitaron su gesto.

Al diplomático soviético 
le siguieron los de Cuba, 
Mongolia Exterior, Polonia, 
Alemania Oriental, 
Checoslovaquia, Bulgaria y 
Hungría.

Algo después, ai tomar la 
palabra el invitado de 
honor, también abandonó la 
sala el jefe de la misión 
etíope, según fuentes de 
Pekín.

El invitado de honor era 
Ismail Alí Abúcar, 
vicepresidente de Somalia, 
que llegó ayer tarde a la 
capital china en vis'ta 
oficial, según la agencia 

Nueva China”.
En su discurso, Abúcar se 

refirió al problema eritreo.

arroz y se rnarcharon^eiredos
latamente, elI n m e d------- - --------- ...

diplomático etíope retiró su 
escudilla de arroz y salió del
sal6n. .

Según manifestaron 
después los diplomáticos 
soviéticos en Pekín, 
asistieron al banquete ya 
preparados para 
abandonarlo, pues 
sospechaban que se iba a 
lanzar una c/ftica contra la

Junto a Uruguay y a Argentina, 
trata de frenar las andanadas 
sobre el tema de los derechos 
humanos
ST GEORGE’S (Granada —Antillas-), 21 (Efe).— 

iniciativas para conseguir una resolución de 
sobre el tema de los derechos humanos fue adoptada ayer 
en la Asamblea de la Organización de Estados

X petición de Guatemala, y con el apoyo de Peru y 
Argentina, la asamblea decidió formar un grupo de trabajo 
compuesto por 16 países para redactar una r^olucwn que 
combine las diferentes posturas expuestas hasta ahora.

pol ítica soviética en Africa.
Lí continuó su discurso 

imperturbable, mientras los 
diplomáticos salían entre las 
mesas y se dirigían a la calle.

Lí siguió insistiendo en 
“la política de agresión y 
expan sión de la Union 
Soviética, con sp sistema de 
pescar en aguas turbias, que 
^tá sembrando el desasceie^ 
en el continente africano .

Dos tendencias principales se 
han definido en esa asamblea. 
La defendida por Uruguay, 
Argentina y Chile, que mantiene 
que los derechos humanos se 
hallan íntimamente ligados al 
problema del terrorismo, y la 
gpoyada por Estados Unidos y 
Venezuela que separa los dos 
problemas y defiende la vigencia 
de los derechos humanos.

El consenso conseguido para 
negociar una solución de 
compromiso en el tema general 
de los derechos humanos se 
rompió al tratarse el informe de 
la comisión sobre la situación de 
Chile.

El informe, que pese a 
reconocer que ha disminuido el 
número de denuncias se 
mantiene ia violación de 
derechos humanos, fue 
contestado por el delegado 
diileno, que acusó a la ctwaision 
de desconocer la evolución 
política que está registrando su 
país.

EL CHILENO. SE 
DEFIENDE

Sergio Diez, delegado 
chileno, señaló que actuataente 
“no existe ningún detenido en 
Chile en virtud del estado de 
sitio” y que únicamente existen 
unos 210 presos, condenados 
por tráfico de armas.

El delegado chileno rechazo 
las acusaciones del informe 
sc6re el creciente número de 
“desaparecidos” existente en su 
país y afirmó que ello se del^ a 
la libertad que existe en Chile 
para cruzar las fronteras.

Diez insistió como lo hicieran 
en anteriores ocasiones los 
delegados argentinos y 
uruguayo, en que el problema 
de los derechos humanos esta 
íntimamente ligado al 
terrorismo, al que califico 
también de “conspiración 
internacional”.

La intervención del 
embajador venezolano, José 
María Machín, en la que 
denunció la existencia de graves 
violaciones de los derechos 
humanos en Uruguay y Chile, 
provoco una dura polémica en la 
asamblea.

» El delegado uruguayo, Alvaro 
Alvarez, acusó al embajador

venezolano de prejuzgar la 
investigación que sobre su país 
está realizando la comisión de 
derechos humanos “lo que 
demuestra los graves defectos de 
procedimiento que existen en 
esta organización cuando se 
tratan estos temas”.

El delegado uruguayo añwio 
que eUo le afianzaba en su idea 
de recomendar a su Gobierno 
que no permitiese la entrada en

delegados presentes, la asamblea 
aprobó la resolución presentada 
por la República Dominicana, 
que recomienda al consejo 
permanente de la Organización 
que mantenga su estudio de los 
problemas del terrorismo y 
exhorta a los estados miembros 
a ratificar la convención para 
prevenir y sancionar los actos de 
terrorismo.

LA URSS ES
EL BLANCO

BRASILIA, 21 (Efe).- La 
Unión Soviética^ es el principal 
blanco de b política de defensa 
de loe derechos humarlos del 
presidente estadounidense 
Jimmy Carter, afirmó el 
portavoz de la -Embajada 
estadounidense en Brasilia, J ohn 
de Witt

Aclaró que su país mantiene 
una posición coherente respecto 
a los derechos humanos, aunque 
el banco principal sean Iro países 
de b “cortina de hierro”.

Según de Witt, no existen 
blancos prioritarios en esa

decotniáón política norteamericana 
los derechos humanos enUruguay de la 

derechos humanos. 
La resolución de Venezuela

que pide a b asamblea una 
nueva recomendación a Chile 
para que respete los derechos 
humanos fue-contraatacada per 
una resolución presentada por 
Nicaragua, Guatemab y El 
Salvador, en la que se expresa el 
apoyo de la asamblea a la Junta 
Militar chilena para que mejore 
los derechos humanos.

Esta resolución contó con el 
inmediato apoyo del delegado 
uruguayo.

RESOLUCION SOBRE 
terrorismo

La asamblea dio el primer 
paso para conseguir un consenso 
sobre derechos humanos al 
aprobar, por separado, una 
resolución de condena del 
terrorismo.

Por unanimidad de los

Sustitutivo del café

sobre

Iberoamérica.
“Todavía es muy temprano 

para definir todo, y fijar los 
límites de esa política 
norteamericana. Tenemos 
primero que defimr lo que son 
violaciones de los derechos 
humanos. Algunas son 
evidentes, otras, no , señalo de 
Witt.

Y añadió: “Seguramente el 
Gobierno de Jimmy Carter 
seguirá manteniendo su postei^ 
y no cambiará de opinión”, 
aunque admitió que algunos 
países, tales como Chile y 
Argentina, tuvieron fuertes 
reacciones 'en cuanto a esa 
política.

“Algunos brasileños, 
inclusive periodistas, también 
interpretaron mal la politica de 
Jimmy Carter sobre ese asunto. 
Brasil no es un blanco de esa 
política”, afirmó.

LOS FRANCESES NO QUIEREIM TOMAR "NEGRITO

PARIS, 21 (Efe-lJpi).- 
Muchos de los propietarios 
de cafés parisinos han hecho 
fracasar un intento realizado 
por su sindicato de lanz^ 
una variedad de la roas 
popular bebida francesa, el 
café express.

A pesar de la gran 
campaña gubernamental y 
sindical para lanzar un 
sustituto bajo el nombre de 
“Petit Noir” (pequeño 
negro), denominación para 
la tradicional taza de cafe

express, muchos de los 
propietarios de cafés dijeron

del asunto.
El “Petit Noir” contiene

un 60 por ciento de café y 
deun 40 por 

achicoria.
E I s i II <1 d <•

propii'tarios de cafi'S dijo 
que la nueva bebida 
reduciría los <-osles.

No olistaiile. aparte de 
lo.s 1.5 cafí-s .situados «-n el 
centro de Paris, iiiiigiiiio

sirvió el nuevo “Petit Noir 
y la mayoría de los 
propietarios rechazaron la 
campaña y acordaron que 
nunca se llevaría a cabo.

Un propietario 
manifestó: “l*.s ridiculo. En 
primer lugar no tengo 
(X|Uipo suncienle como para 
englobar otro tipo de café; 
iodo mi negocio funciona 
m e il i a 11 I e <* I <’ a f e 
<1 e se .5 fe i II ,1 d o. .Segundo, 
jeoiiio jMMlria liai'er beber a 
mis clientes lo que «d 
Iiiiiiislro de Comercio

Exterior André Rossi dice 
que es desagradable, a pesar 
del hecho de ser una de las 
personas que alegan que el 
café es el causante del 
déficit comercial exterior 
francés?

En enero de 1976, 
cuando una taza de café en 
una cafetería costaba 1,10 
francos (15,40 pesetas), los 
propietarios de cafés 
(%>nipraban su café a 17,60 
francos el kilo (246,60 
pesetas). El precio actual de

elevado
a 5 8,60 francos (820,40 
pesetas) mientras qire 
precio de la taza de café esta 
congleado por lasi 
limitaciones gubernamen
tales a 1,20 francos (16,80 
pesetas). El nuevo “Petit 
Noir” cuesta actualmente 
solo 38 francos (532 
pesetas) el kdo.

No obstante la taza de 
“Petit Noir” costvá ai 
consumidor el misino precio 
que paga actualmente por H 
verdadero café.
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MARGARET 
TRUDEAU HA 
SIDO SIEMPRE 
FIEL A SU marido

BELGRADO, 21 (Por Miguel MOYA, de la Agencia Efe).
En el pabellón “Sava Centar”, las 25 delegaciones 

discuten a puerta cerrada, los puntos y las comas del 
reglamento que regirá las fases principal y final, entre 
octubre y diciembre, del coloquio situado en un escalón 
inferior al de la cumbre de Helsinki.

choque Este-Oeste

Los soviéticos rechazan 
el análisis por separado del 
tema de los derechos 
humanos, el “tercer cesto” 
porque, de acceder a ello, 
comparecerían en otoño en 
Belgrado para escuchar las 
acusaciones de Occidente, el 
dilatado pliego de cargos 
sobre el incumplimiento 
soviético del acta firmada en 
la capital finlandesa. Exigeni 
en consecuencia, una forma 
global de deliberaciones, 
que envuelve el examen 
rápido de lo conseguido 
después de Helsinki en el 
mismo contexto de las 
medidas que han de

perfeccionar en el futuro de 
materialización del espíritu 
de Helsinki.

CADA CUAL CON 
SU TEMA

Durante el mismo pleno, 
los rusos se muestran poco 
partidarios de las 
comisiones, pues temen que
una de ellas entrase
demasiado a fondo en la 
cuestión humanitaria. El 
delegado checoslovaco, por 
ejemplo, expondría los 
progresos alcanzados por la 
comunicación cultural entre 
las productoras

cinematográficas de Praga y 
las de Occidente, mientras 
que el .norteamericano 
consumiría un' turno de 
oradores para reprochar a 
Moscú la censura de prensa 
o la discriminación de los 
judíos. Bulgaria alardearía 
de libertad artística y de 
enviar coros y danzas al 
Oeste europeo el mismo día 
en que el representante de 
Bonn i n c u I pase a la 
República Democrática 
Alemana de menospreciar 
las resoluciones de Helsinki.

Esta táctica rusa quedó 
bien patente. Yuli 
Voronstsev, jefe del equipo 
moscovita"; pide que se 
desarrolle la conferencia 
sucesora conforme al 
mandato del acta final de 

■ Helsinki, al pie de la letra, 
según el punto segundo en 
su primer apartado. Según

parece, Moscú nó tiene 
tanto interés por las 
reuniones europeas en serie 
como otros muchos países, 
entre ellos Rumania.

Se hablará de facilidades

de manifiesto sus 
arbitrariedades y abusos de 
autoridades.

Al relegar a últimó lugar 
la fijación de fechas, 
alterando el mandato de

E st e-Oeste, 
culturales,

familiares, 
turísticas.

informativas. El “tercer 
cesto” no habrá modo de 
hacerlo desaparecer de los 
debates, pero su contenido 
se diluirá mezclado con 
otros asuntos, perderá 
contornos de mutua 
agresividad, se difuminará 
ante la mayor importancia 
de las ponencias sobre 
reducción militar.
complementaria de 
distensión, y acerca 
Mediterráneo.

LA JVIISMA MONEDA

la 
del

UN TURBIO NEGOCIO

La «TRATA»
de refugiados

No es igual referirse 
someramente al pasado, 
tocando tangencialmente los 
derechos humanos, que 
colocar a la URSS y a sus 
aliados del Pacto de 
Varsovie ante 25 
países-jueces.

Los argumentos de la 
contraofensiva oriental, en 
el supuesto de que el “tercer 
cesto” fuese prioritario, 
conciernen a las violaciones, 
de los derechos humanos 
por parte de algunos países 
occidentales. Tampoco estos 
desean que Belgrado ponga

continuación suscrito de 
Helsinki, la agencia vigente, 
propuesta por España, 
permite tratar con el debido 
espacio cuantas 
proposiciones se presenten 
sobre las modalidades que 
«configuraran las sesiones 
principales de otoño. En 
esta “pera de Belgrado" la 
obertura es trascendental.

Puntos y comas en 
diálogos secretos: los 
expertos de 33 ministerios 
de Exteriores de Europa, 
todos menos Albania, y de 
Estados Unidos y Canadá, 
hacen finas labores de 
semántica para bordar un 
texto que sea susceptible de 
consensual aprobación.

No es posible, pues, 
conceder exclusividad a los 
derechos humanos ni 
tampoco extraerlos del con
junto de las materias que 
ponderan los 35 gobiernos. 
Trabajan en sigilo-las dos 
.centurias de peritos 
diplomáticos congregados 
en el “Sava Centar”. Están 
tejiendo con mimbres y 
paciencia un gran cesto en el 
que los tres de Helsinki 
tengan cabida, y se hable de 
todo su contenido sin 
concentrar la atención en el 
tercero.

• El comunista chileno Jorge Montes 
canjeado por doce alemanes

La mujer a la que Barnard injertó 
un corazón de mono

NUEVA YOfíK , 
(Efej.- Margaret Trud^u . 
esposa del primer mh^ 
canadiense, dijo ayer 
siempre ha sido figi
marido, a pesar de ¡q^ 
han asegurado los "chisZ 
de la prensa sensacional^ 

En una entrevista 
revista norteameric. 
"Home Journal", 
dice que tiene "amigos'' 
que su marido ha, sallda', 
veces con "amigas" pero ¿ 
ninguno de los dos ha 

fláalld'tf

j^fíAGON/e>

nunca la
matrimonial.

La esposa del pon^ 
ca nadiense, que se m ■ 

s^arado legalmente de « 
ma-rido,* ea-lificó 
"calumnia" el rumor (*( t 
circulaba por Nueva t 
en el sentido de que est^n 
embarazada y quería abo^, ■ 
en Estados Unidos.

Margaret dijo on, ; 
esperaba que llegase el die a 
que él "no sea pr¡m, í 
ministro, sino simplement! 
Pierre Trudeau", me volverit r 
a enamorarse de él de nuen^\ L 
volveríamos a vivir el urn 
para el otro", aseguró í i 
señora Trudeau.

También dijo que ttnte' 
ella como su marido pienui 
seguir casados, y subrayó i 
carácter , temporal de u 
separación.

TERREMOTO ÈN 
SAN FRANCISCO

SAN FRANCISCO, 21 
(Efe-Upi).— Un terremotot¡t \ 
mediana magnitud sacurliii j 
anoche la ciudad de Ste '

MADRID, (José V. COLCHERO).- La j Alemania Oriental anunciól 
—con 24 horas de retraso—, la llegada del comunista chileno Jorge Montes 

al Berlíi Este, liberado délas cárceles de Pinochet. Pero, lo mismo que la URSS, 
cuando el año pasado llegó Corvalán a Moscú, la Alemania Oriental, se ha callado 
el^ que la liberación se ha debido a un canje. El Kremlin cambió a Corvalán por el 
disidente soviético Bukovski, la Alemania Oriental ha canjeado a Jorge Montes 
por once ciudadanos germanos que habían intervenido la organización de 
fugas a través de la “muralla” de Berlín.

SOLO VIVIO 
HORAS

F r-^; n ç I s c o y sin 
inmediaciones, sin causai 
daños de importancia.

La S6siór 
en sus coiT 
papel pn’ 
valores selei 
contagia a t 
cerrándos 
vendedora 
destacan 
Dragados qt 
y Explosivo

‘‘A
INI
PIl

Ampli

El canje tuvo lugar el domingo en 
Francfort y todcfs los cambiados por 
Jorge Montes son alemanes, unos 
súbditos del régimen de Bonn y otros 
de Pankow. No se trata en esta ocasión 
de disidentes ideológicos, sino de 
condenados por fugas frustradas y de 
personas procedentes de la Alemania 
Occidental, encarceladas en el Este por 
pertenecer a bandas que organizan 
fugas.

El Gobierno de Bonn se ha negado 
a facilitar detalles sobre los 
preparativos y la realización del canje 
de Montes, porque no quiere cerrar a 
puerta a nuevos intercambios de 
disidentes y condenados políticos en el 
fuüiro. Se sabe, no obstante, que la 
operación se llevaba preparando meses 
Í' que se comenzó por una iniciativa de 
a República Federal Alemana ante el 
régimen de Pinochet. Fue la 
diplomacia de Bonn quien sondeó en 
Santiago la predisposición del dictador 
chileno a liberar a Jorge Montes, que 
había sido senador en tiempos de 
Allende. Pinochet estaba totalmente 
decidido a canjear a Montes, lo mismo 
que había canjeado antes a Corvalán y 
lo hubiera liberado ya a finales de año, 
—según se ha hecho público ahora—, a

cambio del cubano Matos, a quien 
Fidel Castro, se negó, no obstante, a 
poner en libertad.

Los organizadores de fygas a través 
de la “muralla” de Berlín a quienes 
sorprenden los "vopos”, los policías 
comunistas, son, por lo general, 
liberados por la República Federal, a 
cambio de un rescate. Existe una 
“trata de refugiados” entre las dos 
Alemanias, que es un negocio turbio y 
muy rentable, comparable al del 
espionaje. En la ex-capital del Reich, a 
ambos lados de i a “muralla” hay 
muchos alemanes que viven de a 
“trata de refugiados” (sacar a una 
persona de la Alemania Oriental es 
cuestión de dinero: hay bandas que se 
dedican a ello, quizá con ia 
aquiescencia del propio régimen de 
Pankow). El Gobierno de Bonn paga a 
miembros de las bandas que organizan 
las fugas y, también, aoona rescates 
por ellos cuando son ó^^enidos. La 
novedad del canje del domingo es que 
en esta ocasión el precio por los once 
liberados de las cárceles de Pankow no 
se ha hecho efectivo en dinero, si'«o 
con ia liberación de Jorge Montes de 
las cárceles de Pinochet

ATENTADOS EN 
FRANCIA E ITALIA

CIUDAD DEL CABO, 21 
(Efe-Reuter).— Falleció esta 
madrugada el paciente al 
que el doctor Christian 
Barnard había injertado 
ayer un corazón de mandril, 
informa un portavoz del 
hospital Groote Shuur.

El portavoz, ha dicho 
que el equipo que lo atendía 
quería aumentarle el 
tamaño del corazón a fin de 
sustituirle por otra mayor ia 
válvula aórtica artificial que 
le había sido colocada 
anteriormente y que con la 
adición del corazón de 
mandril se proponía ayudar 
al órgano enfermo a realizar 
sus funciones.

El corazón de un mandril 
fue trasplantado a una 
mujer. La paciente murió 
esta madrugada, a las dos 
horas y media de terminada 
la operación.

Barnard, que salió del 
hospital de Groote Schuur, 
donde efectuó la operación, 
a las diez y cuarto de la 
noche, no hizo ningún 
comentario sobre la misma.

No se ha dado a conocer 
la causa del fallecimiento de 
la enferma ni tampoco su 
nombre.

Un portavoz del hospital 
dijo que previamente hubo 
de p r ocederse a la 
sustitución de una válvula 
aórtica, y a continuación el 
equipo de cirujanos aplicó el 
corazón del madril junto al 
de la mujer, y ambos

practicársele la operación.
El principal problema de 

los trasplantes cardiacos ha 
sido siempre el disponer de 
donantes, y por esta razón 
el doctor Barnard inició en 
1975 los experimentos con 
corazones de mandril.

A mediados de ese 
mj s m o año Barnard 
consiguió “excelentes 
resultados”, según sus 
mJsmas palabras, con 
corazones de simios, 
Ipgrando conservarlos en un 
liquido rico en oxígeno.

La primera vez que 
Barnard empleó la técnica 
del corazón suplementario 
fue el 24 de noviembre de 
1974 en un hombre de 58 
años.

MITIN CONTRA 
LA VISITA DE 
BREZNEF
PAñIS, 21 (Efeí- Unas 

mil personas asistieron 
anoche a un ruidoso mitin 
celebrado en el edificio de la 
Mutualidad, en París, para 
protestar por la visita oficial 
de tres días a Francia que 
lleva a cabo el presidente 
soviético, Leónidas Breznef.

Varios centenares de
policías, equipados con
bombas 
patrullaron

iacr im ógenas, 
ia zona donde

La zona donde se sintió el 
seísmo con más intensirbú 
.fue la situada al Sureste dele 
ciudad, en Livermore, donilt 
alcanzó 4,6 grados según b 
escala de Richter, informóil' 
Centro Sismológico de » 
Universidad de California.

HUELGA AEREA 
EN JAPON

TOKIO, 21 (Efe-Reir 
ter).— Cerca de 10,tW 
pasajeros de la "JAL“ 
—Lineas Aéreas Japonesas- 
se verán afectados hoy il 
haber sido cancelados 50 A 
los 128 vuelos nacignalest 
internacionales de esb 
compañía, debido a iw 
huelga de 24 horit 
convocada por dos sindicaW 
de tripulantes, en demanib 
de una prima de verana, 
señaló un portavoz de i 
citada compañía aéreo.

ACCIDENTE AEREO
TRES MUERTOS 
Y DIEZ HERIDOS

PARIS, 21 (Efe).- Un “coc
tel molotov” hizo explosión esta 
madrugada en una librería cén
trica (Te París, especializada en 
ÇLiblicaciones de obras sobre el 

ercer Mundo.
La explosión causó daños de 

alguna consideración y el acto 
no ha sido reivindicado.

Por otra parte, en la ciudad 
corsa de Bastia, un atentado si
milar se llevó a efecto esta ma
drugada contra los locales de 
una agencia inmobiliaria.

ATENTADO CONTRA 
AUTOBUSES

Siete autobuses resultaron 
completamente destruidos a 

consecuencia de una explosión 
y un incendio posterior ocasio- 
nado, al parecer, por unos terro
ristas todavía no identificados.

No hubo daños personales, 
ya que cuatro vigilantes del gara
je de Legnuo, en las proximida
des de Milán, se encontraban

alejados del lugar de la explo- 
áón.

El único indicio de que se ha
ya tratado de alentados procede 
de una llamada telefónica que 
anunció a los bomberos la exis
tencia de un “enorme incendio” 
en una población vecina —que 
resultó inexistente—, lo que se 
supone fue una maniobra para 
alejar a los bomberos de la es
tación de Legnano.

corazones comenzaron a

está situado el nuncio nado 
edificio, pero no hubo 
incidentes violentos. La 
policía ha prohibido todas

latir independientemente.

El doctor Ba>nard, que 
efectuó ^la primera, 
operación de trasplante 
cardíaco en el mundo el 2 
de diciembre de 1967, en la 
persona de Louis 
Washkanski, de 55 años 
hace varios años que vive 
realizando experimentos 
con corazones de mandril.

Washkanski murió tres 
semanas después de

las manifestaciones callejeras 
durante la visita, que 
comenzó el lunes.

<El mitin, convocado por 
la organización "Forces 
Nouvelles", rompió en 
aplausos y cánticos cuando 
el portavoz, Roland 
Gaucher, dijo que estaba 
dispuesto a desafiar la 
prohibición hecha por la 
policiá y a manifestarse en 
los Campos Eliseos el martes 
por la noche.

MONTEVIDEO, 2' / 
(Efe).- Tres pertoi^ [ 
resultaron muertas y ■ 
heridas en un accidenta 
aéreo ocurrido anoche ea 
Salto, a 600 kilómetrot ! 
norte de Montevideo, al cea' 
en un monte cercarte > 
aeropuerto un avión 
pasajeros.

El avión era tie 
' " B a n d e i rente" eoa 
capacidad para descenderán 
adversas condicionat 
meteorológicas, cuando ene 
turbonada lo derribó contt> 
un monte a un kilómetro r 
medio de la misma.

Las informaóiona^ 
extraoficiales indican ¡F 
simultáneamente con 
operaciones de aterrizaie t 
produjo un apagón o 
energía eléctrica en Salto, 
que pudo influir en 
accidente.

HUEL' 
Press) .- 
Riotinto” 
del Nervio 
totalidad 
de capita 
“AprovecI 
de Piritas 
capital 
millones d 
a ser de 
tamillone 
participan 
•'Tharsis” 
nueva pai 
que ia 
misma qu 
las siguiei 
“ExpfosiM 
por cient 
40 por ( 
24 por 
(antes 
“Tharsis’ 
(antes, 4 
"metalqu 
mantente 
anterior 
10 por ci
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economía

Otra vez la Bolsa
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ELECTRICAS

MINERAS

AntpIiBción de capital en 330 millones
Blderometalúrglcas

ALIMENTACION

(-0.87).

CONSTRUCCION

AEREA

VARIOS

BOLSA DE DIVI!

Jóse A.Trover

Petróleos . 
Explosivos 
Energías .

Ponferrada. . 
Duro Felguera

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

COSO24'S2,2 
TELS. 210496 210497

ZARAGOZA 4

Dragados ................
Urbis.........................
InmobHiarias Metro 
Vallehermoso . . . •

hay avances de 2 enteros en 
Hornos y Babcock y recortes de 
5,5 en Tubacex y 1 en Olarra. 
Al cierre seguía la oferta muy 
extendida. Indice: 91,54
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La sesión parecía sostenida 
Bn sus comienzos, pero surge 

apel principalmente para 
valores selectivos y al final se 
contagia a toda la contracción 
cerrándose en posiciones 
vendedoras. Entre las bajas 
destacen especialmente 
Dragados que cade 20, Cepsa 12 
y Explosivos 6. Las siderúrgicas

tienen un balance más repartido 
porque aunque bajan 2 enteros 
Tubacex y 3 Motor, Hornos 
mejora 2 y 0larra pone dinero 
menos 7. Flojas las papeleras y 
las inmobiliarias y en los 
sectores de bancos Urquijo, 
pierde 10 por los industriales, y 
en los comerciales Santander 
mejora 6 puntos, pero en 
general quedaban todos con 
oferta.

GESTION 
DE 

CREDITO 
OFICIAL

“ aprovechamiento 
industrial de 
PIRITAS”

HUELVA, 21 (Europa 
Press).- “Explosivos 
RlMinto" y “Metalquimica 
del Nervión” han suscrito la 
totalidad de la ampliación 
de capital de la empresa 
“Aorovechamiento Integral 
de Piritas” (Al PS A), cuyo 
capital de cuatrocientos 
millones de pesetas ha paado 
a ser de setecientos fein
ta millones. La tercera firma 
participante en el proyecto, 
“'Tharsis”, no ha suscrito 
nueva participación, con lo 
que la estructura de la , 
misma queda establecida en 
las siguientes proporciones: 
“Explosivos Riotinto”, 68 
por ciento del capital (antes 
40 por ciento); "Tharsis”, 
24 por ciento del capital 
(antes 40 por ciento); 
“Tharsis”, 24 por ciento 
(antes, 40 por ciento); y 
"metalquímica del Nervión” 
manteniene su proporción 
anterior de alrededor de un 
10 por ciento.

Las inversiones previstas 
en la planta construida en 
Huelva se aproximan a seis 
mil millones de pesetas y la 
nueva esturctura del capital 
permitirá que la 
financiación de setenta por 
ciento de la misma pueda 
ser obtenida del crédito 
oficiaL circunstancia que no 
se daba antes, puesto que 
“Tharsis” empresa con 
capital extranjero,tenía una 
participación superior al 25 
por ciento.

Comienza la semana con una 
sesión en lasque han 
predominada las. posiciones 
n eg a ti vas procedentes de 
parquet, originando minusvalías 
generales de bastante 
importancia. En bancos 
comerciales, excepto Central 
que repite,’hay bajas del 3 por 
ciento en Popular, 2 por ciento 
en Bilbao, Híspano, Santander y 
Vizcaya, y de 1 por ciento en 
Banesto. En industriales Urquijo 
papel menos 8 y operando 
Bankunión menos 4 y Noroeste 
menos 3. ^n alimentación 
destaca Ebro que pierde 12, 5 
Koipe y 2 Viñedos. En 
electricidad las bajas son de 2,5 
Fecsa, de 2 en Sevillana y 
Viesgo Y varias de un entero. En 
construcción Dragados recorta 
8, Valleherntoso 6 y Urbis 5 con 
una. mejoré de ese mismo 
importe en Inmob. Metro. El 
comportamiento del grupo de 
monopolios ayuda a sujetar el 
índice general gracias a los 
avances de 8 en Tabacalera y de 
1,75 en Telefónica.

Papeleras tienen bajas de 3 en 
Sarrió y Torras y en químicas 
las pérdidas son de 8 en Cepsa, 
6,75 en Explosivos, 2 en 
energía, poniendo Hidronitro 
papel menos 5. En siderúrgicas

comparación entre este martes y 
la apertura de la semana 
anterior, porque en esta ocasión 
el papel de barandilla se ha 
mostrado con deseos 
realizadores desde el primer 
momento de la sesión y el 
posible dinero de contrapartida 
se ha arrugado, con lo que la 
tanda ha quedado sentenciada. 
Las eléctricas han perdido 
animación y registran recortes 
de 3 enteros en Viesgo y 
Sevillana, 2 en Hidrola y 1 en 
Iberduero. Las siderúrgicas sólo 
han tenido movilidad en 0larra 
que repite y Hornos que mejora 
3, con recortes de 3 en Babcock, 
2 en Tubacex y 1 en Aceros y 
Echevarría. Los bancos han 
tenido presencia de papel y 
aunque haÿ mejoras de 8 en 
Hispano y 3 en Central, perdían 
22 el Atlántico, 6 Quesada y 
Santander y 5 Vizcaya y 
Banasto, con cierre en papel. 
Para las químicas la oferta se ha 
centrado en tos valores punteros 
y retroceden 10 Petróleos y 6 
Explosivos. Suaves mejoras en 
monopolios, ganando 4 
Tabacalera y 2 Campsa, y en los 
grupos finales destaca el 
retroceso de-13 en Dragados. El 
cierre con oferta. Indice: 90,63 
(-0,59)

Ü.

Las obras de la planta se 
iniciarán el próximo año y 
durarán 24 meses. En una 
primera fase se trataran 
toneladas de ceniza de 
piritas y posteriormente, 
terminadas las obras serán 
tratadas hasta un millón de 
toneladas. . . .

La planta sera instalada 
en polígono industrial 
“Nuevo Puerto”, del polo 
de desarrollo de Huelva.

IÑFORMACION 
FACILITADA POR

‘BANCO ZARAGOZANO
Cambios para el día 21 de Junio de 1977

C A M B 1 o s
DIVISA COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA ...................
1 Dólar Canadiense ....
1 Franco Francés.........
1 Libra Esterlina............
1 Franco Suizo..............

100 Francos Belgas(com) .
1 Marco Alemán............

100 Liras Italianas............
1 Florín Holandés..........
1 Corona. Sueca..............
1 Corona Danesa............
1 Corona Noruega . . . . .
1 Marco Finlandés ....

100 Chelines Austríacos . .
FOO Escudos Portugueses .
100 Yens Japóneses..........
100 Francos Belgas (fin) . .

69,470 
65,277 
14,029

119,136 
27,705

191,884
29,359 

7,835
27,781 
15,627
11,424 
13,058 
16,964 

412,254 
178,788
25,457 

191,576

69,570 
65,534 
14,084

119,757 
27,841

192,971
29,506 

7,866
, 27,917

15,707 
11,476
13,120 
17,055

415,914
180,233 
25,578

193,196

APROBACION DEL 
JUZGADO ESPECIAL 
CIVIL AL CONVENIO 
SUSCRITO POR 
SOFICO Y SUS 
acreedores

MADRID, 21 (Europa Press) 
Don José Ignacio Jiménez Her- 
namdez, magistrado y mez espe
cial civil para el caso Sofico, ha 
resuelto dar su aprobación al 
convenio suscrito entre la com
pañía suspensa y los acreedores 
de esta

Entre otras, las cláusulas del 
convenio son las siguientes:

^“Sofico Renta, S.A.” pone 
a disposición de todos sus acree
dores los bienes, acciones y de
rechos que figuran en el activo 
del balance definitivo, formado 
por los interventores judiciales 
de este expediente de suspen
sión de pagos.

—Para la efectividad de la 
pucsla a disposición de los bie
nes actuará una comisión que 
estará integrada por un míni
mo de 1res personas y un ma
ximo de 2.5.

BANCOS HOY

tíiinco Zaragozano...................... 477 469
Banco Exterior . ............................ 384 381
Banco Central..................’............ 523 523
Banco Español de Crédito........... 325 322
Banco Hispano Americano .... 329 323
Banco de Santander...................... 410 401
Banco Popular Español......_ 342 333
Banco de Bilbao........................... 445 437
Banco de Vizcaya.....................  . 348 342
Banco Industrial de Cataluña . . . 270 270
Banco Occidental . <................... 256 ——
Banco Atlántico........................... 325 320
Banco Ibérico................................. 311 322
Banco Urquijo.............................. 425 417
Banco Industrial del Sur.............. 400 400

—La comisión queda facul
tada para rectificar la relación 
de acreedores que hayan sido 
indebidamente omitidos.

—La comisión queda facul
tada para realizar todos los ac
tos de disposición, administra
ción y conservación de los bie
nes a que se refieren en el apar
tado primero. Pudiendo mante
ner y contratar el personal ne
cesario para ello. Igualmente, 
podrá realizar aquellos conve
nios que estime conveniente 
o necesario para la mejor con
servación o aprovechamiento 
de cualquier partida del activo.

—Los acreedores de “Sofico 
Renta, S.A.” conservarán las 
acciones de cualquier clase, civi
les o penales, sin que la firma 
del presente convenio suponga 
renuncia a ninguna de ellas.

Hidro Española . . . . 
Sevillana...................  
Cantábrico................  
Eléctrica Viesgo . . . 
Hidro Cataluña . . . .
Iberduero. .*...........
E. Reunidas 
Unión E. Madrileña . 
Fenosa ......................  
Fecsa 5.000 .............  
Fecsa 1 X)00.............

Azucarera...........................  
Ebro. ....................................  
Aguilas . . ............................

Telefónica................
Galerías Preciados . . 
Campsa ......................  
Tabacalera................  
Astilleros..................  
Metro........................  
Unión Fénix.............  
Seat .....................
Renta inmobiliaria ..

95
98
90.
96
82

119
76
96,25
92
84.75
89

94
96
91
94
82

118

,25116,5 118,
217 ——
220 219
170 178
53 —

320 320
103 102
89 89

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

Di AHORROS 
D€ZARACOZA,ARA<iOn Y RIQIA

LOS TRABAJADORES DE LA CASA DE LA MONEDA
VOLVIERON AL TRABAJO
MADRID, 21 (Europa 

Press).— Los trabajadores de 
la Casa de la Moneda han 
vuelto hoy a la normalidad 
laboral, tras el paro que 
protat^onizaron ayer durante

toda la jornada en petición 
de que se aplicara el 
incremento de coste uc vida 
con efecto de abril pasado y 
que se mejore el sistema de 
incentivos.

banco de huesea...un banco df -ínteres" c#?™

La decisión de volver al 
trabajo hoy se tomó tras la 
promesa de que Hacienda 
estudiará la revisión del 
sistema de incentivos.

En cuanto a la aplicación 
del incremento del coste de 
vida en aplicación del 
convenio provincial de Artes 
Gráficas fuentes de la 
dirección de la Casa de la 
Moneda informan a 
“Europa Press” que fue

de 
10 
en

aprobada en Consejo^ 
Ministros del pasado día 
y publicado el acuerdo 
los tablones de anuncios de
la Casa el Pasado día 13 por 
lo que es claro que tal^ 
reivindicación está 
concedida.

La Casa de la Moneda, 
que depende del Ministerio 
de Hacienda, tiene una 
plantilla de 1800 
trabajadores.

SGCB2021



ZARAGOZA VIVA

re/oj de 

/a ciutíad
EL DESAYUNO DE MODA

Los españoles seguimos llevando un sistema de comidas 
antieuropeo. Las comidas fuertes deberían ser el desayuno y 
la segunda comida del mediodía,' la cena floja, pero no 
acabamos de habituarnos a este método gastronómico. 
Desayunamos póco, comemos bien y cenamos mucho mejor. 
Lo que nadie nos discutirá es el gusto que gastamos, al menos 
los zaragozanos, para desayunar.

— Yo desayuno poco. ¿Pero sabe lo bonito que es levantarse 
a las cinco de la mañana, (porque la edad no permite dormir 
muchas horas) y acudir hasta una de esas churrerías tan 
típicas que tenemos para tomar un "chocolate con 
churros"?. Es lo más delicioso que hay en esta vida 
mañanera.

— ¿No cree que es mejor unos buenos bocadillos o un par 
de huevos fritos?.

—No, lo principal es la delicadeza en el paladar. Los que 
desayunan tanto no comprenden lo bonito de la vida, la 
pureza de la comida y la sensibilidad de la digestión 
mañanera.

— ¿No lo complica un poco?.
—No, iqué va! . Las churrerías con tradición a las cinco de 

la mañana ya levantan las persianas para atender a los cientos 
de clientes que madrugamos...

— ¿Será más bien a los que aún no se han acostado?.
—Sí, también. Lo típico en Zaragoza es que cuando se 

trasnocha se^ cierre la tanda de "pelotazos" en una churrería 
para comer chocolate con churros.

—¿Y sientan bien después de tanto líquido?.
—Descongestiona. Es como el bicarbonato. Uno duerme 

las pocas horas del día que le quedan con una sensación 
placentera de que no va a tener resaca, luego... vienen las 
consecuencias.

—¿Cual es la sensación de los que acuden cuando se 
levantan?.

—Unicamente endulzar la mañana. El chocolate es un buen 
complemento, con los churros para iniciar el trabajo matinal 
con ímpetus y deseos de hacerlo mejor que ayer, pero peor 
que mañana. Le digo que la vida se rejuvenece tomando 
chocolate con churros...

LAS “ZONAS VERDES” DE LA CIUDAD
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Aunque parezca mentira este solar que vemos en la imagen 
está ubicado en el centro de la ciudadr Casi parece imposible 
que con la fulgurante ascensión de la construcción puede 
existir una zona "verde" semejante. Suponemos que pronto 
las máquinas iniciarán los movimientos de tierras y veremos 
un nuevo rascacielos en este solar que, por ahora, es virgen de 
cementos y ladrillos. Son muchos metros cuadrados de 
terrenos que esperan, pacientemente, una resolución para 
contribuir al incremento constructivo de la ciudad. Hablando 
de solares, hemos de decir que diariamente aparecen muchos 
que no reciben su destino inmediato. Las zonas verdes, por 
otra parte, escasean en nuestra ciudad y seria conveniente 
que se aprovechen todos los resquicios que queden para 
mantener estas obligadas zonas que consten en todos los 
planes urbanísticos.

En Zaragoza, por lo visto, aún podemos vanagloriarnos de 
que en él centro de la ciudad existan zonas en las que los 
edificios no han sido construidos y por tanto, 
provisionalmente, pueden catalogarse como zonas verdes, 
aunque... un poco sucias.

. No pierda 
el autoear 

de sus vaeaeiones
EUROPA 77 
España y Europa 
se ven mejor a 
través de las 
ventanillas de 
nuestros auto- 
pullmans 

SALIDAS 
DESDC ZARAGOZA.

DE MAYO A OCTUBRE
Fin de Semana en Andorra 2 DIAS DESDE 1.500 pts 
Andorra-Lourdes------------- 4 Dl/^ DESDE 5.^0 pts
Paris-Lourdes-------------—8 DIAS DESDE 13.700 pts
Andalucía----------------------1ODIAS~DESDE 13.7ÓO pts
Galicia y Cantábrico-----lODlAS DESDE 17.500 pts
Suiza turistica------------ 9 DIAS DESDE 20.600pts 

Italia turística----- 13 DIAS DESDE 24200 pts

pullmantur

PEDRO MARIA RlC, 14 

ZARAGOZA

TELS. 236S37 • 36 
(S LINEAS)

377712

BREVES
SALA BAYEU.— El dfa 16, quedó Inaugurada la 
exposición de pintura del artista asturiano Gutiérrez Sosa, 
en la Sala “Bayeu” de la Caja de Ahorros de Zaragoza 
(Calvo Sotelo, 3).

Presenta 28 obras, óleos con preuominio de paisajes de 
Asturias.

La exposición estará abierta hasta el próximo dfa 30, 
podiendo visitarse en horas de 7 a 9 de la tarde.

LAS PALMERAS DE LA,MUERTE

ivnn

EL PREGONERO 
DE LOS PUEBLOS

Continúan desapareciendo profesiones denominadas 
"artesanas". Una de ellas es la de pregonero. En los pueblos, 
el empleado del Ayuntamiento, escpecialista en estos 
menesteres está quedando sin empleo,puesto que cada dfa s'e 
registran menos acontecimientos como para que sean 
pregonados por todo el pueblo para general información de 
los vecinos.

Hace unos días tuvimos la oportunidad de contemplar 
una escena que resucita esta profesión, la de pregonero, y que 
invitaba a rememorar viejos tiempos, cuando diariamente 
salían por las calles para comunicar noticias a los vecinos del 
lugar.

, El pregonero de Utebo, hace unos días, bicicleta en rastre, 
pasó por el pueblo informando a los vecinos de que el 
Ayuntamiento había dictaminado que todos los afectados 
por las riadas últimas del Ebro podían pasar una nota con los 
desperfectos ocurridos en sus tierras a la "Casa Consistorial". 
Con su acento típico, y unos previos toques de trompeta, el 
pregonero alertaba de la noticia a los habitantes del pueblo. 
Una estampa^ en realidad, muy bonita y que se está 
perdiendo. Los nuevos avances técnicos desplazan estas 
profesiones que antes, se consideraban fundamentales. El 
pregonero sigue, aunque cada vez menos, entonando, tres 
toques de la trompeta, las noticias de la alcaldía.

i» 
B

Decidieron ofrecer al visitante y al ciudadano una capital 
agradable, solariega con aires de auténtico Hawai y no se les 
ocurrió otra cosa que olantar palmeras. En Zaragoza, donde 
el sol aprieta pero no de forma continua,, las palmeras duran 
menos que un chupa-chup en la puerta de un colegio y ahí 
tiene la imagen para corroborar las palabras. Se han muerto 
las palmeras. El agua llega de pascua a San Juan, y aunque el 
Ebro baje a tope y se desborde an algunos lugares mucho nos 
tememos que el agua no llegará hasta la Plaza Aragón. 
Aunque otras cosas están intentando más peliagudas como 
por ejemplo trasladar el Ebro a Barcelona. Pero la realidad es 
que las palmeras de embellecimiento precisan de unos 
cuidados que no reciben y, lógicamente se mueren. Luego, 
serán sustituidas por otras y... más tarde se seguirá diciendo 
que no hay dinero, que se ha gastado todo. Más que palmeras, 
que significan luz y tropicalidad, las que vemos dan la 
sensación de muerte, sequedad, agon ía. . O sea como tantos 
lugares de la ciudad que precisan inyecciones rápidas para que 
no mueran en la completa desidia y abandono. Tal vez los 
higos chumbos son más eficaces que las palmeras, porque de 
éstas ni plátanos podemos sacar.<

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Alonso V, 23. Fuertes.
Cortes de Aragón, 19. Lleyda.
Don Pedro de Luna (Delicias), 94. Zamarro.
Escuelas Pías, 13. Funcia.
Fernando el Católico, 40. Gimeno Lisón.
Los Caracoles (La Jota), 32. Suescum.
Moncasi, 15. Torneo.
Trav. Puente Virrey, 1-3. Hernáiz.

Servicio Médico 
de Urgencia

CRUZ BLANCA

YA SE SABE 
los mejores 
MARISCOS

SIEMPRE
• BANQUETES
• REUNIONES
• CONVENCI íJf.t. COSTA TASCA

de
GIIARIHA
PONTE FIRMES 
Y ESCUPE
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ESCUPENOS en el depósito que estamoj 

rulando secos.
— ¿Corriente o super?
—Ya estás tardando.
—¿Y por qué colmillo escupo?
—(3on tal que no sea por la muela del juicio...
— Sin cachondeos, ¿qué gasolina les pongg 

señores?
—Te hemos dicho que escupas. ¿Cómo es qy^ 

tardas tanto?
—Es que estoy haciendo la salivilla.
—No pretenderás que te enseñemos un limón con» 

hicimós un día que tocaba en el quiosco del Parque 
una banda y se les escurría la baba...

—Quiero que me dejen en paz, sen es.
—¿Es que nunca has escupido sobre escupideras 

con ruedas?
—Que ya me esta^n cansando, ¿eh? Que todo tiene 

un límite y una paciencia. Que ya tiene uno bastante I 
con estar trabajando en la gasolinera para que se leí 
vengan a reir a uno diciérxlome que escupa. En poco 
aprecio tienen el coche.

—Es que nos ha dicho un amigo que si nos escupen 
en una gasolinera, el coche irá como una seda.

—Se habrá referido a que el coche no anda con 
agua, a que hay que repostar el depósito de gasolina.

—Sólo nos ha dicho que nos escupan en una 
gasolinera.

—¿Y si les llegan a decir que en vez de escupidera 
el coche es un orinal?

—Pues entonces, a hacerte un pipí sobre la 
carrocería.

—¿Corto o largo?
—Dependería de las ganas que tuvieras.
—Pues entonces iban a tener que salir nadándolos 

ocupantes del coche porque chupo más cerveza que 
un alemán gordo.

—Ahora el cachondeo, chaval, te lo esta's liando tu.
—Será por no desentonar. Y ya vale. Que ya me 

estoy cansando, jobar.
—Paco, dice el chorbo del mono verde que ya se 

cansa. ¿Qué hacemos con él?
—Qbligarle a que escupa sobre el coche, Carlos.
—Chaval, escupes o la liamos.
—Es que ya me están hartando.
—Escupe de una vez y te quedarás tranquilo.

—Como me lo vuelvan a repetir, escupo.
—Escupe, chaval, escupe.
—Pues ya está. Tanto pedirme, ya escupí. ¿Sehan 

quedado tranquilos?
— iQué guarro eres! iVaya una educación! . ¿A 

quién se lo ocurre escupir sobre el coche de unos 
clientes?

—Ustedes me han dicho que escupiera.
—Sí, pero sobre el depósito con la manguera.
—Y tú, sin ninguna clase de respetos, vas y echas 

un escupitajo sobre el parabrís.
—No se preocupen que ahora lo limpio. Ahora cojo 

la bayeta.
—Ni hablar del bayetín. No puedes borrar la huella 

de tu escupitajo.,
—Perdonen, es que soy nuevo en esta gasolineray 

sólo llevo dos días. No lo haré más. No den partéala 
dirección.

—A la dirección, no. Llamaremos a la Comisaría. 
Y cuando vengan los policías, .majo, a ver si también 
tienes valor para escupir en su coche.

—No hagan eso, por favor. Les repito que soy 
nuevo. Voy a tener un disgusto. Es que no conozcoa 
la clientela. Les juro que no me volverá a pasar.

— iCon qué poca dignidad llevas el mono verde! 
Nn mereces trabajar en una gasolinera como esta. Est® 

vestido debiera ser para ti como un uniforme.
—Oiga, eso no, que me acabo de licenciar de la 

mili.
— ¿A que en el Servicio no escupías sobre los 

coches de tus sargentos y superiores?
—Porque no me loordenabancomo ustedes.
—Pues si no quieres que avisemos a la Comisar», 

ponte firmes y escupe.
—Sí, señor. Ya voy.
A Emilio, recien licencidado del Servicio Militar, 

que entró a trabajar en una gasolinera, su’ 
compañeros le gastaron una broma muy pesada, 
consistente en fingirse clientes y decirle que las 
escupiera en el coche. Sólo les falta saber que cuando 
el joven supo que se trataba de una broma, -agredió a 
uno de sus compañeros, Carlos, de 27 anos, 
abriéndole una brecha en la frente ai ser golpeado 
contra una pared, teniendo que ser curado en un 
centro asistencial desde donde se curso e* 
correspondiente parte-denuncia.
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®stanioj

de la Junta Electoral Provincial en ia Audiencia
Reunion

7UANZA POPULAR
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IMPUGNA el ESCRUTINIO
oannZA 21 (ARACONlexpres).- A las diez y media de la mañana de hoy se ha 

uM sala de la Audiencia Provincial de la Junta del Censo Electoral Provincial pa- 
jeüiúdo en u oficial de los votos de las últimas elecciones generales. Presidia la me
ri tc^bzar e _ junta señor Jiménez Motilva, y por enfermedad del secretario, señor 
» ^i^eiercido sus funciones el vocal don Jesús Delgado Echeverría. Estaban represen- 
^,^'^mii^tes partidos o coaliciones. Senadores de la Unidad Democrática, Unidad So- 

Democrático de Izquierdas, Alianza Popular, Partido Socialista Obrero Espa- 
i dalisü, Centro Democrático, Partido Comunista y Candidatua Independiente de

Abierta la sesión, el secretario, señor

í Cfentro.

i

escupidera

sobre la

adando los 
erveza que

s liando tú. 
lue ya me

! que ya se

Carlos.
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vas y echas

g V o T G s

oroEn
candidatos N.VOTOS 2 VOTOS

« » ** *

16
RAMON SAInZ de VARANDA tSR.Ol? 1 4,8S

09
lorenzo MARTIN-rETüRTILLO BAouER ? 88.708 14,S9

04 ANTONIO garcía hATEO 177.079 13,98

20 ISAIAS zARAzAGA BURILLO I08.226 8 , S8

17 JUAN-JÛSE SANZ- (ARQUE lOS.668 8,34

13 ISABEL PONTAquE ADELANTADO 101.644 8 , n2

07 SANTIAGO lOREN rSTEBAN 91.921 7,26

s
19 jUSE M. zaldivAh akenzana 43,873 3,86

(13 kanuEl garcía ATANCE 43.552 3,88

02 pilar crespo cortes 4 7 . 1 4 .3 3.32

III ADULFO castillo gEUZÜR 38.400 3,03

OH klCAROO mALUMBRsS LOgRO^^O 37.029 2.92

santiago parra dE has 3 1 . 379 2.47

HANUIL VITORIA g ARCES 22.974 1 . H 1

I 09 AOgEl'gRAcIA OL’VEROS 2I.207 1,67

1 06 LUIS laguna gARcIA 7.597 4 0,60

ALFONSO mateo bi ANCO 7.156 0,56

SLRAPIO del RIO ortega 8.8S2 0 . 38

1 NIGUEl RiViLLA ttZCUNL 8.825 0,38

araceli oros ara 3.659 0,23

totales 4. 76S.909 9 9,9 C

1 CONGRESO DE DIPUTADOS
N.vOTûçCANO I I>ATUR A5orcen

Delgado Echeverría, leyó los artículos 67 
al 71 ambos inclusive de la Ley de la Re
forma Electoral. A continuación el pre
sidente advirtió que se tomaría nota de 
las reclamaciones y protestas de los re
presentantes o, en su defecto, de los apo
derados de los partidos, sin que la Junta 

-estuviera facultada para anular actas o 
votos.

Se inició la lectura de los escrutinios 
de los pueblos de la provincia, y ensegui
da surgieron las protestas por parte do 
Alianza Popular. Esa era la tónica, cuan
do abandonamos la Audiencia Provincial, 
por lo que nos pusimos en comunicación 
con D. José Luis Casado, secretario general 
de Alianza Popular para que nos explica- 
'ra los motivos de esas protestas o recla
maciones.

Alianza Popular —señaló— quiere en 
primef lugar la máxima limpieza en las 
elecciones. Por otra parte, entendemos 
que estamos saliendo perjudicados.

—¿Por qué?
—Porque se nos han anulado muchos 

votos por el hecho de que la anagrama 
"AP" aparecía más pequeño en unas pa
peletas que en otras, y según nuestro cri-

Ahora cojo

rar la huella Uf.ION OE centro democrático í‘♦0 . ‘♦4 2 3 1.76.

jasolinera y 
n parte a le

Û2 partido 5OCIAL1<;TA obrero ESP4*^OL 113.932 25.76

03 bl.lDAD socialista
‘♦7.512 1 0.7H
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son los resultados de las votaciones que han sido presentados por los centros de 
Cómputo a la Junta Electoral de Zona de Zaragoza. Sobre estas cifras y el método para 
W obtención están versando ahora las impugnaciones. Una vez concluido el anahsis e 

datos, Ja Junta Electoral deberá decidir en tomo a 1^ impugnaciones presentadas y, 
31 final, proclamar a los candidatos electos de manera definitiva.

PUNTA 
de LANZA

Marchar unidos

El domingof 
Gue-rnica,

ante el árbol de 
se c onstituyó la

asamblea parlamentaria de Euskadi, 
integrada por los senadores y 
diputados elegidos por el pueblo co no 
sus legitimos' representantes. Y 
tomaron diversos acuerdos

Independientemente de los 
acuerdos adoptados, ahi está el gesto: 
reunirse ante el legendario árbol 
guemiqués, todos los representantes 

\ sin distinción de partidos. Es de 
^esperar que nuestros representantes en 
^'el Congreso y en el Senado, matices 

políticos aparte,, aúnen también sus 
esfuerzos para defender y potenciar 
los intereses regionales, aunque no sea 
en urt escenario tan evocador y 
significativo como el de tos vascos, 
porque también nosotros'-'íenemos un 
San Juan de la Peña, y un Caspe.

Ya que no hemos sabido ir unidos a 
las elecciones, esperamos que, al 
menos, sepamos marchar juntos ahora 
en la defensa de los intereses de 
Aragón.

tîittîttîîtîl
■ De tenerse en cuenta los votos 

nulos podrían verse afectadas 
algunas candidaturas

H Se cree que el escrutinio 
durará unas treinta y seis horas

terio ese no es motivo suficienta Otras pa
peletas fueron consideradas nulas porque 
aparecían con tinta más fuerte. Asimismo 
hubo votos nulos porque los votantes in
cluyeron en el mismo sobre la papeleta 
con la carta que Alianza Popular les envió. 
Muchas de esas papeletas han sido quema
das cuando lo justo era que se hubieran 
conservado grapadas en las actas y firma
das por los miembros de la mesa electoral 
indicando la razón de esa nulidad.

¿POR QUE NO SE ESTUDIAN 
LOS VOTOS NULOS?

—También —nos ha dicho el señor Ca
sado— impugnamos el que se hayan teni
do por nulas las papeletas para el Senado 
que nosotros repartimos, de tamaño infe
rior al de la Junta Electoral, cuando en 
realidad nuestras papeletas se atienen al 
tamaño exigido por el Boletín Oficial del 
Estado del día 27 de abril de este año.

No estamos de acuerdo con que no se 
estudien los votos nulos ni se nos ense
ñen. Claro que muchos de ellos no po
drían ser exhibidos, dado que, como le 
he dicho anteriormente, han sido ya que
mados. De ahí que este acto sólo se reduz-

ca a leer los votos válidos y ver si se co
rresponden con los sobres enviados por 
las juntas electorales de cada pueblo o 
distrito.

—¿Creen que sale perjudicada Alianza 
Popular si no se tienen en cuenta sus 
protestas?

—Nosotros hemos tenido una media 
de treinta y nueve mil votos para el Se
nado, mientras que para el Congreso só
lo tenemos una media de treinta y cinco 
mil, lo cual indica que no hay una lógi
ca correspondencia. Por otra parte, de 
estudiarse los votos anulados, podría ha
ber movilidad en algunas candidaturas, 
de suerte que Unión del Centro Demo
crático podría obtener un cuarto puesto 
para el Congreso, o nosotros uno, quedán
dose sin escaño la Candidatura Indepen
diente del Centro o sin el tercer candida
to el Partido Socialista Obrero Español. 
Hago estos cálculos teniendo en cuenta 
el porcentaje de los votos de las candi
daturas que en un sentido u otro podrían 
salir afectadas.

A esperar, pues, cómo se desarrolla el 
escrutinio oficial, que se calcula durará 
unas treinta y seis horas.

LA ALGARABA
ESPIRITUAL

La muerte de Cristo 
narrada en 
primera persona.

/4 la venta en todas las librerías

Gabriel 
García 
Badetl
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Estadio «El Olivar»,
escuela de deportistas

s-con esta operación en estoi 
momentos el déficit eití 
totalmente superado.

Hablan los presidentes de los centros deportivos

MADRID
DIVIDENDO A CUENTA

ADMITIMOSACCIONES NUMEROS 1 A 32.792.496 
Y 33.616.201 A 37.734.716

¿Hemos d

bONTlNílANDO con 
nuestras visitas a las 
distintas entidades deportivas de 

nuestra capital con el fin de 
conocer su problemática y sus 
múltiples facetas deportivas, 
muchas veces desconocidas para 
el lector, hoy traemos a nuestras 
páginas al Estadio Miralbueno 
^‘El Olivar”. Club joven por sus 
años de vida, ya que fue 
fundado por un grupo de 
emprendedoras mujeres dirigidas 
por la Sra. Mantécórf de Lozano, 
pn el año 1963, habiendo! 
conocido desde esa fecha, el 
paso de dos juntas directivas.

Emma Jiménez Júdez, es la 
?ue desde hace tres meses está al 

rente de los destinos del 
Estadio; una mujer que a simple 
vista se OIOS muestra con una 
ilusión por trabajar en pro del 
centrer que preside merecedora 
del mayor elogio. En estos dos 
últimos años el auge 
experimentado por esta entidad 
ha sido impresionante, por lo 
que con sus diez mil trescientos 
cincuenta socios y sus ciento 
diez mil metros cuadrados de 
extensión, lo convierten en uno 
de los más importantes de la 
ciudad. Para que Emma Jiménez 
Júdez nos contara algunas cosas 
de su Estadio, concertamos 
previamenté una entrevista, 
contestando como sigue a 
nuestras pre^ntas:

— ¿Qué dcDortes se practican 
en “El Olivar?

— Contamos con diez 
secciones deportivas; estas son: 
Gimnasia, Fútbol, Petanca, 
Tenis, Natación, Waterpolo, 
Boleibol, Karate, Baloncesto; 
últimamente hemos creado la de 
fútbol—sala.

— ¿Está dirigida la 
preparación de estas secciones 
por técnicos titulados?

— Sí, hemos tenido muy en 
cuenta este punto y para ello 
contamos con un plantel de 
entrenadores titulados y 
monitores, desarrollando estos

un magnífico trabajo hasta el 
momento.

— ¿Se cuentan en las 
distintas secciones deportivas 
con equipos alevines e 
infantiles?

— Sf, ya que somos 
conscientes de que de estas 
categorías tienen que salir los 
jugadores que más tarde se 
integren en nuestros equipos 
superiores, y por ello se presta el 
^aximo apoyo a estas categorías 
por parte' de la presidencia.

— ¿Cuáles son los éxitos más 
de^|acados en el aspecto 
deportivo conseguidos por el 
Estadio últimamente?

— En natación tenemos aM.® 
Nieves Andreu como campeona 
de Aragón derttro de su 
categoría, y recientemente 
h e míO s conquista do e 1 
campeonato de Aragón de 
Petanca en su 2.^ categoría; 
próximamente vamos a disputar 
e^ de España a celebrar en 
Torrejón de Ardoz. El equipo 
juvenil de fútbol se na 
clasificado para disputar la fase 
'de ascenso a 1? división juvenil

— ¿Tienen algún proyecto 
cuyo fm sea el de potenciar las 
secciones deportivas.

— Despuós del éxito 
conseguido en petanca vamos a 
volcar todo nuestro esfuerzo en 
conseguir la temporada próxima 
poder competir con uno o varios- 
equipos en categoría nacional

— ¿Se organizan 
competiciones intra—entidad?

—Tenemos competiciones a 
nivel social en fútbol, petanca, 
natación, fútbol—sala y tenis; 
estamos trabajando para dar mas 
auge a este tipo de competición.

— ¿Por qué este año “El 
Olivar* no ha organizado los 
juegos polideportivos tal como 
se habia acordado con varios 
clubs de la capital?

— Nosotros, efectivamente, 
sabíamos 9“« correspondía 
organizarlos este año, pero al no 
recibir por parte de la

delegación provinci,!. 
deportes ninguna común,J 
no supimos a que' atenern^ 
que hay que contar con^ 
subvenciones pg,.^ 
organización y estas no L 
llegado en ningún momento '

- Del presupuesto ¿ 
¿que < cantidad redíÍ 
integramente a la voca¿j' 
deportes? ’

— Exactamente un n-,,!. 
cuatrocientas mil pesetas,^ 
junto con las 
subvenciones que tenemos 
Waterpolo y algún otro den» 
tenemos que ir marchando

- ¿Cuáles son los probU 
más acuciantes por lo«7 
atraviesa el Estadio oue N
preside? '

— Indudablemente el ejt¿ 
económico; como todo > 
mundo sabe nosotra 
contábamos con diez millón 
de pesetas, que tenias 
concedidas por la D.N.D. yn, 
más tarde nos fueron denegad» 
entonces tuvimos que sometí; 
Eroblema a una asamblciÿ 

egó a la conclusión de o) 
teníamos un déficit de 
millones de pesetas que hena 
tenido que enjugar con® 
derrama especial entre toáosla 
socios. I

- ¿Qué gestiones hiciet» i 
para tratar de solucionar d I 
problema? I

— Pensábamos realizar la k 
viaje a Madrid, pero después di t 
una conversación cóndl 
secretario de la delegadíai 
provincial de deportes en lift t 
nos dijo que todas luí 
subvenciones estaban suprimda I 
desistimos de ello. !

— ¿Estaban incluidos « ' 
millones en el presupuestil 
anual? r

— Sí, y por eUo ha habido I 
que hacer la derrama especiái s i 
la que he aludido anteriormente,
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Banco Hispano 
Americano

En uso de las facultades estatutarias, y de acuerdo 
con lo establecido en el Decreto de 31 de Diciembre 
de 1941, el Consejo de Administración de este Banco 
ha acordado repartir a los señores accionistas un 
dividendo a cuenta de los beneficios del ejercicio de 
1977, cuyo importe es el siguiente:

Dividendo bruto................................  31,14 ptas.
Impuesto sobre las Rentas del Capital .. 5,14 "
Líquido por acción............... ..................   - 26,00 "

ACCIONES NUMEROS 32.792. 497 A 
33.616.200 '______________________ _

Dividendo bruto..................................... 23,23 pts.
Impuesto sobre las Rentas del Capital .. 3^3 “
Líquido por acción.........................  19,40 “

El pago de este dividendo quedará abierto el día 1 
de Julio próximo en todas las Oficinas de este Banco 
y en las Centrales de ios Bancos Herrero y Mercantil 
de Tarragona.

Madrid, 18 de Junio de 1977. - El Secretario 
General. * Manuel Otero Torres.

RECORDMAN 
MUNDIAL

BILBAO.- Alfredo Uria 
poco después de batir 
el récord mundial de re
sistencia andando. Uria 
anduvo un total de 492* 
Kms. en un recorrido 
entre Oviedo y San Se
bastián, y empleó 76 ho
ras (tres días) sin parar 
ni dormir. (Telefoto Ci
fra).

APRENDICES
garantizamos 

formación profesional
MARCIAL, 2 - ZARAGOZA
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— Los antiguos estabw l in-teresi 
totalmente desfasados y * I opositar 
mayores atribuciones^y gobiei" | treinta 
de la sociedad recaían en 
pocas personas, en los actu^ , 
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absoluto de la sociedad • í 

socios reunidos en P 
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todas las inversiones de r
económico. j
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entrevistada, constituye 
banco de pruebas como F 
augurar al Estadio 
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éxitos futuros. „.^'1José SANZ FERNANDA
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Los plantones de

Antonio SARRIA 
(Foto: Cifra Gráfica)conveniencias. Lo 

momento so santa
suyo es hacer en todo 

ji/oluntad. Sin embargo el

Pericogenio y 
figura.

Y
a saben ustedes como las nasa Perico.
Todo a la buena de Dios, según un leal 

caber V entender, pero lahí queda eso! Y 
riaro a la gente no le caen nada bien estas 
“«Iidas" de Perico. Por aquí ya estamos 
curados de espanto de sus excentricidades 
V se las solemos perdonar en razón a otras 
hupnas cualidades que indudablemente 
adornan a Perico. Y ¿por qué no decirlo?, a 
Perico le acompaña ese carisma que ademas de 
mover a las multitudes hace que todo les caiga 
bien. 0 menos mal.

véase "la que se armó" en el Palacio de 
neoortes madrileño solamente ante una 
pretendida injusticia de un fallo que le 
Serjudicaba. Tengan en cuenta que la cosa no 
sucedió en Zaragoza, en la que el tirón del 
oaisanaje podía haber prendido mecha a un 
exacerbado apasionamiento. No señor, 
precisamente ocurrid en Madrid, donde la 
imagen profesional de Perico, no era hasta el 
nasado día diez y siete demasiado afortunada. 
Ahora ya es otra cosa Si tras unos cuantos 
combates victoriosos del aragonés se pudiera 
repetir la pelea en el mismo escenario, por 
supuesto también con el título mundial en 
juego el éxito económico estaba asegurado. Y 
a lo mejor despues de esta dltima experiencia 
quizá también el deportivo.

Bien claro lo dijeron Isabel Tenaille y Julio 
Cesar en su espacio "Gente" de T.V.E. la 
ultima vez que apareció la imagen de nuestro 
boxeador. Dos días antes les había dado 
planton. A Perico le es lo mismo sea quien sea 
el que le espera para faltar a la cita. No le da 
la gana a el i y sanseacabo! . Asi es Perico y 
así hay que tomarlo o dejarlo.

A estas horas ya ha pa^do por distintas 
experiencias el propio Martín Berrocal. Perico 
no distingue de jerarquías ni de propias

multimillonario empresario pasa por todas 
esas genialidades de Perico en aras de otras

deverano NOMBRES En la final de la 
Copa del Rey

; la refomuif 
‘‘OUvar” en » 

1?tiguos estíl^ I 
esfasados y ■** ( 
¡iones y gobicf® 1 

recaían en ; 
, en los actu^ , 
gobierno totilj 

sociedad » •* 
en as^hiei- 

o también 
la ?"ÍÍ . 
¡rsiones de “r

«

leguros ,<l“* . 
1 i n á m i ' : 
le la Presiden' 
nstituye el mep 
;bas como P»" 
adio MiralbuJ 
encuadrante

8 de resonafl'» 

4Z EERNAND^^

virtudes humanas que Indudablemente posee.
El dfa anterior ai famoso combate de 

Madrid en el que disputaba a Sansak la corona 
mundial de los pesos superligeros, Perico rro 
acudió a la rueda de prensa que había 
organizado Martín Berrocal en un luioso hotel 
que por cierto se inauguraba con dicho acto. 
Lógico que un promotor que se juega muchos 
millones en un lance internacional de tan 
importante entidad, lleve a los maximos 
extremos el lanzamiento de la publicidad de 
una velada integrada por figuras muy importan^ 
tes del boxeo mundial

Naturalmente, allí estaba Sansak media 
hora antes de la fijada, rodeado de toda su 
corte de honor deportiva. Fueron apareciendo 
también los críticos deportivos de prensa y 
radio con los consiguientes reporteros 
gráficos; los"foteros" como los ha bautizado 
Perico. En fin a la hora prevista no faltaba 
nadie nada más que uno de los principales 
actores del espectáculo.

Ya pueden figurarse que el que nos dio el 
plantón fue el inconsecuente4’erico. Decimos 
que nos lo dio porque en ese caso uno estaba 
entre los defraudados. Claro que yo me 
extrand* bastante menos que los demás porque 
sabía bien con quien me jugaba los cuartos.

Me habría gustado que hubieran estado 
presentes ante los malabarismos verbales que 
tuvo que hacer Berrocal para intentar 
justificar al centenar de personas allí reimidas 
la ausencia de Perico, aunque el que más y el 
que menos, incluidas las estupendas azafatas, 
tratándose de Perico ya sabían a qué atenerse.

En suma que los plantones de Perico, de no 
cambiar de forma de ser, van a hacerse 
célebres. Genio y figura...

IRIONDO
QUE SUENAN pprinT ni RII RAO ©¿2««^ I u1jI1 1 11 UI uiiiunvAi Zaragoza,

parecer, el argentino Keinaicio 
Merlo. Se trata de un jugador
del Rivor- Plate bonaerense, que 
actúa de centrocampista. Dicen 
que ataca y defiende con la 
misma soltura; algo asi como el 
ungüento blanco.

HPohlenee, corijinto con el 
que ha triunfado Martín Vences, 
le abonará ^por seguirlo 
entrenando la respetable cifra 
del millón trescientas mil 
pesetas. Cifra que, en Tercera 
División, no estí nada de mal, 
digo yo. Algo tendrá el agua...

Continuando con Martín 
Vences, puesto que se trata de 
un entrenador c[ue todavía 
reside en Zaragoza añadiremos 
que su nombre ha sonado en las 
secretarias del Osasuna, Murcia, 
Córdoba y San Andrés, entre 
otras. La directiva del Róblense 
re ha citado para firmar el 
proximo jueves. Suerte.

H Costa, presidente
oel Valencia, asegura que no 
piensa traspasar a “Lobo” 
Uiarte. Caso de hacerlo y para 
iniciar las conversaciones, (el 
Barcelona parece muy 
interesado), habría que 
depositar sobre el tapete ciento 
teinta millones ae pesetas. 
¿Hemos dicho algo? ...

Suponemos, señor Ramos 
Eosta, aunque sólo sea por 
suponer algo, que muy cerca de 
®8O8 ciento treinta millones de 

una miseria “o así”, 
nahna que depositar también la 
noja de servicios de “Lobo”

Yamos, su vida y 
•Rilagros, que también cuentan.

el ultimo de Filipinas 
mi. Madrid, se jactaba de 
^e habla renovado firmando en 
ha ®e publica que
n. P^^^bido diez millones de 

temporadas, g dando en cabeza de sus

firmar en blanco? labios. ¿Precios prohibitivos?...

Se dice, se comenta, qüe 
Camevali serí el guardameta del 
Atlético de Madrid en la 
próxima temporada. Como 
tambie'n, para servir de 
contrapeso, que el argentino- 
Heredia se largará a Las Palmas. 
Conste que nos referimos al 
Heredia del Atlético de Madrid; 
con el barcelonista hay mucha 
tela que cortar

Porque el Heredia 
barcelonista, lector amigo, “no 

termina” de renovar por el 
cuadro blau—grana, se ha subido 
a la Luna, al parecer, y a este 
paso terminara en El Cosmos, 
por aquello de la proximidad 
con las estrellas. ¿Convencerá 
don Agustín Montai a 
“mUonguita” Heredia?

Marcel Domingo asegura que 
necesita un centro—campista de 
calidad y ' que no van a 
encontrarlo mejor míe Cabral, 
su recomendado del Burgos. 
Alguien le apuntó” al oído que su 
presidente, el señor Ramos 
Costa, a lo mejor le firmaba a un 
Bonhoff cualquiera. Claro que ri 
consiguen a Platini... Mas 
extranjeros “no caben” en el 
V alenda.

Landáburu es un jugador del 
Valladolid que, al parecer, 
interesaba al Zaragoza. Nos lo 
pisó el Sevilla de “Camega”, 
pero ahora resulta ejue los 
servicios médicos del conjunto 
andaluz lo han rechazado, por 
alguna deficiencia en el 
funcionamiento de la caja de 
cambios. Fichaje frustrado.

Quini y Aitor Aguirre, 
después de “Lobo” Diarte, son 
loe dos arietes más solicitados 
del momento esMñol, como, 
todos loe años. Y Quini y Aitor 
Aguirre, por lo visto y 
demostrado, seguramente

Otrq_de loa grandes 
saciificadoB del futbtd español es 
Daniel Sobona, el niño de oro 
del EspañoL Todos los años 
sueña con el Real Madrid y el 
Real Madrid con él, pero el 
señor Meler, muy tozudo, como 
casado con aragonesa, termina 
por decir: “El Español no 
vende, s^o compra”

El Granada, deseoso ae 
retornar cuanto antes a la 
División de Honor, además de 
intentar el fichaje de Aitor 
Aguirre, según narece oretende 
“canjear” a Quites por Amiano. 
Pregunta; ¿Estaría dispuesto a 
quedarse con dos arietes de 
similares características? ....

Ciudad Deportiva a construir 
en Elche, además del Nuevo 
Estadio; Ciqdad Deportiva en La 
Coruña, con la recepción de 
cincuenta millones a fondeo 
perdido, y el Cádiz, recie'n 
escudillado en la Division de 
Honor, ya piensa en el torneo de 
la UEFA y en un estadio para 
treinta mil espectadores. Todos 
metiendo el acelerador.

Tanto han promocionado sus 
amigos a Miguel Muñoz, 
(ventaj illas de haber pertenecido 
al Real capitalino), que a lo peor 
entrena al Osasuna o Las 
Palmas. Antes de firmar Arsenio 
se rumoreaba que podría venir al 
Zaragoza, pero a^ún i^igo 
Sadino recomendó su “no

Rje.

Despues de firmar a Marcial 
el Atlético de Madrid, ahora se 
apunta el posible cambio de 
Asensi por Ruben Cano. Casi 
seguro que no habrá perinuta, 
pero el globo sonda queda 
flotando en el ambiente

E. PE Y RON A

Ha b i a m o S 
pronosticado, “a 
priori**, que ,sería más fácil 

que se f^oclamase finalista 
el Español., para disputar al 
Athletico de Bilbao la Copa 
del Rey.- Los blanquiazules 
de Pepe Santamaría tienen 
sobre el papel mejor 
p l an tilla, e incluso 
Estuvieron müy cerca de 
poder desmostrarlo en el 
Benito Villamarm^ tres 
minutos escasos faltaban 
cuando Biosca igualaba la 
eliminatoria, por un gol 
regalado por el guardameta 
EchezMrría, y nadie, o casi 
nadie, pensaba ya en que los 
verdiblancos de Rafael 
Iriondo siguiesen adelante, 
se plantasen en la gran final.

Ya en la anterior 
campaña, si ustedes lo 
recuerdan, el Zaragoza 
acudió al Benito Villamartn, 
también en semifinales, con 
dos a uno favorable^ a. sus 
colores, pero “Lobo“ 
Diarte, aprovechando un 
fallo garrafal de Sabaté, que 
entretuvo innece.':ariamente 
una pelota en el centro de la 
cancha, puso el ^obal de la 
eliminatoria en tres a uno 
para el Zaragoza. Fue 
Biosca, (ahora también ha 
conseguido lo: dos tantos de 
su equipo), quien consi^ió 
empatar el partido 
conectando un magnifico 
cabezazo en saque de 
córner, pero los entonces 
pupilos de Luis Cid, 
“Carriega”, disputaron . al 
Athle'tico de Madrid la gran 
final.

Este año, el sábado 
estuvo a punto de repetirse 
aquella historia, pero eí 
mismo Biosca, en cinco 
minutos (88 del normal -y 
tres de la prórroga), pttso al 
Betis en franquta y provocó 
en los graderías el delirio.

Así, pues, el próximo 
sábado estará Iriondo en el 
Vicente Calderón, 
enfrentando a “su“ 
Athletic, por otra parte, que 
sale como franco favorito en 
opinión de la cátedra, pero 
que tendrá que demostrar 
esta condición sobre el 
terreno de la verdad, puesto 
que el torneo de la Copa, 
pero mucho más las finales, 
todo es posible, como en 
Granada.

Lo que nadie puede 
dudar, a la vista del anuncio 
masivo de viajes colectivos, 
tanto en Bilbao coma en 
Sevilla, es que esta gran final 
76- 77 tendra color y 
ambiente, ya que en ellase 
daño cita dos equipos con 
aficiones de aute'ntica 
solera, que “tomarán” 
Madrid y lo convertirán en 
la sede de su triunfo o su 
derrota. Y delante de estos 
finalistas grandes, para que 
“el festival” sea completo, 
tendremos al Zaragoza 
juvenil y la sombra del 
“grande”, protagonista 
directo hace aproximada
mente un año. ¡Animo 
chavales!.

Enrique PE Y ROÑA.
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El ayer de la calle de San Miguel
La calle de San Miguel fue 

abierta al Pasco de la 
Independencia en la semrida 
mitad del pasado sido XlXJue 
dedicada al Arcángel príncipe de 
los ángeles y su historia es 
brillante, escenario vital de una 
ciudad Zaragoza por aquel 
entonces refugiada en un 
reducido recinto urbanístico, 
protegido o aislado de los 
campos que la circunvalaban, de 
aquella fértil huerta por unas 
puertas como 4a Cineja, Toledo, 
Valencia y otras que pasaron a 
la historia de esta Zaragoza 
nuestra y que hoy ya son 
recuerdos, en algunas ocasiones 
archivados en el álbum del 
olvido.

En el año 1234 según narran 
los cronistas de la ciudad, se 
encontraba en lo que es hoy la 
calle, un convento de Clarisas de 
Santa Catalina, el más antiguo

de religiosas oue se conoce en 
nuestra urbe. Recoge la historia 
de nuestra ciudad que en el año 
1260 ya existía la parroouia de 
San Miguel deTa Huerta, la cual 
se convertiría en San Miguel de 
los Navarros y sabemos así 
mismo que en el año 1266, era 
su rector JUAN, siendo

cedieron, aunque el obispo se 
reservó los diezmos y primicias, 
con excepción del huerto 
interno del convento, más los 
derechos de consagración de 1/l 
Iglesia y administración de los 
sacramentos.

En épocas más modernas que 
en principios del siglo XX, y con 

enterrados en la misma por motivo de la Exposición 
Hispano Francesa, sigue el 
avance de esta palle, con motivo 
de la urbanización de la Huerta

aquelb época, el rnatrimonio 
fonnado por Arnaldo Maestre y
su esposa María.

Siguiendo con la historia 
diremos que el convento de 
Santa Catalina, sito en la famosa 
Huerta de Santa Engracia, fue 
obra de la rica dama 
ERMISENDA de LAS CELLAS, 
la fundadora era tía de Teresa 
Gil de Vidaurre, esposa de Jaime 
I y según narran los cronistas en 
el año 1237, pedían las 
religiosas de esta comunidad al 
obispo Bernardo de Monte 
agudo, inmunidades que se con

de Santa Engracia. Surgen en 
ella calles como las de Isaac 
Peral, Arquitecto Yarza, Sancho 
y Gil y Dulong (ahora de Allue 
Salvador).

En el año 1881, estuvo en 
ella el Teatro Goya, hasta que 
en 1893 fue vendido a Electra 
Peral Zaragozana, primera 
sociedad de electricidad que 
conoció Zaragoza, y que hoy es 
una finca propiedad de 
Eléctricas Reunidas de 
Zaragoza. El día 1 de octubre 
de 1887^ se inauguraba en el 
número 12 de esta calle el 
Teatro Circo. En el número 3 se 
abrió el Cine Coyne que duró 
hasta 1910

de los Navarros, que desde el 
si^o XV ha sufrido grandes e 
importantes transformaciones 
en su fisonomía externa . 
Siendo las realizadas .última y 
recientemente Jias que le han 
dado una belleza artística 
incomparable, sin sufrir en nada 
su sabor añejo, acumulado a 
través de los siglos, desde aquel 
año 1260 del que tenemos 
referencias de la misma, a través 
de los apuntes efectuados por 
los ilustres cronistas de nuestra 
ciudad.

La Iglesia de San Miguel fue 
declarada monumento artístico 
por Orden Ministerial de 3 de 
junio de 1931.

Hoy se conserva esta zona 
muy remozada y al hablar de la 
plaza tenemos que decir aunque 
sea brevemente, y casi entre 
paréntesis, que en ella no 
pudieron entrar los franceses 
duxante la Guerra de la 
Independencia, aún teniendo 
tomada la calle del Horno del 
Rincón (hoy Rincón).

La fisonomía actual no es tan 
brillante como desearíamos, es 
algo comercial pero le falta 
bastante, pues los comerciantes 
afortunadamente están tratando 
de quitar esas fachadas viejas y 
antiguas, para dar paso al 
modernismo, que se adivina en 
las nuevas edificaciones que en 
la misma han ido surgiendo a 
través de los últimos años.

En la calle de San Mimel si 
encuentra un mercadillo, la sede 
de Eléctricas Reunidas de 
Zaragoza, y en el número 5 de la 
misma, la bonita casa de la que 
es autor el escultor Ricardo 
Magdalena. La calle de San 
Miguel es estrecha, acorde con 
las arterias que han surgido en 
Zaragoza a finales del pasado 
sido. y princinios de este. La 
calle de San Miguel es un lugar 
agradable y borato del que los 
zaragozanos debemos sentirnos 
orgullosos.

EL HOY DE LA 
CÁLLE DE SAN 
MIGUEL

EL AYER DE LA 
CALLE DE SAN 
MIGUEL

nos
IEST88BMÎ

SUMINISTROS PARA

CONSTRUCCIÓN - DECORACIÓN

En el número 5 
aproximadamente funcionó 
desde 1907 el Cine Farrusini el 
cual fue clausurado en 1912 y 
eñ su mismo salón 
gosteriorraente se abriría el 

inema Goya en 1932.

EL FUTURO DE 
LA CALLE DE 
SAN MIGUEL

San Miguel se inicia en la 
Avenida de la Independencia y 
finaliza en la Plaza de San 
Miguel. En esta desembocadura 
se encuentra como decimos esta 
iglesiaiParroquial de San Miguel

SANEAMIENTO
Oficina: SAN MIGUEL, núm. 15 
TELÉFONOS 22 20 77 y 221174 

Almacén: MIGUEL SERVÉT, 5 dupdo.

ZARAGOZA

Pkíacíc <í¿ ia, Íju^

ELECTRODOMESTICOS - SONIDO Y 
ARTICULOS DE REGALO

ir i

LOS SEÑORES MURILLO Y NOSELLAS
Ronen a dltpoticlón del público aragonés, su establecimiento

i Ttf. Hi’iUe

CALZADOS LA PAZ
ESPECIALIDAD ENZAPATO ORTOPEDICO

CONSULTA PODOLOGICA
San Miguel, 19 ZARAGOZA

San Miguel, 10 ZARAGOZA 
Primo de Rivera, 8 y 10 HUESCA 
Mayor, 11 JACA 
General Franco, 103 SABIÑANIGO

PAÑERIA - PORRERIA - 
CONFECCIONES

SAN MIGUEL, 42

TELEFONO 22 13 13 taragoza

ei'enio
JOYERIA - PLATERIA 

RELOJERIA 
BISUTERIA

OBJETOS 
DE REGALO

San Miguel, 50 
Teléfono 21-34-52 
Particular 258586

ZARAGOZA

Hoy más que nunca varaos a 
insistir en que el -futuro de las 
calles, está un poco en manos de 
los. comerciantes y de los 
vecinos de las calles, sin 
olvidarnos por supuesto en el 
Ayuntamiento, que es quien en 
definitiva tiene la última palabra 
a la hora de hablar de reformas 
urbanísticas. Hoy San Miguel 
tiéne un presente no tan 
brillante .como, desearíamos, 
pero si con perspectivas de
convertirse en un futuro 
importante, aun contando con 
las limitaciones que lleva, 
consigo su estrechez de calzada y 
aceras, y el hecho de que gran 
parte de sus edificios es bastante 
antigua y que por lo tanto la 
operación transformación debe 
ser más considerable que en 
otras zonas, cercanas a ella.

Dejando a un lado los 
pesimismos y hablando con 
lc>gica, vemos a esta zona, como 
muy histórica, popular, 
transitada y observamos que la 
transformación que se está 
llevando ya a cabo en la Plaza de 
San Miguel es muy importante y 
considerable, lo que hace

suponer que si^ hasta liegsiu 
zona más próxima a la Aveiiii s 
de Independencia. La calleáis 
San Miguel seguirá teniendo» ii- 
carácter alegre, ruidoso, y cobo f 
deciamos antes popular al ói ù 
por cien. Sus comercio8,tal(K ( 
se unan o por lo menos esa esb I 
opinión que hemos recogido,' 
para formar esa Asociación 
Comercial que todos deseamooi 
tenga y de la que van asuijir 
muchas en nuestra ciudad en 1« 
próximos años

Será naturalmente esta zom 
muy propicia, al ocio tni 
finalizar la jornada laboral i 
universitaria, pues en estas calla 
aue a ella van a desembooi 

cundan los bares, cafeterftsi 
otros establecimientos análogoí 
donde los jóvenes y los mMW 
jóvenes, degustan las riquismí 
tapas y las doradas cerveai 
mientras hablan, dialogan ; 
comentan las mil y ubi 
incidencias labórale!, 
profesionales, deportivas y tMn 
aquello que puede ser noticiihlf 
en la ciudaa. La calle de Su 
Miguel tiene un algo que latu# 
única, incomparable y que tsnl’ 
nos agrada a los que vivimos® 
esta bendita Zaragoza nuestn

Fincas Atlanta
A.P.I. GARCIA Y LOPEZ DE URIBE 

COMPRA VENTA DE FINCAS:

RUSTICAS: secano, regadío
URBANAS, solares, casas, pisos, locales, navet.
ARRENDAMIENTOS, rústicos, urbanos, 
TRASPASOS, PARCELACIONES

San Miguel, 12, 4-C Teléfono: 212729 ZARAGOZA'

Peletería ABAD
GRAN SURTIDO EN PIELES 
FINAS DE IMPORTACION

FABRICA: C/Tuepte del Pilar, ñúm. 21 - 'De*- 
DESPACHO: San Miguel, 5, pral deha. - Tel. 2361^9

SGCB2021



VICTORIA.—5-7-9-11

Silvia

5-7-9-

mañana

SOLUCION:

•sav ’oiUBi '6

GALERIAS de ARTE

Xoléfono 37 78 43C/ Lugo. 66 (Avenida AmlÉrtcai

SALA LEONARDO

PAGO’PAGO

( Mayo- 
Dracii"

MADRID. — SALA 1;

VENECIA. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). La tumba de la isla 
maldita. Mark Damon, Te
resa Gimpera.

SERIGRAFIA PLANA Y CILINDRICA

gol!, Josele Román.
CINES DE ARTE Y ENSAYO

CINES DE REESTRENO

LATINO. — 5-7-9-11 (Mayo- 
de 1»

■OJQ 'L
—‘UX '33 ’V ‘5 — EN ‘JBIIBO

■_'sajBj ‘Bai ■£ —'Oia^BO
■uv ‘2 —‘PS ’zojaj -j -A

res 18). El pobrecito 
lin. Eastmancolor. Joo Ri-

a hasta llegsiu i 
ma a la Avenüi 1 
cia. La calle 4; 
lira teniendo» 
ruidoso, y co® 

popular al n -y 
□mere i os, tabs f 
» menos esa eslii 
remos recogido,' 
esa Asociación 1 

todos deseamoi if- 
que van a suigii 
tía ciudad en loi

Del 16 al 27 de Junio
PRIMER PREMIO DE PINTURA

ANGEL VELA MELERO CALVO SOTELO 52-TEL.211625.233421

—■asuBuiv "sy ‘8 —’Buouv
•BqoJBj '9

p^ES DE ESTRENO

ACTUAL1®^®j4 y menores 
^^SdS) Caballo, .al- 

íSS. Chír¿ Bronson. Jill

<¡5:18). Lucha a muerto 
SS.-/3Í--«** **

*^^*Í1?18) 2* semana: ¡Bm-

‘feSS’r’TtMt 

’¿«.“riSScotoiu!! fnm“de 
Ííü Ja cavanl con Dirk

Charlotte Ram-

rmÍsEO - 8-1’15 y 10’45 
7 menores acom- 

iSios). 6.» semana: Ro- 
P" (Se «osear» de Ho-

Uone, Talla Shire.

CARTELERA

(TO-roso. — y
Technicolor. Anthony New 
ley.^vld Hemmings. Ulti
mo día.

coso

nente esta zoni 
L, al ocio tm 
■nada laboral i 
es en estas calle 
1 a desembooi 
res, cafeterUsi 
nientos análow 
nes y los meno! 
in las riquisiiM 
oradas cerveai 
an, dialogan j 
3 mil y unii 
s labórale!, 
eportivas y todo 
;ae ser noticiahlí 
La calle de Su 
algo que lahj« 

rabie y que teate 
8 que vivimos® 
aragoza nuesta

don QUI.1OTE. — 5-7-9-11 
(May. 18), 2.* semana: Los 
placeres ocultos. Eastman- 
color. Simón Andreu. Charo 
López.

DORADO. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). Eldorado. John 
Wayne, Robert Mitchum.

FLETA. — 4-7-10 (Todos pú
blicos). 2.* semana: ¿Arde 
París? Jean Paul Belmondo, 
Alain Delon, Mario Versini.

GOYA. — 5-7-9 y 11 (Mayo
res 18). 5.* semana: Asigna
tura pendiente. Fiorella Fal- 
toyano, José Sacristán.

MOLA. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). El gendarme se casa. 
Eastmancolor. Louis de Pu
nes, Michel Galabru.

PALAFOX. — 5-7-9-11 (Ma
yor» 18). 2.* semana: Call 
Girl (Vida privada de una 
señorita bien). Eastmanco- 
lor. Teresa Rabal, Tony An
drews,

REX. — 5-7-9-11 (May. 18). 
3.* semana: La siesta. East- 
mancolor. Ovidl Montllor, 
Vicente Parra.

ELISEOS. — 5-7'15 y 10'45 
(May. 18). 2.‘ semana; Que 
empiece la fiesta. Eastman
color. Un film de Bertrand 
Tavernier con Philippe Le
roy, Jean Rochefort.

PALACIO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Queridísimos verdu
gos. Technicolor. Un film de 
Basilio Patino.

ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Obsesión. East- 
mancolor. Jaime Gamboa, 
Victoria Abril. Ultimo día.

GRAN VIA- — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 2.* semana: El pa
trón y el obrero. Technico
lor. Renato Pozisetto, Teo 
Teocoli.

res 18). La maldición 
bestia. Paul Naschy, 
Solar.

estreno
MIL NOVECIENTOS TREINTA Y SEIS..

«NO 
DEL MIIWN 
DE MUliUTUS

SARA LEZANA ANTONIO MAYANS 
florinda chico josé nieto marisa medina 

josé marta cafarell jorge rigaud 

director ANDRES VELASCO 
argumento EMILIO ROMERO

11 (Todos públicos). Un de
tective curioso. Technicolor. 
Michael Caine, Natalie Wood. 
SALA 2; 5-7-9-11 (Mayo
res 18). ViriUdad a ' la es
pañola. Eastmancolor. Fer
nando Esteso, Ménica Ran
dall.

NORTE. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). El francotirador. 
Blanca Estrada. Paul Nas
chy. '

OLIVER. — Descanso semanal.
PARIS. — 6-7-9-11 (Mayores 

de 14 años y menores acom
pañados). El expreso de 
Chicago. Technicolor. Oene 
Wilde, Jill Claybourgh.

PAX. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). Los tres caballeros. 
Technicolor. Walt Disney. 
Dibujos animados.

ROXY. — 4’45-7-9-11 (Mayo
res 14). Los profesionales. 
Technicolor. Burt Lancaster, 
Lee Marvin, Claudia Cardi
nale.

SALAMANCA, — 5-7-9 y 11 
(Mayores 18). Las alimañas. 
Rosa Valenti. Verónica Neri.

VERTICALES:HORIZONTALES:

1. Obra muerta que tienen 
los faluchos de cubierta para 
arriba.— 2. Anea. Medida de 
superficie.— 3. Parte que 
sobresale en el tejado. 4.
Lengua hablada antiguamente 
en Francia. Signo zodiacal. 
Símbolo del ástato.— 5.
Jofaina, palangana. Polvo o 
paja muy menuda de las 
semillas trilladas.— 6. Cqche ó 
carro de dos ruedas.— 7.
Existir. Terminación del 
despectivo.— 8. Natural de 
cierto país europeo.— 9. 
Sepulcro, (guitas vello de una 
superficie raspándola.

1. Fiero, cruel, inhumano. 
Pasa de dentro afuera.— 2. 
Preposición inseparable. Lado 
de un triángulo rectángulo.— 
3. Pase la vista por un escrito 
enterándose de lo que dice. 
Tinieblas de la Semana 
Santa.— 4, No decir palabra. 
Matrícula española.— 5. 
Vocal repetida. Prefijo que 
significa tres.— 6. 
Familiarmente, mujer 
descarada y sin juicio. 
Terminación verbal.— 7. 
Metal precioso. Arbolito 
tropical de fruto grande, 
carnoso y de sabor agradable. 
8. Nota musical. Suavice, 
acomode.— 9. En tal medida. 
Plural de vocal.

•saetí ’Bsoi '6 —"asuaiuaiv
•o _-BUO 'y ® S 
_ •Buepex ‘9 —'OUJbx 
■ç —-iv *081 ’^O —N
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SERIGRAFIA 
MONTOYA

EXPONE JUAN VALLEJO

MART IN MALUENDA .iw i ai w de julio 

Perpetuo Socorro, 2 Teléfono: 37-86-00

tIBE

naves.

AD
aragoza

rA

sábado.

(xinstinúción iiiduida

Auditorio matinal los

di Ja madrimada

.«t (ti

EL PAPAGAYO"

STORK CLUB

Kleganté. Selecto. Distinto 
“1.a diferencia es su ambiente" 
San Ignacio de I,oyola. 13 
I eléfono 2 I 4B .'»6

sábado \ domingo

universi (arios. Camino dt la.* 
lorres. Vi:.

CADA TARDE.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

CANCELA

Sala de fiestas, Royo, 5, 
Teléfono 21 12,59. Siempre las 
mejores atracciones 
internacionales. i L A 
cancela de oro mi Sic al

GRAWER CLUB
Cómodo, personal y 
ferente. Calle Moncayo.

gallery;
train} ti ilidad y

Liñáii. H

ADHESIVOS • CALCOMANIAS * 
PUBLICITARIAS * «CUPOS SKARECTUcHES 
PE ACETATO * ETIQUETAS PLASTICOS, ETC.

lELES 

:ioN

. 'Del. 2923’3 

Tel. 236’39

DISCOTECA 
LIVERPOOL

SENECA

Reunión v juventud, en un 
a m b i n t e d i s t m i o 
Recientemente inaugurado: er
San .luán de la (-ruz, 2B

POLINESIAN - BAR

iguana

1800

viva lo> actuales s coi ç.'ca tos 
futuros, viajando a trav'"; de la 
musica (^avia, 10.

DISFRUTE UD. DE SU BEBIDA EXOTICA 
O TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE 
PAGO PAGO, DOCTOR CERRADA, 30

CHARLESTON 
AÑOS 20

BODA:

Extraor(linariam<‘»tt‘. refomiada 
Dirección y 'UJélono: 3*) bO .>2

ASTORG'S

1x1 nueva discoteea, abierta 
(! e tarde a •! madrugada, 
vuelve a su ambiente

luventud. ritmos, diversión. 
Precios jóvenes. Cali;' Madre

PARSIFAL

1,11 nil- mas mradablr
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^iiODHS yRegale 
con 

etiqueta 
Oe tiendas 

especializadas

Distingase ; 
con la / 

garantía / ; 
de buen gusto 
y alta coIíoq^ ¡

BODAS COMUNIONES
LOS REGALOS MAS SELECTOS.CONDICIONES 
ESPECIALES A LOS NOVIOS. VEA NUESTRA 
EXPOSICION SIN COMPROMISO:

NOS LO AGRADECERA

MAQUINAS KODAK DESDE 795 PTS.
TRANSISTORES DESDE 1.790 PTS.
CALCULADORAS DESDE 1.650 PTS. 
PORCELANAS, CUADROS, ETC.

Morancho Morancho
INDEPENDENCIA,3 -SAN MIGUEL, 1 INDEPENDENCIA, 3 - SAN MIGUEL, 1

ASOCIACION COMERCIAL |
^SECTOR ALFONSO

Para toda fiesta 
social y familiar

MAS DE CIEN ESTABLECIMIENTOS 
ESPECIALIZADOS ESTAN A 

SU SERVICIO ■III ASOCIACION COMERCIAL
SECTOR ALFONSO *

SANSE
Pone elegande y comodidad en sus pies

f..

romero Avdá. de Mádríd, 112 y Cândâlifâ, d

LISTAS DE BODAi PEINADOS
IY BELLEZA

I PETICION
I DE HORA

RESTAURANTE
CAFETERIA

Pza. San Francisco, 6, 7 y 8

Teléfonos: 35 80 22 y 
25 50 22

ZARAGOZA-6

Vajillas, Cristalerías, 
Cuberterías, Lámparas, 
Artículos de Regalo 
Importación, etc.

i Coso, 34-Telf. 23 15 65i Alfonso I, 16-Telf. 21 70 51 casa tena
Reina Fabiola. 11
Delicias, 85 - Sitios, 7
Tel. 23 23 68 - ZARAGOZA

JOYERIA — RELOJERIA — PLATERIA joyería - relojería

^eyería

Ib ora Y Oro
ZARAGOZA

León XIII, 20 
Gral. Sueiro, 1 3 
Teléfono 21 6103

eMBADOS
TALLERES PROPIOS

REPARACIONES GARANTIZADAS 
DE RELOJERIA Y JOYERIA 
GRABADOS EN TODA CLASE DE 
OBJETOS. ROTULOS

JOYERIA - RELOJERÍA - PLATERÍA
ESPECIALIDAO EN TRABAJOS OE ENCARGO 
COMPOSTURAS EN GENERAL

MENDEZ NUÑEZ, 10 

'À* 232134

ARTICULOS DE REGALO 

TROFEOS DEPORTIVOS 

Peuísh
ZARAGOZA

cria

TALLERES PROPIOS 
TRABAJOS DE ENCARGO 
REPARACIONES

<441

Compromiso de Caspe, 63 - Teléfono ^26276 
Manifestación, 13 - Teléf. 213535 - ZARAGOZA

__W
PAG. 22 /21-6-77/ AE
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HOY... Y MAÑANA

novedades 
estivales

VUELVE "RAICES"
Vuelve a la programación de TVE la serie que creara 

Manuel Garrido Palacios, un hombre que po^ 
pasaporte a la intimidad rural. Tiene mérito este saber 
hacer de Manolo. Aunque él, en su modestia, diga que si 
hay algún secreto, está en ir a los pueblos como un 
pueblerino más. Es la mejor forma de adentrarse, de 
captar, de percibir su música, sus costumbres, sus 
tradiciones, su idiosincrasia. Y de trasladarlo a los 
televidentes Los miércolesjior la noche, pues, de nuevo 
en la Primera Cadena, “Raíces".

¿QUIEN ES...?

PROGRAMAS
PRIMERA CADENA

Entre las novedades estivales; -algunas ya inminentes-, está 
el programa "Cantando se hace camino", que sustituirá a Con 
otro acentro", mientras que durante el mes y medio que 
permanecerán ausentes las huestes de Ibáñez Serrador, 
-¡felicidades, papá! -, tendremos oportunidad de ver la gala de 
la UNICEF y algunas retransmisiones del tradicional "Holliday

IQQO"También deben anotar los seguidores de "Espacio 1999 , que 
podrán volver a verlo a partir de julio en vez de Costa Bárbara .

... Y cuando se retiren los aguerridos hombres de Harrelson, 
serán relevados por una aguerrida mujer; Angie Dickinson, la 
"mujer policía".

La dnica novedad de la 
programación de hoy radica 
en la presentación, dentro 
del I espacio juvenil "Un 
alobo, dos globos, tres 
globos"", la nueva serie que 
escribe y realiza Solly "Viaje 
por el escenario", presentada 
por Verónica Forqué y 
Ramón Ballesteros.

Se trata de un esfuerzo 
didáctico para llevar a la 
comprensión de los 
telespectadores juveniles la 
necesidad de la expresión 
teatral como medio^de 
comunicación.

Por la noche, "Esta 
noche., fiesta", con José' 
María Iñigo, el Florida Park 
y los invitados de turno.

Mañana, miércoles, tras la 
interesante "Tensión" vuelve

: 1

LA
SIGUIENTE
VICTIMA

(Mañana en
"Tensión")

Un individuo, al 
parecer con cierto 
desequilibrio mental, 
tiene en jaque a la policía 
londinense. Ha 
estrangulado a varias.

¿Cuál será la próxima 
víctima? El episodio está 
protagonizado por la 
estrella Carroll Baker, 
otra mito de Hollywood. 
En el cine dejó sin hacer 
muchas cosas y se vio 
obligada a hacer las que 
no quería. Al final, en 
prematuro declive, ha 
tenido que recurrir a la 
TV para sobrevivir. Es 
una penosa lamentación 
de Carrol!.

a la pequeña pantalla una 
serie de prestigio, ya 
conocida por I os 
telespectadores: "Raíces", 
que inicia una fase inédita y 
que, como siempre mostrará 
la música, la danza y las 
costumbres de los pueblos de 
España.

Por la Segunda Cadena 
"Cine-Club" presenta "F.l 
espectáculo" con John 
Gilbert y Lionel Barrymore, 
completando el ciclo 
dedicado a los Barrymore, 
que viene ofreciendo
' "Filmoteca ï T V " los 
domingos por la noche

Pi de la Sérra, uno de 
los valores de la “nova^ 
caneó” catalana actuara 
muy pronto en TVE, al 
menos es lo que se 
rumorea. Pi de la Serra es 
uno de los cantantes que 
han estado marginados 
de la pcf/ueña pantalla.

Marta José Cantudo 
cumplirá 26 años el 
próximo dia 10 de julio. 
Pueden felicitarla. Ah, 
lambie'n sabemos la /echa

10.30 
PANORAMA 
MUSICAL

9.00
TELEDIARIO

9.30
REVISTA DE TOROS

10.00 
REPORTAJE

11.45
POESIA E IMAGEN

11.50
DESPEDIDA Y 
CIERRE

11.30
ULTIMA HORA

10.30
ESTA NOCHE... 
FIESTA

11.00
RECITAL 
«The Academy of 
St. Martin in the 
Fields»

9.30 
MAESTROS Y 
ESTILOS 
«Beethoven» (I)

9.00
¿QUE ES...?

CADENA

2.31
GENTE

7.46
ANDANTE

2.00
PROGRAMA
REGIONAL.

2.30
APERTURA Y
PRESENTACION

4.05
MATT HELM

Diagnostico:
asesinato»

7.45

avances

8.00

NOCHE

7.15

«Beethoven:

4.55
SERENATA

7.15

<e Foiklors
argentino»

7.30
APERTURA Y
PRESENTACION

7.31

3.00
TELEDIARIO

3.35

IVTELANCOLICAOP.
26 Tchaiskowsky

CARTA DE AJUSTE

AVANCE
INFORMATIVO

SEGUNDA

CARTA DE AJUSTE

Concierto n.® 3 para 
piano y orquesta».

PRESENTACION Y

REDACCION DE

SABIA USTED QUE...

de su boda con Manolo 
Otero. Fue el 15 de julio 
de 1973 en Andújar y 
por la Iglesia.

Brenda Vaccaro, 
protagonista de “Sara” la 
nueva serie que sustituye 
a “La casa de la pradera” 
es denominada la “novia 
eterna” de Michael 
Douglas.

Rumores insistentes

7.35
UN GLOBO, 
DOS GLOBOS, 
TRES GLOBOS 
¡Abrete Sésamol: 
Episodio n.** 26 
La abuela Cleta 
Dibujos animados: 
«Corre-caminos: 
Especies y espías» 
Viaje por el 
escenario

dan como cterta la 
separación inminente de 
Sofia Loren y Carlo 
Ponti. Se dice también 
que no trabajarán más 
juntos.

Sara Lezana será 
“Empleada de hogar” en 
“Eva a las diez”. Se trata 
de una chica de pueblo, 
que se va a ala capital y a 
la que le suceaen 
infinidad de peripecias.
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; En el trabajo para la proclamación 
de los candidatos electos en toda España

SBUn
■ . o se ha terminado todavía de con-

I tar todos los votos -iqué catás
trofe organizativa!- y ya están to- 
dos los mentideros políticos ju- 
gando las quinielas de los nuevos

cargos. ¿Quién?, ¿dónde?, ¿cómo?.

No se ha decidido aún cómo han de sentarse los 
diputados en el Congreso -el franquismo intentó 
el poco parlamentario orden alfabético- y ya se 
cuecen todo tipo de rumores que ascienden o des
cienden a los nombres electorales.

En cualquier caso es cuestión de horas que 
Adolfo Suárez forme su nuevo equipo. Cualquier 
pronóstico resulta todavía temerario ya que hoy 
será un día clave en los contactos presidenciales 
encaminados al diseño del nuevo Gobierno. Dise
ño difícil si se atiende el catálogo de problemas 
pendientes que esperan solución, y complicado si 
se consideran los factores electorales que algu
nos -muchos— deben tratar ahora de cobrar. UCD 
no es un partido, aunque pueda y deba llegar a ser
lo, sino una coalición electoral repleta de indepen
dientes y cabezas de pequeños grupos que ahora, 
sin mayores disciplinas previas, tratarán de quedar 
colocados en la carrera de los grandes. Lógico. Pe
ligroso también. El talento político, la capacidad 
gestora y la facilidad para comportarse con modos 
democráticos deben ser condiciones imprescindi
bles de este equipo. Muchos de ellos, ya que el pa
sado existe, procederán de los últimos años del 
franquismo, ¡cuidado!. Ya tenemos parlamento. 
Felipe González capitanea la oposición y encabeza 
el primer partido del país, además, el pueblo ha 
aprendido en plenitud la hermosa lección de la de
mocracia. Más aún: la ley del péndulo, de inevita
ble vigencia nacional, determinará el florecimiento 
del puritanismo democrático y del mismo modo 
que hace tres décadas discutíamos si el lavarse los 
dientes quebrantaba el ayuno eucarístico traslada
remos ahora la vocación pOf el matiz a los deba
tes políticos.

No hay que olvidar que somos muy nuestros.

Martín Ferrand

HAY PARA DU
MADRID, 21 (Europa Press).- A las 11,15 de esta mañana ha comenzado 

la sesión de la Junta Electoral Provincial de Madrid, para realizar la 
verificación del escrutinio general de votaciones al Congreso y al Senado.

El secretario de la junta dio lectura a las disposiciones legales 
correspondientes, y a continuación el presidente de la junta señor Torres 
Dulce invitó a los representes de los partidos a que formularan las 
reclamaciones que consideraran oportunas.

Realizar.on reclamaciones los 
señores Ruiz Gallardón, de Alianza 
Popular; Mohedano, del Partido 
Comunista de España; Alvarez Alvarez, 
de Unión del Centro Democrático; 
Llantado, del Partido Independiente; 
asi como representantes del PSOE y 
del PSP‘. Las protestas fueron 
genéricas, y presentadas con el fin de 
reservarse el derecho correspondiente 
para poder realizar en* firme esta 
protesta, si hubiera lugar a ello, 
conforme avance el escrutinio.

A laí 11,25 comenzó la lectura de 
la primera acta. En todas las actas se 
da relación del número de la mesa, 
número de los que han votado, 
papeletas leidas, nulas, en blanco así 
como los interventores de los partidos 
en cada mesa. Posteriormente se 
contabilizaron los votos conseguidos
por cada una de las candidaturas 
cada mesa electoral, tanto para 
Congreso como para el Senado.

En la primera de estas actas

en 
el

se
recogían una serie de reclamaciones 
ante las que figuraba que en esa mesa 
electoral había personas que estaban 
incluidas en las listas del referéndum, 
pero no en las del censo electoral, por 
lo que no pudieron votar, sin embargo 
una de estas personas sí pudo votar, 
por ser conocido personal por el 
presidente de la mesa.

EL ESCRUTINIO 
DURARA DOS DIAS

En Madrid existen más de 4.000 
secciones, y unas I.OÍM) en la 
provincia, por lo que se calcula que se 
tardarán aún un par de días en realizar 
la verificación del escrutinio.

Las sesiones han empezado a las

proceso de datos durarían entre 
18 horas. Asimismo, manifestó n 
podrían atenderse durante la jo^ 

de hoy las impugnaciones, deb¡e„ 
quedar hasta la jornada de mañait) 
solicitó- que fueran formuladas i i 
escrito. Representantes de los

Varias reclamaciones en 
Madrid y deficiencias en 
algunas actas en Barcelor,

11,30 y durarán hasta las 11,30 de la 
noche, dado que legalmente las 
sesiones tienen una duración máxima 
de doce horas. Los funcionarios y 
miembros de la Junta Provincial 
Electoral realizarán turnos para llevar a 
cabo el escrutinio general durante la 
sesión.

Presencian los trabajos medio 
centenar de personas, apoderados y 
representantes de los partidos pol íticos 
que participaron en las elecciones en 
Madrid. Algunos líderes políticos se 
acercan al Palacio de Justicia para 
conocer el desarrollo de las 
operaciones de escrutinio general.

EN BARCELONA

BARCELONA, 21 (Europa Press).— 
A las 10,28 de la mañana, el presidente 
de la Audiencia Territorial de 
Barcelona y presidente de la Junta 
Electoral Provincial don Tomás 
Gonzalez Román Fernández, ha 
abierto la sesión por la que iban a 
iniciarse los trabajos para la 
proclamación de los diputados y 
senadores electos el pasado día 15.

El presidente de la junta anunció 
que los técnicos preveían que la sesión 
se prolongaría hasta las tres de la 
madrugada de mañana, ya que los 
trabajos de perforación de cintas y

solicitaron les fueran entregadascoç, 
de las cinta~s magnéticas que iban a, 
procesadas por los ordenadores, 
cual accedió el presidente.

DEFICIENCIAS EN LAS ACTAS

Al iniciarse la comprobación de^, 
actas se han hallado multitud; 
deficiencias. Los fallos ií; 
importantes son la alteración del onii 
de proclamación de los partido;. ' 
coaliciones y la no inclusión deú 
partidos que no obtuvieron votoii 
determinadas mesas, Tale^ 
circunstancias dificultan el procesoi 
impresión de cinta.

Después de anotarse tilJ 
deficiencias, a las 11,50 horas i| 
inciaron los trabajos. |

En la sala se encontraban preser»! 
los apoderados de los partidos v 
algunos de los candidatos, entre otros 
Eduardo Tarragona, Vicent Capdevili, 
Josep María Pi Sunyer y M ■ 
Carreras.

Como anécdota, cabe señalar qiKi 
sala de la Audiencia ha tenido quet 
iluminada por un generadori 
corriente del servicio de bomberos,« 
que el cable de suministro queé 
afectado ayer por los trabajos de un 
excavadora. '

NUEVA REUNION DEL COMITE EJECUTIVO 
DELPCE

MADRID, 21 (Europa Press).— Esta mañana a vuelto a 
reunirse el comité ejecutivo del Partido Comunista de España 
(PCE). La reunión es continuación de la que tuvo lugar ayer 
•une*- , .El comité ejecutivo está analizando los resultados electorales 
obtenidos en los pasados comicios y la política que seguirá en el 
futuro.

Se espera que al final de esta semana —están previstas nuevas 
reuniones del ejecutivo— tenga lugar una rueda de prensa en la 
que se de cuenta de los acuerdos que han sido adoptados.

EL MINISTRO DE EDUCACION SE ENTREVISTA
CON LOS INTERINOS ______________

MADRID, 21 (Europa Press).— A las diez y media de la 
mañana comenzó, como estaba previsto, una reunión entre la 
comisión de maestros Interinos de EGB y el ministro de 
Educación y Ciencia. A la entrevista asisten. Igualmente, los 
directores generales de Enseñanza General Básica y de personal.

Como se recordará, la entrevista estaba fijada en un principio 
para el pasado jueves, día IC, pero el ministro no pudo asistir. El 
Ministerio se comprometió a pagar los gastos de transporte de los 
delegados de los maestros desde sus respectivas provincias. Entre 
otros temas, los maestros tratarán con el ministro de la 
estabilidad el próximo curso de los maestros suplentes este año.

LAS FUERZAS SIRIAS Y JDRNADAS EN 
ESTADD DE ALERTA

KUWAIT, 21 Las fuerzas sirias y jordanas 
estacionadas en las fronteras de Israel se encuentran en estado de 
alerta, informa hoy la agencia “MAP”.

El diario kuwaití “Al Seyassah” que cita fuentes diplomáticas 
señala que se trata de un estado de alerta “sin precedentes desde 
la guerra de octubre”.

TARRADELLAS FELICITA A JIMENEZ 
DE PARGA __________ __

BARCELONA, 21 (Europa Press).— El presidente de Iz 
Generalltat en el exilio, Josep Tarradellas, ha remitido un 
telegrama de felicitación a Don Manuel Jiménez de Parga, quien 
ha resultado elegido diputado por la Unión de Centro 
Democrático en la provincia de Barcelona.

El telegrama del señor Tarradellas está fechado en Mont-Louls 
sur Loire y, traducido del catalán, dice así; Reciba cordial 
enhorabuena por vuestra elección, que será positiva para el 
restablecimiento de la Generalltat. Muy agradecido. Afectuosas 
salutaciones. Josep Tarradellas”. ____________________________
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LOS EMBALSES DE MEQUINENZA Y RIBARROJA, 
AMORTIGUAN LA CRECIDA EN LA ZONA BAJA 
DEL EBRD

BARCELONA, 21 (Europa Press).— Como consecuencia de 
las abundantes lluvias acaecidas en la cabecera del Ebro y sus 
afluyentes del Pirineo, el caudal de este rio aumentó considera
blemente durante la pasada semana, llegando a alcanzar el sábado 
18, un caudal del orden de los 2.300 metros cúbicos por segundo, 
qué hubiese significado el desbordamiento del río en su curso In
ferior, según Informa un portavoz de Enher.

Como en anteriores ocasiones, las presas de Mequinenza y Ri- 
barroja, al regular la crecida del Ebro, han limitado el caudal del 
río por debajo de los 2.000 metros cúbicos por segundo, evitan
do así qUe se produjeran inundaciones en las poblaciones de 
Tortosa y Am posta.

LOS DIPUTADOS ELECTOS SERAN RECIBIDOS
POR SUAREZ ____________ __

BARCELONA, 21 (Europa Press).— Los diputados electos 
para el Congreso de la Unión de Centro Democrático serán 
recibidos mañana, a las 17,30 horas por el presidente Suárez en 
el Palacio de La Moncloa, según un portavoz de dicha coalición. 

La entrevista se ha aplazado debido a que hoy se ha iniciado 
el encuentro y proclamación de candidatos por las 
juntas electorales. Se cree saber que el tema central de la reunión 
de mañana se centrará en las bases de actuación del nuevo grupo 
parlamentarlo de la Unión de Centro.

Las mismas fuentes han desechado los rumores que habUn de 
una pronta formación de Gobierno, así como que se hayan 
ofrecido cargos ministeriales a diputados de UCD catatanes.

PROCESO CONTRA LA “XEROX” 
HARTOFORD (Connecituct EE.UU.) 21, (Efe-UpI).—Se ha 

seleccionado el jurado en un tribunal de distrito norteamericano 
para uno de los procesos de la mayor importancia económica de 
la historia, una querella por 1.500 millones de dólares contra la 
“Xerox Corporation’’ por violaciones de la ley antitrust.

JUICIO CONTRA MIGUEl
ANGEL AGUILAR

■ Por un artículo suyo sobn .
José Antonio Giron |

MADRID, 21 (Cifra).- 
Es'ta mañana
comienzo, en 
primera de la 
Provincial de

ha dado 
la sección 
Audiencia 

Madrid, la
vista de la causa seguida a 
Miguel Angel Aguilar, 
director actualmente de 
“Diario-16”

El acusador privado, 
profesor Diego Mosquete, 
imputa ai procesado un 
delito de calumnia y otro de 
injurias y pide que sea 
condenado a cuatro años y 
dos meses de prisión, a tres 
años de destierro, a dos 
mullas de diez mil pesetas 
cada una y a indemnizar a 
José Antonio Girón, 
ex-ministro de Trabajo, con 
quince millones de pesetas. 
Gonzalo Rodriguez 
Mourullo, catedrático de 
Derecho Penal y defensor 
del periodista, niega que

este cometiese delito 
y solicita su absolución. :

Según el profese / 
Mosquete, en su escritos 
conclusiones provisionitsB 
la revista “Posible", 
númefo 32, correspondí ■ 
a las fechas 21 a 27'Ir 
agosto de 1975, publicót'Y 
artículo titulado “Voces«E 
crisis sonaron cerca w|; 
Puerto Banus" y subtitular 
“Urbaniza que algo quedi fe 
original del señor Aguiw k 

Después de recoja 
algunos párrafos del rd*" l 
artículo, el señor 
agrega que el señor Asuh* 
escribid su trabajo con 
propósito de deshon > 
desacreditar y fPonosprKi 
al svtOT Girón, 
—seg un * el abogado- 
relieve social, ex-mini»' 
político de notori' 
orestiqiM
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